Turpitudes africaines

par Alain Barriol

Quand il fait chaud et qu’on transpire, qu’on ne supporte plus le moindre linge sur sa peau, aux heures terribles de l’après-midi, on est sur son lit, dans la pénombre, on attend vainement le sommeil sous sa moustiquaire. Et voilà que la gentille et naïve domestique fait son entrée, nue comme un ver, et vous demande la permission de « dormir » près de vous… « Vous êtes énervé, Monsieur, laissez-moi faire. J’ai l’habitude, fermez les yeux… » Et une bouche chaude se pose juste où il faut. Et c’est bizarre, mais tout à coup… Vous êtes beaucoup moins fatigué. Et même, vous vous sentez tout fringant !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Je déteste corriger Alain Barriol », m’a dit ma correctrice préférée. C’est une forme d’allergie. Dès que j’ai une ligne de lui sous les yeux, je commence à marmonner, furibarde :

« N’importe quoi ! Ah, je voudrais bien le voir à la tâche, ce fanfaron. Encore un refoulé, j’en suis sûre. »

Aussi sec (façon de parler) son allergie se manifeste sous forme d’une démangeaison très mal placée.

« Quelle barbe, voilà que mon urticaire me reprend, qu’elle fulmine, en glissant un doigt sous sa culotte, c’est commode, je vous jure, de travailler dans de telles conditions ! »

Et de la main droite, elle biffe une répétition tout en se « grattant » de la gauche.

« Dire qu’au début je trouvais qu’il avait du talent, mais plus ça va, plus je le prends en grippe. Ah, tiens, j’ai ma dose, faut que je fasse une pause. »

Et de se jeter sur son lit, vu que, sa « démangeaison » devenant de plus en plus furibarde, elle n’a pas assez de ses deux mains pour apaiser l’endroit qu’embrase la prose de l’ami Barriol.

« Je n’en peux plus, qu’elle piaille, au bord des larmes. Aux grands mots les grands remèdes. » (Je sais, je sais, je l’ai fait exprès, mots, maux, c’est pareil, non, quand il s’agit de bouquins de cul ?)

Empoignant son crincrin d’une main ferme (après avoir retourné l’image pieuse qui trône sur sa table de nuit, pour que la Vierge Marie n’assiste pas à un spectacle aussi désolant), elle entreprend de soigner son mal avec toute l’énergie requise.

« Ce Mariole, ach – son accent alsacien lui revient souvent dans les moments d’émotion – si je le denais, il basserait un mauvais gardeur. »

Son mal guéri, une bonne demi-heure après (et des fois davantage, car ce prurit mal placé s’accroche vraiment comme un morpion), tout alanguie, Ludivine range son fourbi et retourne s’atteler à son ordinateur.

« Mais pourquoi rends-tu toujours ces corrections si tard ? s’étonne Monique, qui s’occupe de la mise en page. J’ai vu qu’Esparbec avait marqué sur le manuscrit : travail facile, simple relecture. »

« Travail facile ? Je voudrais bien le voir à ma place ! » qu’on lui répond, les yeux cernés comme une collégienne vicieuse.

A propos de collégienne vicieuse, vous n’en trouverez pas dans le bouquin africain de Barriol. Mais rassurez-vous, mesdames, et sortez votre crincrin, vous y trouverez bien d’autres choses pour alimenter vos fournaises.

Croyez à toute ma sollicitude.

(Je vais dire à Barriol d’y aller un peu mollo, quand même, de cochon à cochon. A propos de cochons, avez-vous lu : La Foire aux cochons, un de mes meilleurs pornos ? On vient de le rééditer dans la collection de poche : Lectures amoureuses. Surtout, ne le ratez pas. ).

E.

CHAPITRE PREMIER

A sa sortie de l’appareil, la chaleur humide assaillit Jacques. Le temps de descendre les marches de la passerelle et sa chemise détrempée lui collait à la peau. Il renonça à ôter son blazer malgré l’inconfort et chaussa ses lunettes de soleil pour protéger ses yeux de la lumière intense qui baignait la piste.

Dès qu’il eut posé le pied sur le tarmac, trois gamins se précipitèrent vers lui, l’un tentant de lui prendre sa mallette, les deux autres tournant autour de lui en répétant, la main tendue, la même phrase dans un dialecte qu’il ne comprenait pas.

Une voix bourrue, précédant un revers de la main, les chassa provisoirement. Comme des mouches, ils reculèrent à distance respectable, sans cesser pour autant de bourdonner.

— A voir votre allure, c’est sûrement vous, le Français qui débarque !

L’homme qui le regardait avec un sourire narquois portait un short délavé et une chemise défraîchie qui cachait mal son embonpoint. Il ne lui manquait qu’un casque colonial pour être la parfaite caricature du Blanc en Afrique. Ils se serrèrent la main.

— Joos Voorman.

— Jacques Marquet.

— Ah ça, je risquais pas de vous rater. Même de loin !

Voorman insistait avec malice, comme s’il avait senti que rien n’agacerait Jacques davantage que d’être traité de Français typique alors qu’il avait tout fait depuis trois ans pour devenir Jack, un Londonien élégant au service de la très vénérable firme Merrysham & Lore. Du reste, il y était parvenu sinon jamais Merrysham ne lui aurait confié l’audit de sa filiale minière en Afrique occidentale. Une « mission délicate », ce qui dans la bouche de Merrysham signifiait beaucoup d’argent en jeu. S’il parvenait à contrôler la comptabilité et à trouver des solutions pour redresser une gestion discutable, il aurait sans doute gagné ses galons d’associé dans la firme.

Il suivit Voorman à l’intérieur du terminal en préfabriqué. La climatisation ne semblait pas fonctionner, mais quelques ventilateurs essoufflés diffusaient ça et là un semblant de fraîcheur que Jacques apprécia, résistant à l’envie de tirer son mouchoir pour s’éponger le visage.

Il vit avec étonnement Voorman marcher droit vers la sortie.

— Monsieur Voorman, on n’attend pas mes bagages ?

Voorman s’arrêta et secoua la tête avec un soupir excédé.

— On n’est pas à Paris ici, mon petit vieux !

Il insistait sur Paris, comme s’il s’était agi d’une insulte.

— Vous avez une idée du temps que ça va leur prendre ?

D’un geste du menton, il désigna le premier chariot de valises qui passait les portes, poussé par deux Noirs débraillés.

— Alors, il y a deux solutions : un, on peut déguster un Coca tiède ici même en comptant les mouches, deux, vous me suivez et vous aurez droit à une bière glacée dans un endroit autrement plus civilisé !

En montant dans la Land Rover couverte d’une poussière rougeâtre qui masquait à demi le sigle de la compagnie, Jacques se dit que de tous les sacrifices qu’il avait faits pour séduire les juristes et les actionnaires, accepter cet audit de leur filiale minière au Kiwanji, s’annonçait de loin comme le plus éprouvant.

— Et, au fait, vieux, appelez-moi Voorman, comme tout le monde !

Pendant le trajet, il prêta une oreille distraite au discours de Voorman, qui était un mélange de lieux communs, de confidences et d’anecdotes destinés à éclairer la richesse de sa personnalité. Il était belge, bourlinguait depuis vingt-cinq ans en Afrique et, lui, savait y faire. Son leitmotiv étant que l’Afrique, c’était « épatant, à condition de ne pas se laisser emmerder par les nègres ! » Ni, Jacques le supposait, par les blancs-becs d’avocats dépêchés par les actionnaires.

Voorman n’avait pas pris la direction de Kembale, signalée par les quelques gratte-ciel qui s’élevaient au-dessus de la masse indistincte de la ville. Ils roulaient sur une route poussiéreuse encombrée de Peugeot et de Vauxhall d’un autre âge, doublant à intervalles réguliers un essaim de triporteurs.

Jacques somnolait, calé contre la portière, assommé par la moiteur ambiante et l’interminable voyage en avion. Les cahots de la route l’empêchant de s’endormir tout à fait, il laissait ses pensées divaguer, rejetant le cafard qui l’envahissait en se réfugiant dans des pensées réconfortantes : la gratitude que ne manquerait pas de lui témoigner M. Merrysham une fois sa mission accomplie, et celle, surtout, de sa fille, la délicieuse Vanessa.

Vanessa ! Vingt ans, blonde et aussi mince que le mannequin Twiggy qui s’étalait sur toutes les couvertures en cette année 1970 ; étudiante en histoire de l’art à Oxford et si délicieusement snob que ses inflexions maniérées donnaient une moue permanente à ses lèvres charnues.

Avec un dernier coup de klaxon, Voorman vira sec, tirant Jacques de sa rêverie. Ils étaient sur le parking presque désert du motel de l’aéroport international : deux petites baraques au toit de tôle ondulée. L’intérieur n’était guère plus reluisant : des tables et chaises de métal dont la peinture s’écaillait par endroits.

En les voyant entrer, le propriétaire fit le tour du bar avec de grands gestes enjoués, plantant là les deux types à lunettes noires avec lesquels il bavardait.

— Mister Voorman ! C’est une grande joie pour nous tous ! Et la bière est bien glacée ! Toujours glacée pour toi, Mister Voorman !

Jacques serra la main que lui tendait l’homme, passant outre son écœurement devant les singeries obséquieuses du propriétaire et les airs supérieurs du Belge.

Après avoir englouti sa bière en quelques gorgées, Voorman fit claquer sa langue de satisfaction.

— Ce vieil Ide n’a rien à me refuser. Il est ghanéen et n’a aucun droit de se trouver ici, encore moins d’y tenir un hôtel. Il sait que j’ai des amis qui peuvent l’aider à régulariser sa situation…

Il se leva et, posant la main sur l’épaule de Jacques, eut un rire gras.

— Ou lui faire faire ses bagages fissa !

Il alla jusqu’au bar et Ide vint à sa rencontre. Malgré les sourires étincelants du propriétaire et les tapes amicales que les deux hommes s’échangeaient, Jacques comprit qu’ils étaient en train de marchander. Ils finirent par échanger une vigoureuse poignée de main, prétexte au passage de billets d’une paume à l’autre, puis Voorman invita Jacques à le suivre d’un geste du menton.

— Venez, le Parigot, je vous fais visiter !

Ils pénétrèrent dans l’arrière-salle par un couloir où s’entassaient des caisses de bière vide. Une radio diffusait en sourdine de la musique occidentale.

Dans une petite pièce où flottait une odeur de cuisine, une grand-mère en boubou, l’air revêche, jouait aux dominos avec une adolescente et un petit garçon. Trop jeune pour reconnaître les pièces, il les jetait au hasard au milieu de la table avec des cris de joie.

La fille se leva en faisant claquer un double-six sur le formica et lança dans son dialecte une phrase qui fit hausser les épaules à la grand-mère.

— T’as encore triché, Eda ?

La fille leva les yeux vers Voorman qui venait de l’apostropher. Il aurait été difficile de lui donner un âge. Par sa stature – petite, menue –, sa robe rose défraîchie, elle paraissait tout juste adolescente. Pourtant, ses mines, les œillades qu’elle lançait aux deux hommes, et sa façon de se déhancher en venant vers eux, trahissaient la femme d’expérience.

— Alors, Voorman, tu es venu me donner de l’argent, dis ?

Elle avait des traits délicats et une peau très sombre, presque luisante. Son sourire malicieux ne l’avait pas quittée, elle dansait sur place.

— Le fric, je l’ai déjà donné à ton père.

Elle se renfrogna, son expression narquoise devenant boudeuse. Ses lèvres charnues se retroussèrent en une moue contrariée.

— Alors, tu vas fricoter avec lui, oui ? Ce que tu donnes à lui, c’est pas à moi, tu sais ?

Avec un soupir exagéré, Voorman porta la main à sa poche. La fille le repoussa un peu plus loin dans le couloir et cria quelque chose à sa grand-mère, qui lui répondit en bougonnant. Voorman leva le pan de sa chemise et tira ostensiblement une épaisse liasse de sa poche.

Le sourire revint sur le visage de l’adolescente en avisant les deux billets soigneusement pliés. Elle prit le poignet de Voorman et l’attira dans la pièce contiguë où s’entassaient tables écaillées et chaises bancales. Elle se hissa sur un antique congélateur qui servait de stockage de boissons gazeuses. Son regard se porta sur Jacques.

— Et lui, il va pas payer ? Il faut payer même…

Voorman la coupa :

— Assez discuté, Eda. Ça suffit.

La voix du Belge était devenue rauque et son visage s’était rembruni. Elle n’insista pas. Elle baissa les yeux et se laissa aller en arrière avant de relever sa robe sur ses jambes maigrichonnes, la roulant sur son ventre.

Elle ne portait pas de sous-vêtement et, entre ses cuisses trop fines, son pubis saillait, boule de chair replète sur laquelle courait un début de toison crépue, quelques poils tortillonnés, essaimés sur la motte rebondie, qui tranchaient à peine sur le brun foncé de la chair.

Voorman s’avança, tendant la main vers le sexe de la jeune femme, l’effleurant de ses doigts épais. Jacques, lui, résistait à l’excitation violente qui s’était emparée de lui devant la gamine et l’indifférence avec laquelle elle offrait sa nudité. Il regardait avec un soupçon d’écœurement Voorman qui palpait le sexe de l’adolescente, comme s’il s’était agi d’un fruit sur l’étal d’un marché. Il pinça les grosses lèvres entre pouce et index, comme pour en éprouver l’élasticité, puis les étira avec une froideur quasi médicale, entrouvrant la fente étonnamment rose au milieu des chairs brunes. En y passant le doigt, il se racla la gorge :

— Dis-moi, t’as l’air vraiment en chaleur ! Combien de fois tu t’es fait tringler, aujourd’hui ?

La fille rit en écartant les cuisses davantage.

— Alors, combien tu en as pris dans ton gougou, aujourd’hui ?

Elle pouffa de nouveau, comme si rien n’avait été plus drôle.

— Non. Non, pas de business avant toi, Voorman ! dit-elle en continuant à rire, pendant que le Belge poussait plus loin son inspection en glissant le majeur dans son vagin.

— C’est ton sagouin de père qui t’en a mis un coup, c’est ça ?

La fille ne répondit pas, son rire se calma pendant qu’elle regardait Voorman fouiller son sexe. Il se servait de deux doigts maintenant, les faisant coulisser avec un mouvement lent et régulier, ses phalanges épaisses retroussant les petites lèvres rose vif chaque fois qu’il les retirait.

Jacques, en nage, sursauta quand Voorman s’adressa à lui.

— Ce n’est pas un travail, pour ces garces ! Bon Dieu, elle est trempée, elle dégouline !

Il provoqua de nouveau l’hilarité de la fille en retirant ses doigts luisants pour prouver ses dires. Elle ne bronchait pas, restant appuyée sur ses coudes, sourire aux lèvres, cuisses largement ouvertes sur son con charnu dont les grosses lippes bâillaient.

Voorman se défit d’une main, libérant un pénis courtaud, massif, et de l’autre, il tira de sa poche un préservatif dans son étui de cellophane.

— Tiens, enfile-moi ça d’abord !

Eda se redressa avec une mimique presque comique, bombant le torse avec fierté, adressant un sourire satisfait à Jacques.

— Voorman, il aime ça ! Beaucoup ! Parce que les blanchettes, ça, elles savent pas le faire !

Avec un bond agile, elle descendit du congélateur et s’agenouilla devant le Belge. Elle s’empara du pénis à demi érigé et le secoua vigoureusement pour finir de le raidir, tout en déchirant l’enveloppe du préservatif d’un coup de dent pour se le fourrer dans la bouche. Avec un dernier clin d’œil pour Jacques, elle se pencha bouche ouverte, vers le gland de Voorman et entreprit de le coiffer de latex de cette façon.

Elle procédait par petits allers retours rapides, laissant le pénis s’enfoncer plus loin dans sa bouche chaque fois. Jacques bandait en la regardant s’affairer avec application, creusant les joues, poussant de la langue en émettant de petits couinements involontaires.

Elle finit par relever la tête, achevant le travail en déroulant la capote du bout des doigts sur le bas de la tige, maintenant bien raide. Satisfaite, elle tourna son regard malicieux vers Jacques.

Avec un rire coquin, elle se leva pour reprendre sa place sur le congélateur, tandis que Voorman, empêtré dans son short, avançait, serrant son pénis entre ses doigts. Il prit place entre les cuisses relevées de la petite et, sans difficulté, força l’entrée de son vagin. Les grosses lèvres brunes se retroussèrent docilement sous la poussée du gland, et il la pénétra d’un trait.

Pendant un instant, on n’entendit plus dans la pièce que le ronronnement du ventilateur, le bourdonnement des insectes et le souffle rauque de Voorman qui baisait la fille à longs coups de reins faisant claquer sa bedaine contre le pubis.

Comme si elle s’était d’un coup souvenue de son rôle, Eda se mit à geindre.

— Oh, oh non ! Oh, c’est trop gros ! Trop grosse pour mon gougou ! Oh, tu fais mal ! Non !

Sa comédie était si grossière que Jacques doutait que Voorman puisse y croire une seconde. Pourtant il était de plus en plus excité et soufflait en ruant brutalement, l’œil rivé à son pénis ensaché qui coulissait entre les lippes charnues.

Il jouit avec un grognement et, d’un geste brusque, retira aussitôt sa verge encore agitée de sursauts.

— Nettoie-moi ça, et dépêche-toi !

La fille se redressa à contrecœur et commença à bougonner :

— Pour ça, il faut payer plus parce que ça c’est…

— La ferme !

Il la saisit par le bras sans ménagement et la tira au bas de son perchoir. Eda poussa un petit soupir résigné et s’accroupit pour emboucher la tige enveloppée de latex luisant. Voorman la laissa le suçoter quelques instants, puis le lui retira avec agacement.

— Allez, qu’est-ce que tu attends ? Nettoie-moi ça !

Elle débarrassa le pénis mollissant de son étui et saisit le bout gluant entre ses lèvres.

Elle aspirait en creusant les joues, pour avaler le reste de sperme, prenant le pénis plus loin dans sa bouche à mesure qu’il dégonflait. Avec toujours la même brusquerie, il retira son sexe flasque, le gland rougi et brillant.

— C’est bon, ça suffit !

En se rajustant, il leva les yeux vers Jacques :

— Allez-y, vieux, vous allez vous régaler, elle connaît son affaire !

Toujours à genoux, Eda lui coulait un regard salace en s’essuyant le menton d’un revers de la main. Jacques hésita. Une érection douloureuse tendait l’étoffe de son pantalon et à l’idée de posséder Eda, son corps juvénile, son sexe docile, il se sentait la bouche pâteuse. Pourtant, quelque chose en Voorman, et pas seulement son regard de fouine, l’incitait à la prudence. Il pressentait en lui un ennemi. Et si tout ça n’était qu’un piège, un truc pour coincer l’embarrassant envoyé des actionnaires ?

— Ça va. Une autre fois sûrement, mais là je me sens plutôt à plat…

Voorman éclata de rire et lui tapa sur l’épaule.

— Ah, vous autres, les ronds-de-cuir, vous n’êtes bien tous qu’un ramassis de culs-pincés !

Déjà, il s’engageait dans le couloir.

— En tout cas, la deuxième bière, je la mets sur votre compte !

Avant de le suivre, Jacques se retourna vers Eda qui s’était relevée. Elle lui décocha un regard de biche aux abois.

— Je te plais pas, dis ? Mais tu sais, je suis bien propre et j’ai pas des maladies !

Il la rassura rapidement, mais elle s’accrocha à son poignet. Elle était si petite qu’elle lui arrivait à la poitrine et devait tordre le cou pour le regarder dans les yeux.

— Moi, je te trouve très mignon, alors, tu sais, peut-être si tu donnes plus, tu peux le faire dans le derrière aussi !

Elle lui prit la main et la glissa sous sa robe, l’appuyant sur une fesse bombée et ferme.

Il n’en entendit pas plus, le petit garçon, échappant à sa grand-mère, se précipitait vers elle en criant.

— Je reviendrai, Eda.

— Tu promets, dis ?

Voorman était assis à leur table sur laquelle étaient posées deux nouvelles bouteilles de bière, si froides qu’elles ruisselaient de condensation. Il leva la sienne et la fit tinter contre celle de Jacques.

— Si l’envie vous prenait de revenir une fois que vous aurez digéré toute votre moralité à la con, filez-lui toujours deux billets ! Comme ça, quand son taré de père la dérouille le soir, elle arrive toujours à en planquer un peu pour elle ou pour son frère !

Jacques ne trouvait rien à dire. La tête lui tournait et il se sentait idiot. « Première leçon », se dit-il en avalant une gorgée glacée.

CHAPITRE II

Le Club n’avait guère plus fière allure que les bâtiments du centre-ville. Bien que de construction récente, les blocs de béton semblaient déjà délabrés. Çà et là, la peinture craquelait et la tôle ondulée qui couvrait les dépendances se piquait de rouille. Mais avec sa piscine et ses courts de tennis, il faisait figure d’endroit luxueux à Kembale et c’était le rendez-vous de la micro-société coloniale.

Lorsque Voorman le déposa sur le parking en terre battue, Jacques se sentait à bout de forces. Encore sous l’effet du décalage horaire et du voyage, éreinté par la chaleur et les kilomètres de piste que Voorman lui avait imposés, il aurait donné n’importe quoi pour un lit frais.

Il défroissa sa chemise du mieux qu’il put et pénétra dans le Club. Il s’arrêta au bar, sous l’air brassé par un ventilateur aux pales immenses et, pour attendre Voorman, commanda une bière fraîche.

Outre la fatigue, il se sentait anxieux à l’idée de rencontrer Charles Stewart, l’administrateur de la branche minière. Voorman avait fait de lui un portrait au vitriol – selon lui, un homme inflexible, taillé dans le granit, qu’il était risqué de compter parmi ses ennemis. Sans doute ne verrait-il pas d’un très bon œil qu’un envoyé de Londres vienne évaluer sa gestion. Qu’importe ! Jacques était décidé à en finir au plus vite.

Le garçon – un Noir en veste blanche d’une quinzaine d’années – déposa devant lui une bouteille couverte de buée. Voorman la saisit au vol et la siffla en deux gorgées, avant de toiser Jacques avec son air narquois.

— Vous en faites pas, vous avez pas fini de picoler, ce soir ! Regardez, vous êtes attendu !

D’un geste du poignet, il désigna le fond de la salle où, au-delà des tables de gin-rummy et de backgammon, une demi-douzaine de personnes élégantes étaient assises sur des fauteuils rapprochés en cercle.

Crispé, Jacques retint Voorman par la manche.

— Attendez, expliquez-moi qui est qui, au moins !

— Stewart et sa cour. Soyez pas nerveux, les présentations seront vite faites !

Ce fut le cas, les conversations du groupe ne s’interrompant que le temps d’une poignée de main ou d’un bref hochement de tête. Alors que Jacques s’était attendu à subir un interrogatoire en règle, c’est à peine s’ils notèrent sa présence, l’ignorant avec morgue.

Assis au centre, Charles Stewart ne disait pas grand-chose, répondant d’un battement de paupières ou d’un mouvement du menton à la plupart des remarques qu’on lui adressait. Son comportement hautain, accentué par la rigidité de ses traits – visage osseux creusé de rides sévères, regard d’un bleu métallique –, finit de le rendre antipathique à Jacques qui songea qu’après tout, il ne serait pas mécontent de secouer un tantinet ce milord.

Gwladys, son épouse, l’intrigua davantage. Du bout de la salle, il l’avait crue vingt ans plus jeune que son mari, mais, assis près d’elle, sirotant son rhum-limonade, il s’aperçut qu’il n’en était rien. Malgré ses longs cheveux blonds, ses boucles d’oreilles fantaisie et l’ensemble pattes d’éléphant qui n’aurait pas surpris à Londres, il voyait à ses pattes d’oie, à la peau plissée de ses mains qu’elle n’était plus de première jeunesse.

Elle avait au moins le mérite d’être aimable. Après quelques minutes, elle interrogea Jacques avec un sourire poli :

— Dites-moi, mon cher, où logez-vous ?

C’est Voorman, toujours dans son dos, qui répondit pour lui :

— Ils lui ont donné la baraque de Marchand.

— Seigneur, cette affreuse cahute !

Pour faire passer son indignation, elle vida son verre de scotch avec une pose compassée.

— Et pas de domestique, bien entendu ? Je vous enverrai quelqu’un de confiance…

Jacques remarqua que ses yeux noisette ne paraissaient verts qu’en raison de son fard à paupières.

— Si l’on ne s’entraide pas quelque peu entre Européens, que deviendrons-nous, mon cher ?

Jacques somnolait en prêtant une oreille distraite aux conversations. Son voisin le poussa discrètement du coude.

— Venez, je vous montre l’endroit !

Jacques le suivit en direction du bar, cherchant à se rappeler le nom de ce rouquin à l’accent américain. Comme s’il l’avait deviné, l’homme lui tendit une main énergique.

— Mike Collins. Mais, ici, tout le monde dit Doc. Bon sang, ce que ces British peuvent être emmerdants !

Doc ayant récupéré deux bières glacées au bar, il entraîna Jacques vers la piscine où, à cette heure-là, seuls des enfants s’ébattaient. Il eut l’air déçu et, finissant de siffler sa bière, se tourna vers Jacques.

— Bon, rien à soulever ici ce soir. Pour tirer un coup, il va falloir aller en ville. Ça vous dit ?

Pris au dépourvu et moulu de fatigue, Jacques déclina.

— Ce sera pour une autre fois. On se reverra de toute façon, vu ce qu’ils disaient de vous avant votre arrivée, vous n’êtes pas près de vous faire des amis chez les rosbifs !

Voorman ramena Jacques chez lui. C’est vrai que « la baraque de Marchand » avait connu des jours meilleurs. Il tenta de prendre une douche, mais après s’être débattu avec la plomberie récalcitrante pendant dix minutes, il renonça et sombra dans un sommeil comateux.

Il se réveilla en sursaut. Quelqu’un frappait à la porte. Il descendit précipitamment, se demandant ce que lui voulait Voorman en pleine nuit.

Une jeune fille se tenait debout dans l’embrasure de la porte. Elle ne devait guère avoir plus de dix-huit ou dix-neuf ans. Vêtue à l’européenne, d’une jupe et d’un corsage blanc, un grand sourire illuminait son visage rond, couleur caramel.

— Bonjour, c’est moi, Bisiko. Mrs Stewart, elle dit « Billie ».

Jacques, encore englué de sommeil, n’avait aucune idée de ce qu’elle faisait là. La jeune fille poussa un soupir qui secoua sa volumineuse poitrine.

— Je viens pour le travail de la maison. Mrs Stewart dit que vous êtes trop seul et qu’il vous faut quelqu’un. Tout de suite.

Elle avait posé les mains sur les hanches et secouait la tête avec lassitude, comme si Jacques avait été un enfant un peu niais. Finissant par comprendre, celui-ci s’écarta pour la laisser entrer. Elle s’avança dans le couloir en roulant du bassin, jetant un regard circonspect autour d’elle.

— C’est vraiment mal rangé ici ! Ça va faire beaucoup de travail !

Ne sachant trop quelle attitude il devait avoir, Jacques l’observait en tentant de rassembler ses esprits. Malgré son jeune âge, Billie était déjà bien en chair. Ses hanches rebondies tanguaient sous la jupe légère et chaque fois qu’elle se retournait, ses seins ballottaient dans son corsage. Ayant achevé son inspection, elle se planta devant Jacques, roulant des yeux avec un air dépité.

— Vraiment beaucoup de travail ! C’est bien si tu payes d’avance. Comme Mrs Stewart.

Elle l’amusait. Avec bonne humeur, il fouilla dans son veston à la recherche d’un billet qu’elle empocha prestement.

— Si tu en donnes un autre, c’est mieux !

Il s’exécuta et elle ne cacha pas sa joie. Les yeux brillants, un sourire lumineux sur son visage poupin, elle sautilla sur place.

— Toi, tu es gentil. Je vais bien m’occuper de ta maison !

Avec un regard circulaire sur la cuisine crasseuse, elle ajouta :

— Le ménage, il faut le faire tout de suite ?

— Je crois que ça attendra demain matin, Billie.

— Bon, d’accord. C’est où ta chambre ?

Jacques se demanda si elle voulait poursuivre ses investigations au premier ou si d’autres raisons la poussaient vers l’escalier branlant. Sa croupe opulente vibrait sous le coton, malmenant les coutures de la jupe.

C’est dans cet espoir qu’il fit un crochet par le cagibi, pompeusement nommé salle de bains, pour s’asperger le visage et se recoiffer sommairement.

Quand il entra dans sa chambre, il trouva Billie en train de défaire son corsage. Devant ses yeux ronds, elle éclata de rire.

— Eh bien, oui, Mrs Stewart, elle m’a dit de te tenir compagnie aussi !

— Et tu… tu tiens compagnie comme ça dans toutes les maisons où tu travailles ?

Elle pouffa encore et son rire secoua la chair mate de ses seins que Jacques devinait dans l’échancrure du chemisier.

— Oh, non, ça, Mr Stewart, il m’a jamais touchée !

Elle fit sauter le dernier bouton et bomba le torse, guettant la réaction de Jacques avec un sourire fripon.

— Alors, elle te plaît, Billie ? Tu veux qu’elle te tienne compagnie ?

Jacques hocha la tête, fasciné par les seins de la jeune fille. Même sur un corps bien charpenté comme le sien, ils paraissaient énormes. Lourds et pointus, ils avaient la forme conique d’obus, et la fermeté aussi, le large bout noirâtre tendu à l’horizontale.

— Tu es vraiment…

Jacques bafouillait, cherchant ses mots, ce qui mettait Billie en joie. Elle se balança de droite à gauche pour qu’il puisse admirer sa formidable poitrine sous tous les angles, avant de s’attaquer à la fermeture de sa jupe.

— Vraiment une très belle fille !

Son corps était harmonieux, bien proportionné : hanches et cuisses avaient la même ampleur, le même volume élastique que la poitrine. Elle ne portait pas de slip et sur le pubis bombé, des pousses crépues formaient une toison clairsemée. En deux pas décidés, elle fut sur le lit, s’y couchant de tout son long.

— Non, Mr Stewart, jamais jamais ! Mais toi, c’est pas pareil. Toi, t’as pas de femme !

Les poils tortillonnés ne masquaient pas la vulve qui, entre les imposantes cuisses caramel, paraissait toute petite. Les lèvres sagement refermées laissaient à peine voir le bout du clitoris, minuscule triangle pointu.

Elle mit les mains sous la nuque, attendant le bon vouloir de Jacques avec des yeux brillants, bombant le torse pour faire pointer davantage les gros cônes café au lait.

— Tu veux pas le faire avec Billie ?

— Bien sûr que je veux le faire avec Billie ! J’ai très envie de faire tout un tas de choses avec elle !

Pour prouver ses dires, il se débarrassa de son caleçon, exhibant son membre dressé. Billie y porta son regard et eut un rire canaille.

— Dis donc, il est gros, ton truc pour un Blanc !

Elle écarta davantage les cuisses et porta les mains à son sexe, étirant les petites lèvres, entrouvrant les muqueuses dont le rose contrastait avec sa peau brune.

— Alors, si tu es prêt, tu viens dedans ?

Elle bava sur ses doigts avant de les passer dans la fente.

— Moi aussi, je suis prête maintenant !

Jacques s’assit au bord du lit. Puisqu’il savait qu’il l’aurait à demeure, il ne désirait pas précipiter les choses, il avait envie de s’amuser avec ce corps épanoui et ferme plutôt que la pénétrer tout de suite.

Il saisit un sein, le malaxa à pleine paume, écrasant la chair dure sous ses doigts. Elle le regardait faire avec indifférence, restant impassible même lorsqu’il prit le téton entre ses lèvres pour le mordiller.

— Tu as des seins magnifiques, Billie !

Elle hocha la tête, l’air pensif.

— Oui, mais ils sont très gros. Pour courir, c’est pas commode… Tu as pas envie ?

— Bien sûr que si ! Tu ne vois pas comme j’en ai envie ? Tiens, touche !

Il lui prit le poignet, dirigeant la main de Billie vers sa verge. Elle se laissa faire mais sans le caresser vraiment et l’abandonna dès que Jacques relâcha sa pression.

Il tenta alors de l’exciter en passant sa main sur son ventre, descendant peu à peu vers le pubis orné de crins crépus. Elle ne disait rien, se laissait faire avec passivité, sans cesser d’observer Jacques du coin de l’œil, l’air suspicieux.

— Tu es vraiment très belle, Billie… de la tête aux pieds !

— Pff ! C’est pas mes pieds que tu touches, là !

En effet, Jacques avait immiscé un doigt dans la fente étroite, juste assez humide pour que son majeur y coulisse. Il le faufila jusqu’au clitoris, agaçant le menu triangle, le frôlant pour tenter de l’exciter, mais elle demeura impassible et son manque de réactions commençait à gagner Jacques. Il sentait sa queue mollir.

Il se pencha sur elle, approchant son visage du con dont lui parvenait l’effluve chaud, une odeur de terre mouillée qui lui redonna de la vigueur. Il s’apprêtait à y goûter quand elle referma les cuisses, s’exclamant avec un ton plein de reproche :

— Puisque tu n’as pas envie, je ferais mieux de commencer le ménage !

— Tu te trompes, Billie. J’ai juste envie de regarder un peu ton corps splendide.

Elle gardait son regard noir braqué sur lui, une moue dépitée sur ses grosses lèvres. Il la prit à la taille, l’incitant à se retourner.

— Montre-moi tes belles fesses, tu veux ?

Elle soupira mais finit par obtempérer. Elle se mit sur le côté, cambrée, à la fois pour tendre la croupe et pour continuer à le surveiller par-dessus l’épaule. Cette position creusait sa taille et faisait saillir la volumineuse sphère de son cul. Le pénis de Jacques se redressa comme il découvrait de près sa première croupe africaine, large et rebondie, les fesses fermes aussi rondes que des pastèques, la raie si profonde qu’il dut user des deux mains pour l’ouvrir et découvrir l’orifice qui s’y cachait, signalé par des fronces d’un noir bleuté autour duquel quelques tortillons épars se resserraient. Il se sentait la gorge sèche et articula avec peine :

— Magnifiques ! Tu as des fesses merveilleuses !

— Pff ! Tu trouves ça joli, toi, le cul ?

Il était trop excité pour se laisser rabrouer. Du bout de l’index, il effleurait les replis sombres, cherchant à glisser une phalange à l’intérieur. Billie se redressa brusquement.

— Hé, mais qu’est-ce que tu fais ? Tu es bizarre, toi ! D’abord, tu veux pas et puis, maintenant, tu me touches le trou du cul !

— Tu sais, tu peux donner beaucoup de plaisir à un homme avec tes fesses… et en avoir toi aussi !

Il poussa pour enfoncer son doigt davantage dans le rectum serré, mais, d’un sursaut, Billie lui échappa. Son regard était brillant d’une colère rentrée.

— Peut-être que Mrs Stewart s’est trompée, peut-être qu’elle aurait mieux fait d’envoyer un boy pour te tenir compagnie !

Elle lui fit face, une expression de défi sur son visage de poupée noire.

— Peut-être que tu es un kéké, comme celui de l’ambassade qui regarde toujours le cul des garçons !

Gagné par sa colère, Jacques se redressa et, la saisissant aux jambes, la tira au bord du lit. Il se laissa tomber sur elle et en se guidant de la main, enfonça sa verge encore dure dans son con. Elle laissa échapper un râle douloureux comme il forçait le vagin trop sec, mais cela ne l’arrêta pas.

Indifférent à ce qu’elle pouvait ressentir, il la pistonnait mécaniquement, goûtant la sensation de brûlure que lui procuraient les parois étroites, baissant la tête pour mordre l’extrémité des gros seins durs que ses coups de reins faisaient ballotter.

Il se vida, sans avoir réussi à tirer autre chose d’elle que des grognements de déplaisir. Son odeur d’humus emplissait la pièce, mêlée de sueur. Elle releva la tête, la mine renfrognée.

— Même si t’es pas un kéké, t’es bizarre, tu sais ?

Son plaisir pris, un relent de culpabilité harcelait Jacques et il chercha à rentrer dans ses bonnes grâces. Un compliment bien tourné, une caresse tendre sur la joue, rien n’y fit.

— Billie, ça te dirait de descendre avec moi, manger un morceau ?

Cette fois, son sourire s’épanouit et elle se leva avec vivacité.

— Ah, ça, je suis d’accord, moi ! Surtout qu’à la cuisine, il y a des gâteaux comme chez Mrs Stewart !

La pudeur ne l’étouffait pas et nue comme Eve, ses grosses fesses brunes roulant d’une manière aguichante, elle se dirigea vers l’escalier.

CHAPITRE III

Jacques ne s’était pas encore accoutumé au climat. Son organisme supportait mal la chaleur étouffante et moite qui rendait son sommeil fragile et ses journées harassantes. Billie et lui ne faisaient que se croiser – soit il s’affalait, ivre de fatigue et d’alcool, en regagnant la maison Marchand, soit elle s’était envolée. Où passait-elle ces nuits-là ? Dans la case de fortune que devaient habiter les siens, à la résidence Stewart ou bien… Il ne se sentait pas le droit de l’interroger, mais ressentait cependant une satisfaction de propriétaire lorsqu’il la trouvait le matin, endormie sur une natte posée à même le sol de la cuisine. Son odeur lourde qui emplissait la pièce et les rotondités de son corps abandonné dans le sommeil, excitaient Jacques à tel point qu’il aurait voulu s’allonger près d’elle.

Mais il dut se faire une raison, c’était impossible à cause de Voorman qui – par pure malice, Jacques en était certain – n’arrivait jamais à la même heure, comme pour mieux déstabiliser le Français.

Ce matin-là, Jacques était déterminé à ne pas suivre Voorman dans une de ces randonnées vaines et épuisantes. Il serait ferme : ou on lui donnait accès aux livres, ou il en référait à Londres.

Voorman prit un air contrit à l’annonce de cette décision.

— C’est le dernier site qu’il nous reste à voir, Marquet ! Parole !

— Pas question !

— Allez, ne faites pas votre mauvaise tête ! Il faut que vous voyiez ça : la compagnie a investi de grosses sommes sur la rive ouest du fleuve et c’est sur la rive est qu’est le gisement !

Jacques pressentait qu’une nouvelle fois le Belge préparait le terrain pour un bilan catastrophique. Il enclencha la première et la Land Rover se rua en avant.

— Foutus ingénieurs, oui !

Jacques avait vu juste, lorsqu’il rentra à la nuit tombée. Tout ce qu’il avait appris tenait en une phrase : la compagnie exploitait des sites peu rentables, alors que sa rivale, la Mininco, s’était approprié la plupart des gisements productifs.

Il avait besoin d’un verre. Devant le portail de la maison Marchand, il resta un moment à regarder la Vauxhall cabossée qu’on avait mise à sa disposition. Si elle démarrait, il pourrait être au club en dix minutes. Piscine, bar, ventilateur. Il hésitait. Si les canalisations le voulaient bien, il pourrait peut-être prendre une douche d’abord, faire un somme.

Il aperçut une ombre passer devant la fenêtre et la suivit des yeux. C’était Billie. Elle avait ouvert la porte de derrière et sortait dans le carré d’herbes folles qui avaient dû être un jardin. Jacques se déplaça pour l’observer. Arrivée au milieu de l’arrière-cour, elle souleva sa robe jusqu’en haut des cuisses et, jambes écartées, pissa debout. Au milieu du concert des insectes et du bourdonnement des générateurs, il entendit clairement le sifflement de la vessie qui se vidait et le bruit liquide de l’urine se déversant en flaque. Après quoi, elle soupira d’aise et retourna dans la maison.

Jacques fut si excité par cette scène incongrue qu’il renonça sur-le-champ au club.

A l’intérieur, une autre surprise l’attendait. Billie avait passé sa journée à briquer : le couloir et le salon décrépi semblaient comme neufs.

Il trouva Billie sagement assise. Comme elle battait des paupières avec coquetterie, il remarqua que, pour la première fois, elle s’était maquillée. Du fard rehaussait l’éclat coquin de ses yeux.

— Ma parente m’a dit que j’avais mal réagi quand tu m’as regardée l’autre jour… Elle a dit que j’étais une idiote, que j’aurais dû être contente !

Jacques commençait à bander, pressentant que sous l’influence bénie de cette « parente », Billie allait maintenant lui laisser admirer son corps épanoui autant qu’il le souhaiterait.

La jeune fille se leva et s’approcha de lui, gonflant la poitrine pour venir frotter ses seins volumineux contre lui.

— Tu veux bien qu’on aille chez elle ce soir ?

Elle plongea ses grands yeux de biche dans ceux de Jacques, son hilarité disparue, elle se fit charmeuse et son numéro de séduction semblait la troubler elle-même.

— Tu sais, j’ai très envie de passer la soirée seul avec toi, Billie !

Elle se mordit la lèvre, comme pour s’empêcher de dire quelque chose et écrasa davantage ses gros seins contre le torse de Jacques.

— Parce que, aussi, il y aura une surprise pour toi là-bas… Une grosse surprise !

Ce mystère, ces enfantillages, l’odeur tiède de Billie, sa chair élastique pressée contre lui, tout cela excitait tellement Jacques qu’il dut lutter contre son désir impulsif de la jeter sur la table et de la posséder tout de suite.

— Si tu veux savoir ce que c’est, il faut que tu viennes !

Elle commença à le pousser vers la porte.

Dehors, une jeune femme était assise sur les marches branlantes du perron. Longiligne, la peau très sombre, elle devait avoir une trentaine d’années. Mais ce qui frappa le plus Jacques, c’était son allure. A croire qu’elle avait pioché dans la garde-robe de Gwladys Stewart, ou peut-être même celle de Virginia : elle portait une large capeline du même mauve que le boléro plaqué sur sa poitrine menue et un pantalon lacé à la taille, brodé de fleurs orange. En voyant Jacques sortir, elle se leva avec nonchalance et s’approcha, une cigarette à bout doré au coin des lèvres. Ses talons compensés la rendaient presque aussi grande que le Français. Elle lui demanda du feu d’une voix grave, légèrement rauque, et Jacques vit battre ses cils outrageusement fardés derrière ses lunettes fumées. Interloqué, Jacques ne savait ce qu’elle lui voulait.

— Je te présente Selena. C’est ma parente, celle qui s’occupe de moi la plupart du temps…

En entendant le mot « parente », Jacques tressaillit. Ainsi c’était à elle qu’il devait l’application de Billie. Il eut envie de la remercier pour ses bons conseils, mais renonça, gêné. Il l’invita à entrer mais elle préférait qu’il les accompagne à son appartement en ville. Selena lui lança un regard entendu.

— Je suis sûre que vous aimerez ce que je vous ai préparé.

Pendant qu’elle le précédait jusqu’à la voiture, il suivit des yeux sa silhouette longiligne, le bassin étroit, les fesses hautes qui roulaient sous l’étoffe du pantalon, se demandant si outre les conseils qu’elle prodiguait à la jeune fille, elle serait prête à fournir une démonstration.

Selena habitait les quartiers nord, entre le district des administrations et les cases lépreuses où s’entassaient les arrivants des campagnes. Dans la voiture, elle expliqua à Jacques tout le soin qu’elle avait pris de Billie, comment elle l’avait nourrie, habillée, éduquée. Il comprit la demande déguisée et, à un ralentissement, tira de sa poche quelques billets froissés, réalisant vaguement qu’il y avait là plusieurs semaines de salaire pour un mineur de la Keminco. Elle commença par les empocher avant de lui lancer un regard interrogateur, arquant ses sourcils épilés avec soin.

— Pour vous dédommager de vos frais.

Elle garda les yeux fixés sur lui un moment, comme si elle se refusait à croire qu’il ne s’agissait que de ça.

Malgré la peinture écaillée, les poignées dévissées et les interrupteurs qui pendouillaient, l’immeuble était de bon standing pour les normes locales. L’appartement était décoré avec un certain goût, malgré l’inévitable bric-à-brac.

Jacques n’avait pas le moindre appétit, mais elles insistèrent tant qu’il n’eut pas le cœur de refuser la bouillie de céréales que Billie lui servit avec un verre de vin. Malgré son aspect peu ragoûtant, le plat était bon, sucré, épicé et Jacques termina son assiette sous le regard attentif des deux femmes. Sitôt la dernière bouchée avalée, Billie s’empara de son assiette pour le resservir. Il protesta mais Selena posa sa main manucurée sur son poignet.

— Mangez ! Ici, vous aurez besoin de toutes vos forces !

Billie éclata de rire et se dandina jusqu’au réchaud.

Il avala rapidement la seconde assiette à cause de la promesse à peine voilée que lui avait faite Selena. Impatient de savoir ce qu’elles avaient en tête, il se laissait gagner par l’atmosphère apaisante de la pièce ornée de voilages et par la chaleur que les épices diffusaient en lui. Selena se leva pour lui apporter davantage de vin, en profitant pour chuchoter quelques mots à Billie. Celle-ci prit une mine soucieuse pendant que sa parente la rabrouait.

— Maintenant ?

— Mais oui, maintenant ! Tu ne crois pas que M. Marquet est impatient ? Il a un travail important, lui, il ne va pas perdre son temps.

Elles s’avancèrent de concert vers le lit où était assis Jacques et il sentit son érection s’épanouir avant même qu’elles l’aient touché. Selena s’assit à côté de lui. Malgré sa minceur, il émanait d’elle quelque chose d’intensément sexuel et il eut envie de la renverser sur le matelas. Devinant ses pensées, elle prit une pose aguichante, battant des cils, entrouvrant sa bouche fardée.

— Laissez Billie vous montrer les progrès qu’elle a faits !

La jeune fille repoussa les épaules de Jacques, l’incitant à s’allonger, et renchérit :

— Oui, tu vas voir, tu vas être content !

Sous l’œil attentif de sa parente, elle s’agenouilla devant Jacques et déboutonna sa braguette. Son visage s’éclaira en découvrant l’érection solide de Jacques.

— T’as vu comme elle est grosse déjà ?

Le fait est que Jacques sentait sa verge particulièrement gonflée. Son excitation était encore diffuse, pourtant son gland luisait tant il était congestionné et une goutte perlait au méat. Avec une expression langoureuse, Selena tendit la main pour effleurer la tige de ses ongles vernis.

— Oui, elle est très belle.

Flatté, Jacques lui rendit son œillade, pendant que Billie empoignait la tige pour la redresser. Elle la branla quelques instants avec application, couvrant et découvrant le gland sans le quitter des yeux, la mine concentrée. Quand elle leva les yeux vers sa parente, celle-ci eut un hochement de tête à peine perceptible, et le Français comprit que la femme d’expérience guidait la plus jeune pas à pas. Billie ouvrit grand la bouche comme si elle allait avaler quelque chose d’énorme et se pencha pour emboucher la queue qu’elle tenait dressée. La tiédeur humide de sa bouche fit frissonner Jacques. Peut-être parce que personne ne l’avait sucé depuis bien longtemps, peut-être aussi à cause de ce qu’elles lui avaient concocté – un aphrodisiaque, il en avait la quasi-certitude – la langue de Billie roulant sur son gland lui procurait des sensations violentes. Ce n’était pourtant pas dû à l’habileté de Billie. Malgré ses efforts évidents – elle plissait le front et fronçait les sourcils dans un excès d’application – la jeune fille était une piètre suceuse, elle bavait sans parvenir à absorber la queue au-delà du gland et Jacques sentait ses dents frotter contre la peau sensible. Avec des gestes mécaniques, répétés comme une leçon, elle faisait tourner la langue en branlottant le sexe.

Elle leva les yeux vers Selena qui, de nouveau, lui signifia son approbation d’un hochement de tête. Billie relâcha alors la tige baveuse et se remit debout. Jacques espérait que sa protectrice prendrait le relais pour la gratifier d’une démonstration sur le vif. Il avait envie de voir ce visage mince, ces grosses lèvres fardées s’affairer sur sa queue. Au lieu de cela, Billie fit passer sa robe par-dessus ses épaules. Si la jeune fille avait découvert les vertus du fard et de la coiffure, elle ignorait encore celle des sous-vêtements. Une fois nue, elle laissa le regard de Jacques détailler son corps dodu quelques instants avant de reprendre l’initiative. Se hissant sur le lit, elle lui tourna le dos avant de l’enjamber, amenant sa croupe potelée au-dessus du visage du Français. Son sexe aux lèvres minuscules s’entrouvrit devant lui, le noyant sous ses effluves de terre humide, une odeur de jungle qui émanait du con sombre et du sillon profond de la raie. Il entendit Billie glousser en constatant que le parfum de sa chatte faisait grossir encore son pénis. Sans un mot, elle le reprit en bouche et baissa son arrière-train jusqu’à ce que Jacques n’ait qu’à tendre la langue pour goûter à la chatte odorante, aux fronces bleutées du trou du cul.

Il était sur le point de jouir et Selena le remarqua, freinant le pompage mécanique de Billie.

— Attends, chérie, laisse-le te savourer un peu !

C’est ce qu’il fit, bavant sur un orifice après l’autre, avalant la mouille aigre que ses coups de langue faisaient couler. Ensuite, Billie, toujours agenouillée au-dessus de lui, descendit jusqu’au sexe de Jacques et l’empoigna. En le redressant, le faisant pointer vers sa croupe rebondie, elle tourna la tête avec un battement de cils.

— Tu vas voir comme j’ai bien travaillé pour toi !

Tirant sur une fesse d’une main, de l’autre elle dirigea le membre raide vers son anus, tentant en vain de l’y faire pénétrer. Selena vint à leur secours.

— Laissez-moi faire, les amoureux ! Selena, elle a le coup de main !

Elle pesa sur le dos de Billie pour qu’elle se cambre davantage et s’empara de la verge. Coulant une œillade complice à Jacques, elle se pencha et posa les lèvres sur son gland, y laissant couler un filet de salive qu’elle étala du pouce. Elle ouvrit le cul de sa parente de deux doigts, étirant les plis sombres qui s’éclaircirent, s’entrouvrant en un cratère rose. Elle y apposa le gland humide, maintenant la tige en place jusqu’à ce que le sphincter se dilate suffisamment.

Billie étouffa un cri et se raidit malgré elle. S’immobilisant, elle reprit son souffle, cherchant à se détendre, laissant son rectum palpiter autour du membre fiché en elle, procurant des sensations délicieuses à Jacques qui, de nouveau, se sentait tout près de jouir.

Selena caressa le visage du Français avec une expression bienveillante.

— Toi aussi, détends-toi, respire ! Laisse ma Billie te montrer tout ce que je lui ai appris !

Tenant ses fesses potelées bien ouvertes, la jeune fille se mit à l’œuvre. Cambrée, elle entama de lents va-et-vient. Après sa bouche, c’est de son cul qu’elle se servait pour le sucer maintenant. Chaque fois qu’elle s’abaissait, la bague sombre de son anus descendait davantage le long de la tige. Elle se redressait ensuite avec une lenteur délicieuse, aspirant le sexe comme une ventouse, jusqu’à ce que le bourrelet rosi vienne buter sur le frein.

Le souffle court, le cœur cognant dans sa poitrine, Jacques résistait à l’envie d’éjaculer et à celle de ruer pour s’enfoncer d’un coup dans la sphère sombre que Billie exhibait.

Sa queue finit par se loger tout entière dans le rectum de la jeune fille. S’inclinant sur lui chaque fois davantage, elle aussi avait le souffle rauque mais elle n’accélérait pas, s’enculant progressivement jusqu’au fond, massant le sexe de Jacques d’une manière qu’il n’avait jamais connue.

Quand il jouit avec des grognements incontrôlés, elle resta empalée sur lui, enserrant sa queue dans le boyau brûlant, le gardant contracté jusqu’à ce qu’il ait fini d’éjaculer. Tous deux ruisselaient de transpiration. Elle se tourna vers Jacques, l’œil brillant, encore essoufflée.

— Est-ce que tu n’es pas content de Billie, maintenant ? Alors, tu vas faire plaisir à Billie aussi !

Elle lui saisit le poignet et le tira sur le bras pour faire passer la main du Français devant elle, sur son ventre.

— Cette fois, on va partir tous les deux, tu veux ?

Il venait d’éjaculer et son pénis aurait dû ramollir mais l’aphrodisiaque que Selena avait glissé dans les céréales devait être très puissant car, sous les caresses des parois souples du cul de Billie, non seulement il restait raide, mais aussi sensible que la première fois.

Billie se laissa aller contre lui, s’empalant jusqu’au bout sur sa queue et replia les doigts de Jacques ne laissant que l’index tendu.

— Là, si tu touches bien en même temps…

Elle dirigea le doigt de Jacques vers le minuscule clitoris tapi sous les crins frisottés et s’en servit pour l’agacer. Elle ne donnait plus de coups de reins mais Jacques la sentait onduler sur lui en même temps que les contractions de son rectum s’accéléraient.

— Oui, si tu touches bien comme ça !

Elle soupira et rejeta la tête en arrière. Selena prit le relais, guidant les doigts de Jacques, les écrasant sur la chatte de la jeune fille qui ronronnait, poussait des grognements que le Français n’aurait jamais soupçonnés d’elle.

Cette fois, c’est elle qui jouit la première en poussant des cris, en cognant ses grosses fesses sur les cuisses de Jacques. Lui-même était tellement excité de découvrir cette nouvelle facette de Billie et de sentir son cul le broyer entre ses parois serrées qu’il éjacula une seconde fois.

Une fois apaisée, elle poussa sur ses jambes pour se redresser et le faire sortir. Elle lâcha un petit cri lorsque le gland franchit la bague dilatée de son sphincter et prit appui sur les mains, tendant vers lui les lourdes sphères brunes de son cul, exhibant l’anus tuméfié, large cratère rougi au milieu des poils poisseux, et un filet de sperme lui coula sur le périnée.

— Tu me feras plus de reproches pour le ménage, maintenant, dis ? Et tu donneras bien l’argent pour les commissions, tous les jours ?

Elle le libéra. Jacques se sentait vidé, ses oreilles bourdonnaient et il était en nage, pourtant son excitation n’était pas retombée. Les deux femmes l’entourèrent, échangeant des regards complices puis Billie se pencha pour déposer un baiser sur ses lèvres.

— Tout ça, c’est grâce à ma parente, tu sais ! Est-ce qu’elle te plaît, elle aussi ?

Billie fit courir sa main sur le ventre de Jacques et agaça son pénis du bout des doigts. A son grand étonnement, son sexe réagit aussitôt et recommença à gonfler. Comprenant son étonnement, elle eut un large sourire et lui chuchota :

— C’est à cause de la recette de Selena ! Tu vas rester dur très longtemps !

Effectivement, sa queue avait déjà retrouvé une belle érection.

— Tu n’as pas répondu, elle te plaît pas, ma parente ?

— Si, elle me plaît beaucoup, au contraire !

C’était vrai. Son membre palpitait entre les doigts de Billie. Il chercha Selena des yeux. Elle leur tournait le dos, debout devant le canapé, finissant d’enlever son pantalon brodé. Un mini-slip de satin soulignait plus qu’il ne cachait ses fesses parfaites, minces mais très rondes, la chair luisante et ferme. Elle se pencha pour enlever sa culotte et tendit sa croupe qui s’arrondit davantage.

— Tu vas le faire avec elle, alors ?

— Oui. En tout cas, j’en ai très envie !

Selena se retourna avec un sourire charmeur et Jacques aperçut entre ses longues cuisses fuselées un petit pénis fripé.

CHAPITRE IV

Jacques s’était pris d’affection pour Billie. Il n’avait pas le béguin, loin de là, mais elle avait beau être vénale et d’une propreté qui laissait à désirer, elle constituait dans la vie solitaire de Jacques une présence pleine de gaieté qui l’aidait à supporter les avanies que lui imposait Voorman, l’âme damnée de Stewart.

Jacques avait pris le parti de ne plus attendre le Belge le matin. Puisqu’il se pointait à l’heure qui lui chantait, Jacques prenait désormais son temps pour déjeuner – en règle générale un thé insipide et deux ou trois cigarettes – sans même réaliser qu’il ne faisait là que se plier aux coutumes locales.

Ce matin-là, il avait réussi à prendre une douche mais n’avait pas été assez rapide pour se raser avant que l’eau courante ne se tarisse en un mince filet brunâtre. Il écoutait la radio locale, assis devant la porte, tandis que Billie avait entrepris de désherber leur carré de jardin, sans doute pour retarder le moment où il faudrait faire la vaisselle empilée dans l’évier.

Au lieu de la Land Rover poussiéreuse, c’est une Rover qui se gara devant la maison Marchand. Gwladys Stewart en sortit dans une de ses tenues excentriques avec capeline assortie. Jacques regretta sa mollesse du matin, non seulement parce qu’il aimait avoir belle prestance en présence des dames, mais aussi parce que c’était la femme de l’administrateur de la société minière qui franchissait le portillon branlant. Elle ne manquerait certainement pas de rapporter à son époux le laisser-aller dont faisait preuve l’envoyé de Londres.

Elle salua Jacques avec une chaleur factice, une affectation mondaine, tout en examinant les abords de la maison à travers ses verres fumés. Elle alla jusqu’à l’intérieur d’une démarche étudiée, telle une châtelaine en visite. Son joli nez se plissa en découvrant l’état de la cuisine et elle ôta ses lunettes de soleil pour considérer le jeune homme avec une mine condescendante qui lui faisait arquer les sourcils.

— Jacques, très cher, pardonnez-moi, mais je crains que vous ne soyez trop faible avec la jeune Billie…

Elle laissa sa phrase en suspens, tempérant sa remontrance d’un sourire lumineux.

— C’est bien excusable, vous n’avez pas l’habitude de l’Afrique… ni des domestiques, je suppose ?

Observant Billie penchée sur les mauvaises herbes, sa large croupe tendant le tissu de sa robe, elle poursuivit :

— Ne lui donnez pas d’argent chaque fois qu’elle vous en demande ! Et sachez garder vos distances, évitez toute familiarité surtout !

Elle se retourna vers Jacques et il ne put s’empêcher de rougir. Elle perçut son trouble et détourna le regard, l’air embarrassé à son tour.

— Vous comprenez ce que je veux dire, n’est-ce pas, très cher ? Même si, bien entendu… un homme jeune, célibataire, peut avoir des besoins…

Elle laissa tomber sur Jacques un regard ambigu, avec un demi-sourire qui étirait ses pattes d’oie.

— Nous le comprenons parfaitement. D’ailleurs n’avons-nous pas tous les nôtres ?

Elle en finit avec ce sujet délicat en cherchant des cigarettes dans son minuscule sac en pécari. Ses gestes étaient maladroits et Jacques vint à sa rescousse, soulagé de retrouver une contenance. A travers la fumée de sa première bouffée, leurs regards se croisèrent de nouveau.

— Mon Dieu, c’est épouvantable, il faut décidément que j’apprenne à me mêler de ce qui me regarde !

Elle fit le tour de la pièce de sa démarche maniérée qui semblait faite pour mettre en valeur la minceur de sa silhouette, laissant traîner la main sur le bord des meubles.

— Mais c’est parce que vous m’êtes sympathique, voilà tout ! D’ailleurs, je suis venue vous convier à un dîner. Ce soir, chez moi. J’espère que vous n’avez pas d’autres engagements ?

Elle écrasa sa cigarette à peine entamée dans l’évier et se tint face à Jacques, rajustant sa capeline avec coquetterie.

— J’aurai le plaisir d’avoir un visage nouveau à ma table et, croyez-moi, c’est un luxe dans ce trou !

Ce que Gwladys avait appelé « la maison » était en fait une vaste propriété coloniale. Jacques, dans sa Vauxhall pétaradante, fut arrêté à la porte par deux gardes, des noirs patibulaires en uniforme kaki. Quand il prit son meilleur accent londonien pour décliner son identité, ils échangèrent une plaisanterie en dialecte. L’un d’eux se pencha à la portière pour répliquer dans un excellent français :

— Mais bien sûr, M. Marquet, vous êtes attendu. A plus tard, peut-être…

Il les vit continuer à sourire dans son rétroviseur.

Jacques s’était attendu à une grande réception et avait revêtu ses plus beaux atours. Suant à grosses gouttes sous le cachemire de son blazer, il découvrit avec surprise qu’il n’y avait qu’une demi-douzaine de convives, tous dans des tenues légères. Gwladys portait une mini-robe aux motifs psychédéliques découvrant des jambes longues et fuselées que bien des jeunes filles lui auraient enviées. Elle lui fit immédiatement servir un cocktail et lui souffla qu’il pouvait ôter sa veste sans que cela nuise à l’étiquette. Après quoi, elle entreprit de le présenter, ayant sans doute oublié qu’il avait déjà rencontré la plupart d’entre eux au Club.

Il y avait là Peter Waugh du consulat – un blond à la coiffure soignée et aux gestes si efféminés que Jacques en conclut que c’était lui, le kéké dont lui avait parlé Billie –, son épouse, une métisse aux cheveux coupés très court, l’inévitable Voorman, une blonde aux allures d’institutrice, prénommée Lisbeth, qui menait son époux bedonnant à la baguette et se révéla être une cousine de Vanessa Merrysham, deux autres couples aux mines compassées que Gwladys présenta comme des relations d’affaires de Charles Stewart et Doc Collins, le médecin américain du dispensaire avec qui Jacques avait bien sympathisé.

A sa grande surprise, c’est à côté du grand manitou en personne que Jacques fut placé à table. Il s’était attendu à ce que le maître de maison aux allures de tyran lui batte froid. Il n’en fut rien. Stewart se montra tout à la fois drôle et chaleureux. Issu d’un milieu modeste, il s’était vu fermer beaucoup de portes au nez en Angleterre.

— Alors, mon vieux, pas trente-six solutions ! Pour faire fortune, c’était l’Amérique ou l’Afrique. J’ai choisi la seconde, trente ans que j’y suis !

Les Stewart buvaient sec. Ils avaient fait servir du vin français mais eux continuaient à écluser de grands verres de scotch, entraînant Jacques à leur suite. Grisé par l’alcool et fasciné par la personnalité de Stewart, Jacques ne prêta guère d’attention aux autres convives, hormis peut-être Mrs Waugh, très élégante malgré sa coupe à la garçonne, mais elle lui fit l’effet d’une vraie rabat-joie, toujours à parler politique. D’autant plus que Doc s’éclipsa dès l’entrée avalée, prétextant une urgence médicale. Pas dupe, Stewart l’interrogea avec ironie :

— Et quel est le prénom de votre urgence ce soir, Doc ?

Sans attendre de réponse, il vida son verre et se tourna vers Jacques, le visage grave soudain.

— Dieu sait qu’il a raison ! Il faut en profiter tant qu’il est temps. Personne n’est à l’abri d’une tuile.

Son regard pâle était devenu fixe. Il se tut, le visage empreint d’une telle tristesse que Jacques n’osa pas l’interroger.

Après le dîner, les invités prirent congé par petits groupes. Par politesse, Jacques s’apprêtait à en faire autant, mais Gwladys le prit par le bras.

— Ah non! Il n’en est pas question! Je vous garde, surtout que Charles vous apprécie beaucoup, c’est rare de le voir d’aussi bonne humeur désormais.

Cela intrigua Jacques mais, flatté, il se laissa facilement convaincre et continua à bavarder avec Gwladys qu’il trouvait de plus en plus séduisante.

Stewart vint lui offrir un cigare et Gwladys les laissa seuls sur la terrasse, accoudés à la rambarde.

— Je suis content que vous soyez resté, mon vieux. Pour moi, les désirs de Gwladys sont des ordres.

Justement, Jacques la cherchait du regard, mais elle avait disparu.

— Tous ses désirs ! Vous comprenez, vous qui êtes français et pas un de ces puritains racornis !

Il fixa Jacques, comme s’il essayait de lire dans ses pensées.

— Venez ! Si elle vous fait confiance, moi aussi.

Ils descendirent au rez-de-chaussée. Adossé à une porte, Voorman était en plein conciliabule avec deux Noirs. A leur allure athlétique, Jacques reconnut les deux gardes. Le Belge tira une liasse de sa poche et leur remit un billet à chacun, leur faisant signe d’entrer. Par contre, il barra le passage à Jacques.

— Charles, je ne pense pas que sa place est ici.

— Il est ici parce que Gwladys le veut, point final. Laisse-nous passer !

Avec un soupir réprobateur, Voorman s’écarta. La pièce était vaste et bien éclairée, mais sans fenêtre. Une dizaine de chaises formaient un demi-cercle autour de tapis et de poufs. Une table roulante encombrée de bouteilles trônait dans un coin, mais sans boy pour faire le service.

Les deux Noirs jetaient des coups d’œil soupçonneux vers Stewart en ôtant leur chemise. Stewart s’assit, le regard fixe, le visage fermé et prit sans un mot le verre que Voorman lui servit. Gwladys entra par une porte de côté. Elle se figea en apercevant les deux Africains. Ses yeux s’arrondirent, donnant une expression juvénile à son visage racé.

— Charles ! Deux ?

Ignorant son intonation angoissée, Stewart agita son verre en direction des deux hommes qui s’avancèrent vers Gwladys. Elle se raidit à leur contact.

N’obtenant pas de réactions de son mari, Gwladys parut se résigner et laissa les deux hommes la déshabiller. Résignée, elle se laissa faire. Son corps apparut dans un ensemble slip soutien-gorge de coton blanc, aussi mince que ses vêtements l’avaient laissé imaginer ; le ventre plat, les jambes fuselées, les fesses à peine arrondies. Délaissant le soutien-gorge, un des hommes s’accroupit pour lui ôter son slip.

Le cœur de Jacques se mit à cogner dans sa poitrine. Ses mains tremblaient tant qu’il renversa un peu de son whisky. Il fallait se rendre à l’évidence, Stewart avait bien payé les deux types pour qu’ils baisent sa femme devant lui.

Ils la pelotaient maintenant. L’un malaxait ses fesses menues, l’autre promenait sa paume sur le pubis, ébouriffant les rares poils blonds, étirant les lèvres fripées qui dépassaient entre les cuisses en une chiffonnade rosâtre. Elle se laissait faire passivement.

Le plus grand lui enfonça sa langue dans la bouche. Pendant que son camarade continuait à peloter l’Anglaise, l’autre retira son pantalon et son slip, exhibant crânement un membre très long qui pendait devant lui à quarante-cinq degrés, avant de se mettre en forme, se masturbant sans pudeur jusqu’à ce que sa matraque d’un noir luisant soit complètement raide. Ensuite, il prit Gwladys aux épaules et la fit agenouiller devant lui. Le gland vint frotter sur son visage et elle détourna la tête, posant sur Jacques un regard trouble – à la fois effrayé et excité.

Le Noir se pencha pour la prendre aux tempes et la ramener dans la bonne direction. Docile, elle ouvrit les lèvres et goba le gland qui s’enfonça jusqu’à sa gorge, la faisant hoqueter. Elle recula la tête brièvement pour reprendre son souffle, nouant cette fois ses deux mains sur la longue tige.

Elle suçait avec avidité, pompant avec des mouvements saccadés de la nuque, secouant le sexe des deux mains.

Pour Jacques, c’était une excitation d’une forme et d’une intensité nouvelles. Il regrettait que les longs cheveux blonds de Gwladys tombant en rideau autour de son visage lui masquent les détails de la scène. Comme si elle l’avait deviné, l’Anglaise tourna la tête, gardant en bouche le gland qui lui déformait la joue, et repoussa ses mèches blondes, les calant derrière son oreille.

Les yeux entrouverts elle tétait avec rage, comme si elle avait voulu faire jouir celui-là tout de suite pour en compter un de moins sur la scène.

Mais ils ne l’entendaient pas ainsi. Ni le plus grand au sexe long et mince, ni le râblé au corps musculeux, qui arborait une tige tordue aussi épaisse que le poignet de Gwladys. Le premier lui abandonna un moment la place, retirant sa longue matraque luisante de salive.

Gwladys dut se partager pour sucer les deux sexes en même temps. Le plus court, elle l’absorbait presque jusqu’à la racine pendant qu’elle gardait l’autre en main, ses doigts ne parvenant pas à faire le tour de l’épaisse colonne. Elle semblait en nage, le visage rougi, le souffle rapide, à cause sans doute de l’excitation mais aussi de l’effort physique qu’elle ne ménageait pas, branlant, suçant, passant de l’un à l’autre avec la même expression avide, les mêmes gestes frénétiques.

Jacques, fasciné, sursauta en entendant Stewart aboyer.

— Ça suffit ! Prenez-la maintenant !

Les mâchoires crispées, les doigts serrés sur le verre intact, il ressemblait à une statue tant il était raide.

Les Noirs obéirent sans discuter et soulevèrent Gwladys pour la déposer en travers des poufs, face aux spectateurs. Le plus grand lui prit les chevilles, l’obligeant à relever ses jambes écartées. Jacques sentit de nouveau le regard de l’Anglaise mais il ne détacha pas le sien du sexe étalé. Le pubis peu renflé était orné d’un sage triangle de poils blonds, par contre le reste de la vulve était imberbe. Des grandes lèvres fines s’échappait un fouillis de chairs rosées, les nymphes recroquevillées et le clitoris, si gros qu’il saillait comme une tige dressée. Le râblé s’accroupit devant elle et entreprit de fouiller la chatte. Son doigt tendu disparut sans peine entre les replis roses. L’autre vint à son aide, déplissant les bourrelets du plat de la main, étirant les demi-cercles luisants des petites lèvres.

La respiration haletante de l’Anglaise couvrait celle des hommes. Elle s’inclina en arrière, se laissant toucher tout en glissant la main vers son bouton dardé que les deux types semblaient négliger.

Le râblé secoua deux ou trois fois son énorme engin et s’allongea entre les jambes de la blonde, se préparant à la pénétrer. Il y eut un bref échange en dialecte, le plus grand, moins membré, semblant vouloir être le premier. Mais Stewart intervint :

— Pas comme ça, nom de Dieu ! Retournez-la !

L’ordre avait jailli, sec, impérieux, pourtant il y eut un instant de flottement. Tous les regards s’étaient tournés vers lui, et sa femme se redressa, une lueur de panique dans le regard.

— Non, Charles, s’il te plaît, pas comme ça ! Pas tout de suite !

Sa voix était si implorante que Jacques, naïf, se sentit coupable d’être aussi excité. Voorman le fusilla du regard avec une telle hargne qu’il se renfonça dans son fauteuil.

Elle le pria encore, d’une voix geignarde.

— Je t’en prie, Charles, pas encore !

Stewart secoua son verre sans un mot. Au signal, ils la saisirent et la retournèrent comme un fétu de paille. A plat ventre, les hanches rehaussées par un pouf, Gwladys poussa un gémissement à peine audible. Malgré sa quarantaine bien sonnée, ses fesses non plus n’auraient pas déparé chez une jeune fille ; menues, le sillon à peine marqué, elles étaient pâles en regard des cuisses et du dos bronzés.

Le plus grand s’accroupit à côté d’elle pendant que l’autre la maintenait en place – geste inutile car la blonde ne se débattait plus. L’homme cracha dans sa main et écarta les pommes blanches du derrière de Gwladys. Jacques eut le temps d’apercevoir le trait rose de la raie et la large couronne beige de l’anus finement plissé. Le Noir l’enduisit longuement de salive, bavant à plusieurs reprises, immisçant tour à tour majeur et index dans l’orifice qu’elle lui abandonnait passivement. Elle haletait. De nouveau, le grand Noir, qui paraissait avoir quelque autorité, dut rabrouer le trapu qui tentait d’usurper le droit de passer en premier. Il enjamba Gwladys, se colla à son dos en se guidant de la main. Le corps mince de la blonde disparaissait presque entier sous celui du géant. Elle lâcha un râle, signe sans doute qu’il avait trouvé sa cible. Mais Stewart n’était pas satisfait et beugla d’une voix furibonde.

— Non, pas comme ça, bougre d’abruti ! Plus haut, son cul ! Plus haut, nom de Dieu !

L’homme lui jeta un regard impassible et changea de position, selon les ordres du mari. Il prit Gwladys aux hanches et la souleva, l’obligeant à lever la croupe vers le plafond, les fesses étalées, l’anus déplissé. Jacques ne pouvait voir son sexe car elle le tenait serré sous ses doigts. Le Noir fléchit les jambes amenant sa verge à hauteur de la croupe, puis le maintint baissé. La tige noire descendit lentement jusqu’à venir frotter dans la raie rosée. D’elle-même, l’Anglaise changea de position, creusant les reins et rapprochant les genoux pour trouver le bon axe. Le Noir accentua sa flexion et l’anus mouillé de salive s’entrouvrit docilement pour laisser passer le gland et la moitié de la tige d’une seule poussée. Il marqua une pause, laissant reprendre son souffle à Gwladys qui geignait entre deux halètements, les doigts crispés sur la motte.

— Assez de chichis, bon Dieu !

Jacques sentait le regard de Voorman peser sur lui. Il devait craindre un esclandre. Mais le Français, les yeux rivés au pénis luisant qui allait et venait entre les fesses pâles, était si excité qu’il se serait bien gardé de déranger la scène.

Obéissant aux injonctions de Stewart, le garde enculait Gwladys avec brutalité, s’enfonçant tout entier à chaque ruade, faisant cogner ses couilles sur la vulve qu’elle continuait à pincer.

— La plus grosse ! Mettez-lui la plus grosse maintenant !

Le grand se retira tout aussi brutalement, sans avoir joui. Gwladys lâcha un cri étouffé, ponctuant le bruit de ventouse produit par le membre s’arrachant de son rectum. L’anus cligna par réflexe resserrant les fronces tuméfiées qui dessinaient une large fleur rougie et luisante au creux de la raie.

L’autre, qui n’avait cessé de se branler devant le spectacle, eut un instant d’hésitation. Gwladys ne bougeait pas. Passive, immobile, on aurait pu la croire évanouie si sa main n’avait pas continué à s’agiter à petits coups entre ses cuisses. Quand elle entendit ce qu’exigeait son mari, elle poussa un râle plaintif, avant d’écarter davantage les cuisses, se préparant à l’épreuve qui l’attendait.

L’homme s’avança, la main serrée sur son énorme pénis. Il paraissait invraisemblable qu’une telle matraque se loge dans le cul de l’Anglaise, même dilaté par le passage précédent. Le gland massif se présenta, guidé par le râblé qui ahanait, visiblement surexcité à l’idée d’imposer cela à la blonde. Il poussa et le sphincter résista, faisant se tordre le membre hypertrophié. Il poussa encore, plus rudement, soufflant comme un débardeur, et arracha un cri à Gwladys. La bague commençait à céder, s’étirant sous la pression. D’un coup, l’anneau s’ouvrit, le Noir en profita pour se ruer en avant, si fort que son engin disparut à moitié entre les fesses menues. Gwladys hurla.

C’en était trop pour Jacques. Sans un mot, il se leva et gagna la porte en courant presque. Sa queue était si tendue dans son pantalon qu’elle lui faisait mal. Il aurait suffi qu’il l’empoigne pour éjaculer. Ce qu’il fit dès qu’il eut atteint les épais buissons de rhododendrons. Pourtant, il ne se sentait guère soulagé, envahi par un sentiment d’écœurement. Dégoût des pratiques immondes que Stewart imposait à son épouse, dégoût de sa soumission perverse et, surtout, dégoût de lui-même d’avoir pris tant de plaisir au spectacle. En fait, il ne se rappelait pas avoir jamais été aussi excité de sa vie. Il grimpa dans la Vauxhall qui, par chance, réagit au premier coup de démarreur.

CHAPITRE V

Voorman avait les traits tirés, les yeux creusés de cernes. Quand Jacques se hissa sur le siège de la Land Rover, le Belge le salua d’un grognement. Jacques aussi avait passé une mauvaise nuit. Ayant trouvé la maison vide, Billie envolée comme souvent, il n’avait pu se soulager qu’en se masturbant. Malgré cela, son sommeil avait été agité, empli de visions troublantes de l’élégante Mrs Stewart subissant les assauts répétés des gardes de son mari. Mais Voorman était de si méchante humeur, taciturne, bougon, que Jacques en conclut que la soirée de la veille avait troublé le Belge encore plus que lui-même. Pourtant, tout laissait croire qu’il avait eu l’expérience de ces spectacles auparavant. Alors ? Se pouvait-il que le baroudeur, l’homme de main, ait éprouvé des sentiments pour Mrs Stewart ?

Ils firent la moitié du chemin sans échanger un mot. Jacques observait le Belge à la dérobée, de plus en plus convaincu qu’il avait deviné juste. Il tenta d’engager la conversation, espérant pousser Voorman à des confidences.

— A propos d’hier soir…

— Ah, fermez-la !

Le ton cassant, le regard haineux que le Belge lui lança, firent regretter à Jacques sa tentative de rapprochement. Reportant les yeux sur la piste, Voorman poursuivit, d’une voix sourde.

— Si c’est pour entendre un de vos jugements à la con, non merci ! Vous débarquez ici sans rien savoir de la vie et vous vous imaginez comprendre quelque chose !

La Land Rover fit une embardée et la circulation absorba complètement Voorman pendant la traversée du quartier commerçant. Jacques fumait en silence, laissant courir son regard sur les étals indigents, les femmes qui marchandaient, un bébé accroché à leur dos. Ce n’est qu’arrivé sur le parking de la Keminco que le Belge rompit le silence.

— Peu d’hommes ont le courage de Stewart en tout cas !

Jacques attendit la suite, pressentant que Voorman allait lui révéler ce qu’il avait sur le cœur. Avant son départ du Kenya, lors d’une chasse, Stewart avait été chargé par un phacochère et avait failli y rester. D’abord invalide, il avait à force de volonté, recouvré l’usage de ses jambes, mais jamais sa virilité. Il expliqua tout cela à Jacques en regardant droit devant lui, à travers le pare-brise encrassé, les mains crispées sur le volant. Il se tourna finalement vers le Français en ouvrant la portière.

— A sa place, je me serais tiré une balle dans la tête !

Chacun occupé par ses pensées, ils gagnèrent les bureaux de la Keminco. Le bureau de Stewart était vide, celui des secrétaires occupé par un groupe de filles piaillant autour d’une machine à écrire neuve. Ils continuèrent dans le couloir, dépassant la salle de réunion et les toilettes pour déboucher dans une pièce sans fenêtre, éclairée par une ampoule nue. Voorman ne put dissimuler un contentement sadique en faisant entrer Jacques dans le caveau encombré de classeurs métalliques. Une table de camping avait été dépliée sous la lampe, un tabouret pliant complétait le mobilier. Il faisait une chaleur infernale dans le réduit, la sueur détrempait déjà la chemise légère de Jacques. On n’entendait que le ronronnement du générateur qui devait être installé juste derrière la cloison.

— Alors, vous êtes content, non ? Vous les avez, vos fichus dossiers ! Et ici personne ne viendra vous déranger.

Il toisa le Français en le narguant ouvertement, comme s’il s’était agi pour lui d’une vengeance personnelle.

Jacques, quant à lui, ne tint guère plus de deux heures dans l’étuve enfumée avant de s’enfuir, en nage, une pile de dossiers sous le bras. Ce qui ne trompait personne – les secrétaires lui jetèrent un regard narquois en voyant passer l’avocat qui redressait les épaules, se croyant obligé d’ajouter qu’il terminerait à la maison, alors que tout ce qu’il espérait c’était avoir suffisamment d’eau pour une douche et Billie dans son lit.

Il n’eut ni l’un ni l’autre. L’eau revint aux alentours de dix-huit heures juste à temps pour qu’il soit présentable pour la réception organisée par Peter Waugh, l’attaché culturel. Il faudrait sans doute subir des discours rasoirs au possible, mais ils seraient largement compensés par un buffet à peu près décent et du gin à volonté. Il se força à faire un long crochet en voiture pour ne pas arriver parmi les premiers ; de fait, la salle de réception était déjà bondée. Il ne devait plus rester grand monde au Club car il reconnut dans les visages qui se pressaient autour du bar ceux, familiers, qu’il y avait croisés tous les soirs. Mais il était loin de connaître tout le monde, plusieurs groupes distincts se partageaient la pelouse toute britannique qui occupait l’arrière du bâtiment. Dès qu’il eut un verre, Jacques sortit à son tour pour observer dans une relative fraîcheur les tractations auxquelles les locaux étaient en train de se livrer ; certains en costume traditionnel brandissaient leur canne d’ébène. Il sursauta en entendant la voix grave d’Annabel Waugh, l’épouse de l’attaché qu’il avait rencontrée chez les Stewart.

— Alors, on est venu observer le panier de crabes ?

Il lui rendit son sourire, embarrassé sans savoir pourquoi, peut-être simplement intimidé par son élégance. Ses cheveux coupés à la garçonne avaient été teints en un châtain doré qui mettait en valeur son teint de métisse. Elle portait une robe longue qui dévoilait ses épaules minces.

— Est-ce que vous vous intéressez à la politique maintenant ou est-ce que vous êtes là pour le buffet ?

Ils rirent ensemble et la conversation continua sur le même ton désinvolte. Jacques l’avait trouvée virulente chez les Stewart – le genre de femme redoutable qui combine les tares du féminisme et du radicalisme – mais ce soir-là, la hargne avait fait place à une ironie légère.

— Navrée, mon cher, mais il faut que j’aille séduire d’autres hommes au nom de l’Angleterre !

Elle finit son verre avec un regard coquin pour Jacques et s’en alla vers le groupe de dignitaires africains qui entourait son mari. Le Français suivit des yeux la silhouette menue dont on devinait à peine les formes sous la robe de soie.

Il avait maintenant une autre raison de rester à la réception que le gin, dont il abusa pourtant, tant il trouvait le temps long entre deux passages d’Annabel. Elle devait faire de même car, à chacune de ses étapes, elle était plus éméchée. Après la projection du film sur les investissements britanniques au Kedongo, ils se retrouvèrent dehors, à l’abri du large escalier qui menait à la partie résidentielle et les isolait du brouhaha des invités partagés entre les pour et les contre, les antis et les pro.

Ils étaient tous les deux légèrement ivres, ce qui rendait leurs yeux brillants et leurs discours hésitants, mais surtout, l’alcool avait fait tomber les barrières entre eux et ils se parlaient avec la plus grande familiarité, laissant leurs épaules se toucher.

— En somme, on est pareils, tous les deux, non ?

Annabel eut un rire forcé devant l’expression intriguée de Jacques.

— Mais si, mon cher, vous et moi, on ne sera jamais vraiment anglais…

Sa voix changea, le ton se durcit et elle détourna les yeux vers l’horizon encore rougeoyant.

— Nous ne sommes que des putains pour eux, ils se servent de nous, ils nous manipulent et ils nous jetteront quand ils n’auront plus besoin de nous.

Elle se reprit, se forçant à redevenir plus légère, et se pencha en avant pour attraper son verre abandonné sur les marches, la soie de sa robe se fit moulante épousant le contour d’une croupe large et charnue qui détonnait avec le reste de sa silhouette. Elle sentit le regard de Jacques mais ne s’en offusqua pas, elle trinqua avec lui.

— A l’Afrique ! Moi, je ne repartirai jamais pour Londres, je resterai ici. Au moins, je serai libre !

Elle s’approcha davantage, laissant sa cuisse frotter celle de Jacques.

— Et vous ? Est-ce que vous resterez avec moi ?

Elle rit en le voyant rougir et continua, sans attendre de réponse pour ne pas l’embarrasser.

— Surtout, ne vous sauvez pas ! Je retourne faire l’Oncle Tom quelques minutes.

Le temps parut long à Jacques. Il n’y avait plus un seul glaçon, ni même de tonic frais et le gin chaud lui donnait la nausée. Annabel débattait avec un groupe d’activistes locaux, tous en lunettes noires et chemise blanche. Elle faisait de grands gestes, une expression passionnée animait ses traits réguliers. Il se sentit de trop, un cafard sans appel s’abattant sur lui ; pourquoi diable avait-il quitté Londres pour venir échouer ici, dans ce microcosme fétide dont il ne comprenait pas les règles ?

Il allait partir quand une des domestiques accoutrées en bonnes anglaises pour l’occasion vint vers lui. Elle ne pouvait cacher un certain amusement et battait des paupières, un demi-sourire sur les lèvres. Elle lui tendit un plateau d’argent sur lequel était posée une enveloppe.

— C’est de la part de Mrs Waugh.

Elle avait de plus en plus de mal à réfréner son rire et baissa la tête en gloussant. Dans l’enveloppe, Jacques trouva une clef et une carte griffonnée à la hâte. « Soyez chou, servez-nous un verre. Je vous rejoins là-haut. A. » Machinalement, il regarda derrière lui, en direction des appartements, ignorant ce que signifiait « là-haut » au juste. La petite bonne comprit son hésitation.

— Chez Madame, c’est la porte qui est bleu foncé.

Il avait le cœur battant lorsqu’il finit par faire jouer la clef dans la serrure, non sans avoir vérifié plusieurs fois que personne ne pouvait le voir. Certes, l’attaché culturel, Peter Waugh, avait la réputation et l’allure d’un inverti, « un keke », avait dit Billie, mais de là à coucher avec sa femme sous son toit, alors qu’il était dans la pièce voisine. Surtout, Jacques avait peur du scandale qui mettrait en danger sa carrière à Londres.

Il entra pourtant dans ce qui avait sans doute été la suite des invités et constituait aujourd’hui les appartements d’Annabel Waugh. Un couloir, office, salle de bains et une vaste chambre dans le plus pur style colonial, rideaux de chintz, meubles en teck, service à thé. Pourtant l’atmosphère cossue qui sied à un représentant de la Couronne avait été sensiblement bousculée par la personnalité rebelle d’Annabel : un portrait d’Angela Davis trônait sur le manteau de la cheminée, masquant la photo du couple avec le prince Phillip, des piles de magazines encombraient les deux côtés du lit et des châles africains étaient suspendus au pied du lit, voisinant avec des dessous de dentelle.

Jacques ressentit une excitation diffuse. En lui ouvrant sa chambre, Annabel en faisait déjà son intime. Il retourna deux verres à cognac sur la desserte. Il se demandait si elle avait déjà amené beaucoup d’hommes ici. Il faillit renverser la carafe en entendant sa voix.

— Un homme et à boire, n’est-ce pas ce dont nous rêvons toutes ?

Quand il lui tendit son verre, elle le leva en une parodie de toast.

— A toutes les négresses qui ont épousé un Anglais pédé !

Elle eut un rire sans joie et ils burent la première gorgée en silence, face à face. Sa tension était palpable et ne devait rien à l’alcool, ce n’était pas seulement une femme frustrée, l’indifférence de son époux la blessait.

— Au début, je lui plaisais un peu, mais je crois que c’est parce que je ressemblais à un garçon !

Elle fit volte-face, tournant le dos à Jacques puis déposa son verre sur la cheminée avant de faire passer les bretelles de sa robe sur ses épaules nerveuses. D’une secousse, elle fit glisser le vêtement jusqu’à la taille et se redressa. Le fait est qu’avec ses cheveux ras, son dos au V bien marqué, elle aurait pu passer pour un éphèbe.

— Mais maintenant, j’ai grossi, c’est fichu !

Elle gloussa, comme si c’était là un bon tour qu’elle avait joué à son mari et repoussa la robe sur ses hanches. Ses intonations coquines, son audace avaient déjà excité Jacques et quand la robe de soirée tomba aux chevilles d’Annabel, son pénis se tendit dans son pantalon. Les pieds rapprochés, les reins creusés, l’observant par-dessus l’épaule, la métisse n’avait plus rien de commun avec un garçon. Elle avait la silhouette d’un sablier ; sous la taille haute, très fine, les hanches s’évasaient, larges et charnues. Elle portait un slip de dentelle trop petit pour contenir les fesses lourdes, le tissu blanc entaillait les globes ocre avant de disparaître dans la raie, laissant la chair opulente déborder de l’élastique. Jacques s’accroupit derrière elle, saisissant à pleines mains les sphères duveteuses, malaxant les chairs molles entre ses doigts, excité de découvrir que la délicate Annabel avait une croupe aussi exagérément charnue. A chaque caresse, il repoussait davantage la culotte, tassant la dentelle dans le sillon profond.

— Vous, au moins, vous ne me traiterez pas comme un garçon !

Sa remarque, même prononcée sur un ton enjoué, refroidit Jacques qui s’imaginait déjà en train de posséder la métisse de cette façon perverse. Elle se tourna, le privant des fesses rebondies qu’il convoitait, et prit une pose provocante, les mains à la taille.

— Dites-moi au moins que vous me préférez du côté face !

Elle ne portait que sa grande culotte de dentelle pour tout sous-vêtement, ni combinaison, ni même de soutien-gorge, qui aurait été superflu : elle avait la poitrine aussi plate qu’une fillette, seuls les tétons saillaient sur son torse nerveux, deux cônes brunâtres, de la taille d’une pièce de cinquante pence. Elle le regardait avec un demi-sourire, le laissant la détailler à sa guise. Elle devait mesurer à peine plus d’un mètre cinquante-cinq et, malgré ses trente ans passés, tout le haut de son corps aurait pu être celui d’une adolescente. Ce n’est qu’à partir de la taille qu’il s’épaississait : les hanches étaient larges, les cuisses lourdes, le bas du ventre arrondi.

Elle se serra contre lui, guidant la main de Jacques vers l’élastique de son slip.

— Est-ce que vous allez vraiment me laisser enlever ma culotte moi-même ?

Jacques sentit son sexe se tendre encore en découvrant l’épais buisson brun qui lui recouvrait le pubis, le triangle sombre étirant ses poils souples, pas du tout crépus, en pointe sur le bas-ventre. Comme il s’approchait pour y porter la main, elle le repoussa, la voix rauque.

— Laisse-moi au moins me mettre sur le lit, c’est si rare que j’ai un homme à la maison !

Elle trottina jusqu’à l’imposant lit à moustiquaire, accentuant le mouvement de ses fesses lourdes achevant d’exciter Jacques en exhibant cette chair abondante qui ballottait à chacun de ses pas. Elle s’allongea sur le dos, rajusta l’oreiller pour pouvoir mieux le regarder et, sans aucune pudeur, écarta largement les cuisses, exhibant l’ample bosse de sa vulve dissimulée sous le crin noir qui s’étirait jusqu’à l’aine et soulignait la naissance des fesses. Jacques avait déjà ôté veston, chemise et cravate et dégrafait sa ceinture quand il vit la main d’Annabel glisser vers son bas-ventre. Leurs regards se croisèrent et elle poursuivit son geste, glissant les doigts à travers les poils denses, les repoussant sur les côtés pour dévoiler les épaisses lèvres brunes et le clitoris large qu’elle se mit à agacer.

— Dépêche-toi ! Montre-moi vite si je te plais !

Quand il se débarrassa enfin de son caleçon, elle ne pouvait plus avoir de doute : le pénis de Jacques se dressait, raide, le gland gonflé et luisant. Elle y jeta un regard de convoitise et les mouvements de son poignet s’accélérèrent, faisant clapoter les lèvres de sa vulve sous les poils. Elle poussa un cri ténu et retira la main de son sexe avec un sursaut. Sans quitter la verge des yeux, elle écarta encore les cuisses et releva les genoux, entrouvrant la fente que Jacques voyait luire sous les poils mouillés.

— Donne-la-moi vite ! Oh, bon sang, ce que je peux avoir envie !

Mais Jacques voulait prendre son temps. Il s’agenouilla au pied du lit et, agrippant Annabel aux hanches, pinçant la chair abondante, il l’attira vers le bord du lit. Sous les pousses brunes, déjà humides, raidies de mouille au bord, les lèvres sombres s’entrouvraient à peine sur l’ovale rose de la fente. Il se pencha vers son bas-ventre, plongeant dans le buisson qui protégeait le con de la métisse. Malgré le savon à la lavande et une pointe de parfum français qu’elle avait utilisé pour parfumer sa toison, une odeur puissante émanait de son sexe, des relents chargés d’épices si forts qu’ils piquèrent les narines de Jacques, le faisant hésiter un instant avant qu’il ne plonge la langue vers le clitoris grenu. Elle poussa un petit cri aigu quand il commença à le titiller et ses cuisses frémirent. L’excitation d’Annabel agit comme un stimulant sur Jacques. Il se pencha davantage, aspirant lèvres et poils dans sa bouche, avalant la mouille abondante, se régalant de son fort goût poivré.

Les cris de la métisse se firent plus aigus, les tremblements de ses cuisses plus violents et Jacques continua de plus belle jusqu’à ce qu’elle jouisse en grognant, tapant de la tête sur le matelas.

Lorsqu’elle fut apaisée, Jacques s’allongea à côté d’elle, posant la main sur le renflement velu, ne sachant si elle voulait en rester là. Elle eut tôt fait de dissiper ses doutes. Elle enroula les doigts sur son pénis, le serrant avec force.

— Qu’il y avait longtemps…

Elle le caressait d’une façon inhabituelle, sans le branler vraiment, faisant palpiter sa main autour du gland en serrant et desserrant les doigts.

— J’ai peur que tu me fasses mal avec ton gros engin, espèce de voyou !

Les yeux brillants, les narines frémissantes, elle l’attira sur elle et guida la queue raide entre ses cuisses.

Elle referma les yeux, le visage rejeté en arrière, et poussa un gémissement quand le gland repoussa ses lèvres molles et s’engouffra dans son vagin.

Par politesse, Jacques gémit à son tour, mimant l’extase, quoique plutôt décontenancé. Il ne voyait pas comment il aurait pu lui « faire mal », tant sa chatte était large et détrempée, si accueillante que sa queue y coulissait avec trop de facilité. Il rentrait et sortait sans efforts, tirant des bruits humides du vagin qui continuait à couler, poissant son pubis.

Si Jacques se sentait déçu, frustré, par la trop grande élasticité du sexe d’Annabel, regrettant qu’elle lui ait dès le départ interdit l’autre voie, la métisse, elle, semblait comblée. Les genoux hauts, elle donnait de profonds coups de reins et continuait à l’encourager, les yeux clos, la voix sourde.

— Ce que tu y vas fort, toi ! Oui ! Traite-moi comme une garce, vas-y !

En continuant à la baiser, il se redressa et, la prenant aux hanches, lui souleva le bassin pour pouvoir passer à genoux sur le lit. Au moins, si les sensations n’étaient pas plus vives, il pouvait voir le renflement du pubis, la pelote de poils, et sa bite, luisante d’humidité, qui étirait les grosses lèvres brunes à chaque va-et-vient, les laissant bâiller lorsqu’il se retirait complètement.

Elle releva la tête, ouvrant des yeux fiévreux. Le visage rougi, la chevelure en bataille, elle semblait bien différente de la digne épouse de diplomate qui animait les réceptions.

— Retiens-toi ! Surtout, ne…

Sans finir sa phrase, elle se laissa retomber sur le matelas, agitant la tête, relevant plus haut les genoux, nouant les chevilles sur les reins de Jacques, s’abandonnant à un second orgasme, plus violent encore que le premier. Jacques se retira vivement pour ne pas jouir à son tour et se jeta à côté d’elle, sur le dos.

Il lui fallut plus longtemps pour reprendre ses esprits, mais elle finit par rouler sur le flanc. Elle se hissa sur un coude, posant un regard scrutateur sur l’entrejambe de Jacques.

— Tu es un chou de t’être retenu ! Imagine un peu la tête des british si je me retrouvais enceinte !

Elle rit aux éclats en imaginant quelle bonne farce ce serait et Jacques crut qu’elle allait le laisser tomber. Il fut rassuré quand elle s’agenouilla entre ses cuisses. Ce n’était plus lui qu’elle regardait mais sa bite, elle la couvait des yeux, comme si elle n’en avait jamais vu, ou tout au moins pas depuis longtemps. Elle la tenait serrée entre ses deux paumes, la roulait comme s’il s’était agi d’un bâton à faire le feu. En même temps, elle arrondissait le dos peu à peu, descendant vers le membre luisant qu’elle tripotait comme un jouet.

Jacques la vit plisser le front.

— Dis donc, ça sent fort, non ?

Elle porta la main à son visage pour renifler ses doigts en fronçant les sourcils. Son regard croisa celui de Jacques et, d’un coup, son expression changea. Ses yeux et sa bouche s’arrondirent.

— Mais c’est moi ! C’est moi qui sens comme ça !

Avec un air vaguement honteux, elle se baissa davantage, se rapprochant encore de la verge tendue, comme si elle avait envie de la renifler, elle aussi, mais n’osait pas vraiment.

Elle noua ses doigts plus sensuellement autour de la tige et commença à la branler avec douceur.

— J’ai honte, ça sent si fort et toi tu l’as…

Cette fois, elle osa franchement et amena le gland juste sous ses narines, y cherchant l’odeur de sa chatte.

— C’est honteux, mais je crois que j’aime ça, cette odeur…

Elle approcha la bouche, effleurant la verge à plusieurs reprises sans l’embrasser franchement.

— Tu sais, lui, j’ai toujours refusé de le prendre dans ma bouche, mais toi…

Les coquetteries d’Annabel qui, inclinée devant sa verge, agitait la large sphère de sa croupe, ses mines d’ingénue, affolaient Jacques d’autant plus qu’elles étaient accompagnées de petits baisers déposés le long du sexe ou sur les côtés du gland. Annabel se prenait au jeu, s’excitant elle aussi ; sa langue remplaça ses lèvres dans les agaceries qu’elle infligeait à Jacques. Elle en donnait de petits coups le long du frein en continuant à manipuler la tige. Jacques ne chercha plus à se retenir et, dans un râle, lâcha une première bordée de sperme qui retomba lourdement dans les cheveux d’Annabel. Elle eut un sursaut, éloignant son visage juste à temps pour la seconde giclée qui lui inonda le poignet. Elle branla plus fort, ouvrant des yeux fascinés devant le spectacle, ne relâchant le pénis que lorsqu’il fut devenu tout à fait mou.

Ils prenaient un dernier verre serrés l’un contre l’autre sur le lit colonial, se partageant une cigarette dont l’arôme se mêlait aux effluves puissants qui flottaient dans la pièce quand la métisse interrogea Jacques à brûle-pourpoint.

— Est-ce que tu vas rester ?

Jacques commença à bredouiller, cherchant un prétexte, une fausse excuse pour s’éclipser.

— Mais non, grand dadais, pas cette nuit ! Est-ce que tu vas rester en Afrique ? Est-ce que je peux compter sur un amant quand mon salopard de mari rentrera à Londres ?

C’était une question qui n’attendait pas de réponse. Elle écrasa la cigarette sur une soucoupe. Maintenant, elle avait envie de jouir encore.

CHAPITRE VI

Le lendemain, Voorman se montra tout aussi vindicatif. Il ramena le Français directement aux archives, sans que celui-ci lui en tienne rigueur. Au contraire, le silence l’arrangeait. Il avait abusé du gin de l’ambassade et la nuit avait été aussi courte qu’agitée.

Après avoir salué les secrétaires dont il n’aurait su dire si elles le considéraient avec ironie ou tendresse, Jacques se mit au travail. Il passa des heures à essayer de trier le fouillis de dossiers. Il semblait qu’aucun classement n’avait jamais été fait, des documents de 1966 se trouvaient dans le classeur 1964, des factures de papeterie remplaçaient des fiches de paie manquantes, etc. Le désordre, la confusion étaient tels que, dans un accès de rage paranoïaque, Jacques fut persuadé que c’était une nouvelle manœuvre de Stewart pour le faire renoncer. Il enrageait, la sueur lui coulait sur les tempes et, dans la pièce sans aération, la fumée de ses cigarettes l’étouffait. Il y avait bien un distributeur d’eau dans le couloir, mais il était hors d’usage et il répugnait à aller quémander auprès des filles du bureau, s’imaginant que ce serait un nouveau signe de faiblesse. Il ressentit un soulagement immense en voyant Doc Collins apparaître dans l’encadrement de la porte. Son sauveur, une fois de plus !

Le Texan brassa l’air devant lui, l’air dégoûté.

— Bon Dieu, j’ai eu du nez de faire médecine plutôt que droit ! Ils t’ont mis au cachot ou quoi ?

Si Doc était venu le libérer, c’était pour lui présenter « une grande amie  », lady Virginia Hastings, qui arrivait aujourd’hui de Londres. A Jacques qui s’étonnait, croyant que Doc était plutôt anglophobe, il répliqua en riant que Virginia n’avait rien en commun avec les snobs qui constituaient la communauté britannique de Kembale.

— Tu verras, c’est quelqu’un de vraiment original !

Pendant que la Peugeot de Doc, dont le toit avait été découpé au chalumeau pour en faire un semblant de décapotable, continuait à cahoter sur la route de l’aéroport, Jacques, sa curiosité aiguisée, pressa le Texan de lui en dire davantage. Virginia, bien qu’anglaise, était née au Kenya, où son père était administrateur. L’Afrique convenait mieux à son tempérament qui ne supportait pas les esprits étroits, que la conventionnelle Bristol d’où était issue sa famille. Elle y faisait cependant de fréquents séjours, ne manquant jamais de ramener avec elle de la compagnie…

Doc n’en dit pas plus, ils arrivaient sur le parking en latérite et le Vickers en phase d’approche vrombissait au-dessus d’eux.

En descendant les dernières marches de l’échelle roulante, une femme blonde agitait les bras, indifférente aux regards réprobateurs qu’elle s’attirait.

— Yoohoo ! Doc, mon chou !

Elle ressemblait davantage à l’idée que Jacques se faisait d’une starlette de Hollywood qu’à une Anglaise de la bonne société : ses lunettes incrustées de strass étaient assorties à son tailleur rose et ses cheveux étaient rassemblés en un invraisemblable chignon piqué d’épingles dorées.

Elle serra Doc entre ses bras. Deux pas derrière elle, une jeune fille, les toisait, l’air revêche, en allumant une Lucky Strike.

— Comme tu m’as manqué, Doc ! Mais qui est ce charmant jeune homme ?

Pendant que Doc faisait les présentations, elle retira ses lunettes excentriques et Jacques put la détailler à loisir. Elle devait avoir sensiblement l’âge de Mrs Stewart et paraissait à la fois plus jeune et plus âgée : elle n’avait pas, elle, conservé sa silhouette de jeune fille et ses rondeurs superflues étaient boudinées dans le tailleur rose bonbon, mais l’éclat rieur qu’elle avait dans le regard et son nez retroussé constellé de taches de rousseur lui donnaient quelque chose de juvénile.

— Je suis vraiment ravie. Moi aussi, j’ai quelqu’un à vous présenter… Nicole, approche, ne sois pas timide !

Jacques n’aurait pas dit « timide », mais plutôt « hostile ». La fille les dévisageait avec effronterie, ne cherchant pas à cacher son antipathie pour les deux hommes. La moue boudeuse, ses cheveux châtains ébouriffés, vêtue d’un blue-jean trop grand et d’une chemise d’homme, elle formait un contraste saisissant avec sa protectrice. Elle les salua sans desserrer les dents, puis détourna le regard, visiblement peu intéressée.

Virginia, volubile et gaie, fit les frais de la conversation pendant le trajet jusqu’à sa résidence, située non loin de celle des Stewart, sur la seule colline de Kembale. L’Anglaise était de ces personnes qui attirent naturellement la sympathie et ses employés de maison l’accueillirent avec une joie sincère. Ils s’installèrent tous les quatre sur la terrasse ombragée devant un pichet d’un cocktail à la menthe fortement alcoolisé. La vue s’étendait sur tout Kembale, son centre-ville à l’européenne, ses bidonvilles accrochés au flanc des zones industrielles et jusqu’à la route de l’aéroport. Lady Virginia ne cessait apparemment de bavarder que pour boire de grandes rasades de son mint-julep, seul point commun avec sa protégée dont le verre se vidait exactement au même rythme, mais qui restait désespérément muette, l’œil fixé sur le paysage. Elle finit par se lever et prononcer sa première phrase de la journée.

— Virge, je monte, OK ?

Ils suivirent des yeux sa silhouette dégingandée en silence. Lorsqu’elle eut franchi la porte, Doc se pencha vers Virginia, chuchotant sur un ton ironique :

— Elle est vraiment exquise, ta protégée ! Elle va faire un malheur dans les dîners mondains !

Virginia rit de bon cœur puis, fronçant son nez mutin dans une grimace gourmande, elle se pencha à son tour vers les deux hommes, comme si elle craignait qu’on l’entende.

— Ne m’en parle pas, une vraie tête de cochon ! Mais, si vous saviez, mes amis, au lit, elle… Elle est tout simplement fabuleuse !

Décontenancé, Jacques n’osa pas franchement se joindre aux rires de ses compagnons. L’Anglaise se tourna vers lui et lui tapota la cuisse avec familiarité.

— Mon Dieu, mon cher Jacques, j’espère que vous n’êtes pas du genre à vous choquer de la franchise d’une dame !

Jacques l’assura du contraire, il était charmé.

— N’écoute pas ce qu’il dit, Virginia ! Il est comme moi, il a juste envie de savoir à quel point elle l’est, bonne au lit !

Après un nouvel éclat de rire, l’Anglaise posa son menton au creux de sa paume, dans une posture faussement sérieuse.

— Très bien, Doc. Je veux bien te le prouver de visu, mais tu sais ce que je veux en échange !

Le Texan prit la même pose que la Lady.

— Si vraiment jouer à l’infirmière te fait fantasmer à ce point-là, c’est promis, j’arrangerai ça.

Avec un gloussement excité, lady Virginia se redressa et embrassa le Texan sur la joue.

— Doc, je t’adore ! Bon, laissez-moi dix minutes tout au plus et rejoignez-moi dans la chambre bleue !

Elle se leva en virevoltant sur la terrasse, comme si l’on venait de lui apporter la meilleure des nouvelles se retournant juste avant de franchir la porte-fenêtre.

— Juste pour le plaisir des yeux, boys ! Je ne laisserai pas ma Nicky faire autre chose, elle est à moi !

Le temps parut long aux deux jeunes gens. Pour tromper leur impatience, ils burent, fumèrent et échangèrent des commentaires sur la personnalité de lady Virginia Hastings. Jacques se demandait si c’était uniquement pour que Doc la laisse tripoter ses patientes qu’elle était prête à exhiber sa protégée ou si cela l’excitait. Enfin, Doc se leva et, avec l’assurance de quelqu’un qui connaît bien les lieux, guida Jacques jusqu’au premier étage.

Les deux femmes étaient allongées sur un lit large, des peaux de zèbre en guise de couvre-lit. Les vêtements de la jeune fille se mélangeaient à ceux de Virginia en pile sur le tapis. Elles ne portaient plus que leurs sous-vêtements. Pour Nicole, il s’agissait seulement d’une grande culotte de coton ; sa poitrine était si plate, hormis les tétons pointus qui avaient la forme et la couleur d’une grosse framboise, qu’un soutien-gorge aurait été superflu. Adossée aux oreillers, ses longues jambes posées à plat, elle adressa aux deux complices un regard indifférent. Jacques se demanda ce que sa protectrice avait bien pu faire ou promettre pour qu’elle accepte leur présence.

Couchée à côté d’elle, sur le côté, dans une position qui accentuait ses formes, son ventre un peu trop arrondi, ses hanches un peu trop charnues et sa poitrine qui débordait lourdement de la corbeille du soutien-gorge en satin rose. Virginia la regardait avec un sourire enjôleur. Elle se pencha, posa un baiser sur le sein de la jeune fille, avant de saisir le bout rose et grenu entre ses lèvres, l’aspirant et le mordillant pour le faire grossir.

— Nicky chérie, montre-leur, tu veux bien ? Montre-leur mon petit trésor !

La jeune fille lui répondit par un soupir, pourtant elle ne semblait plus de si mauvaise humeur. Sans se faire prier davantage, elle saisit l’élastique de sa grande culotte blanche et se cambra pour la faire glisser sur ses hanches. Virginia l’aida à la retirer complètement et tira sur ses genoux pour lui faire écarter les jambes. Elle leva des yeux brillants vers les deux hommes.

— N’est-ce pas qu’elle est belle, ma Nicky ?

Nicole avait les membres maigres, le bassin osseux, mais, sur son ventre plat, son sexe saillait comme une motte de chair, si disproportionné sur le corps filiforme que tous les regards y convergeaient d’instinct. Elle devait se raser fréquemment car le pubis renflé portait la marque bleutée d’une pilosité drue qui dessinait un large triangle et soulignait encore la protubérance de la vulve qui occupait tout l’espace entre les cuisses maigrichonnes. Les grandes lèvres, hypertrophiées, dépassaient tant qu’elles empiétaient sur la naissance des fesses. Entre elles, le large clitoris et les nymphes chiffonnées avaient un aspect gras, la même couleur beige terne que le reste de son entrecuisse. Elles semblaient fripées, usées, comme à force de frottements excessifs. Virginia observa l’expression qu’avait prise le visage des deux hommes devant sa protégée et sa chatte hors du commun, savourant le désir qu’elle y lisait, puis son attention se reporta sur la jeune fille qu’elle complimenta encore sur sa beauté tout en laissant descendre sa bouche sur le torse et le ventre de Nicole. Celle-ci lui passa alors la main dans les cheveux d’un geste distrait. Sa voix n’était plus celle, criarde, de l’adolescente boudeuse ; elle se faisait aguicheuse.

— Tu sais, Virge, j’avais envie de prendre une douche en arrivant et puis j’ai pensé…

— Oh, canaille, tu connais toutes mes faiblesses ! Laisse-moi voir comme tu sens bon !

La jeune fille eut un sourire crapuleux puis ferma les yeux et se laissa aller en arrière sur les coussins, tendant le bassin au-devant des caresses de sa protectrice. Celle-ci passa à quatre pattes, étalant sa large croupe sous les yeux de Doc et Jacques. Les fesses lourdes débordaient de la culotte rose en un repli laiteux, la lumière oblique soulignait le duvet blond qui suivait l’arrondi de son cul opulent. De concert, ils firent un pas de côté pour continuer à observer la scène. Virginia frottait son visage sur la vulve étalée. Elle ne léchait pas encore, se contentant de renifler, de caresser les chairs de ses lèvres closes avec un plaisir animal, passant et repassant le long de la fente fripée, immisçant le bout de son nez, entre les replis gras, humant bruyamment.

— Oh, Nicky, ce que j’aime ton odeur !

D’un coup, elle ouvrit la bouche, aspirant les bourrelets gras, les mordillant en remuant la croupe, faisant ballotter ses fesses lourdes boudinées dans la culotte rose. Avec un cri de plaisir, elle releva la tête un instant puis replongea sur la chatte tondue avec ravissement. Elle ouvrit la bouche comme une chienne prête à mordre, essayant d’emboucher la chatte entière, ce qui était impossible tant elle était développée. Elle se mit à téter nymphes et clitoris ensemble, avec des bruits mouillés qui couvraient la respiration rapide de Nicky. La jeune fille releva les genoux, cambra les reins et posa les mains sur les mèches blondes de la lady pour mieux lui plaquer la tête entre ses cuisses, écrasant le visage de Virginia contre son con protubérant.

Jacques crut que la blonde allait faire jouir Nicole de cette façon. Elle ondulait sur le lit, le souffle scandé de petits cris aigus, mais Virginia se redressa, le visage humide. La jeune fille releva la tête, l’œil alangui, vaguement frustrée.

La lady remonta sur le lit et prit le visage de sa protégée entre ses mains, s’approchant jusqu’à ce que leurs visages se frôlent. Sa voix baissa d’un ton.

— Je suis toute mouillée, comme tu aimes…

La suite, chuchotée à son oreille pour qu’ils n’entendent pas, fit glousser la jeune fille. L’affaire entendue, Virginia se redressa pour se débarrasser de son slip. Elle ne se rasait pas et son pubis renflé, mais moins saillant que celui de Nicole, était recouvert de poils frisottés, une mousse blonde qui laissait voir le dessin rose de la fente bien dessinée, en forme d’abricot. Nicole gloussa de nouveau.

— Dis donc, toi non plus tu l’as pas lavée depuis Londres !

Elle eut un rire bref et elles échangèrent leurs places, Virginia s’adossant aux oreillers, les jambes largement écartées. Sa vulve, aux contours réguliers, s’ouvrit sous la frisure blonde. Entre les grandes lèvres, pâles à l’extérieur et d’un rouge vif à l’intérieur, les petites lèvres ciselées, s’entrouvrirent en ovale, laissant une goutte translucide perler hors du vagin. Nicole s’installa à quatre pattes entre les cuisses écartées de la Lady et se mit aussitôt à l’ouvrage, lapant l’entrecuisse à coups rapides, comme un animal docile et sans imagination. Dans cette position, Nicole ne leur cachait plus rien de son intimité. Malgré la minceur extrême de son corps, elle avait des fesses en gouttes d’huile, plutôt charnues. Le rasoir était passé là aussi, donnant au sillon la même teinte bleutée qu’au pubis, soulignant d’une couronne sombre et lisse le bourgeon recroquevillé de l’anus, qui saillait en un repli informe de chair brune.

Tout en gémissant de plaisir pour l’encourager à continuer, Virginia se redressa sur un coude et caressa l’épaule de Nicky.

— Dis-moi si je sens bon !

Elle répondit par un grognement en secouant la tête entre les cuisses, imitant un animal qui s’acharne sur une proie.

Jacques, excité par les bruits de succion autant que par l’énorme bosse que faisait la chatte entre les cuisses maigrichonnes et les reliefs grenus de l’anus, s’avança et tendit un doigt encore hésitant vers le fouillis de chair humide. Sans changer de physionomie, les lèvres grasses engloutirent son index. Nicky ne broncha pas davantage et continua à sucer avec un acharnement mécanique lorsqu’il enfonça un second doigt dans son vagin béant. Il changea d’approche et fit remonter son index humide le long du périnée. Il tenta de le glisser entre les fesses de la jeune fille, dans le cratère brunâtre, mais si Nicole était large devant, la bague de son sphincter résista au toucher de Jacques. Elle se retourna vivement, le menton luisant et jeta un regard hargneux en direction de Jacques.

— Pas dans le cul ! Compris ?

Jacques s’abstint de répondre et poussa entre les lèvres tondues, engageant ses doigts avec délicatesse. Ses préventions étaient inutiles pourtant : non seulement le vagin de Nicole ruisselait, mais il était si accueillant que ses phalanges glissèrent jusqu’au fond d’une seule coulée. Il marqua une pause, mais la jeune fille continuait à lécher avidement le sexe de sa protectrice, totalement indifférente à ce qu’il lui faisait.

— Moi, j’ai envie que tu touches le mien !

Jacques sursauta et retira la main tirant une coulée de mouille du vagin trop large. Ce n’était pas à lui que Virginia s’adressait, mais bien à sa Nicky. Celle-ci s’interrompit un instant et lâcha un gloussement salace.

— Tu veux que je le bouffe, oui !

— Tu vas le faire, petite cochonne ?

Pour l’y inciter en tout cas, Virginia releva haut les jambes, empoignant ses genoux pour les ramener contre sa poitrine et exposer sa large croupe. Les fesses duveteuses de la blonde, entrouvertes par sa position, révélèrent le sillon encombré d’un duvet blond au milieu duquel l’anus, allongé et rougeâtre, saillait.

— Tu sais bien que je vais le faire, j’aime quand tu me le tends comme ça.

La jeune fille posa les mains sur les fesses charnues pour les écarter encore et étaler le pourtour anal en une large marguerite plissée. Elle y porta aussitôt les lèvres, déposant un baiser obscène sur le trou du cul de sa maîtresse, y frottant le bout de son nez pour mieux la renifler.

Jacques jeta un regard en coin à Doc Collins. Le Texan sans aucune gêne venait d’ouvrir sa braguette, exhibant son pénis tendu ; il se caressait lentement, les yeux rivés sur la scène. Jacques résista à son envie de l’imiter.

Pour mieux atteindre son but, Nicky s’était allongée à plat ventre sur le lit. Elle passa sa langue tendue sur les fronces de l’anus de Virginia, la faisant gémir de volupté. La lady tendit le bras, caressant les cheveux de la jeune fille tout en l’incitant à aller plus loin.

— Dedans maintenant. S’il te plaît !

Nicole jouait à la faire languir, agaçant l’orifice du bout des lèvres, étirant les poils blonds, refusant d’accorder à Virginia ce qu’elle réclamait. La forçant à demander, à implorer. Quand enfin elle plongea sa langue tendue dans l’anus de la lady, l’enfonçant si profondément que la pointe de son nez s’insinuait entre les lèvres humides du vagin entrouvert, ce fut au tour de Jacques d’oublier sa pudeur. Il ouvrit fébrilement sa braguette et imita Doc.

— Oui, ma Nicky, tourne encore, oui !

Virginia, les yeux fermés, une expression extatique sur son visage rougi, avait complètement oublié leur présence. Le souffle court, au bord du plaisir, elle continuait à encourager Nicky tout en se branlant, deux doigts crispés sur son clitoris.

L’ardeur de la jeune fille ne faiblissait pas. Au contraire, sentir sa maîtresse sur le point de jouir l’encourageait. Les mâchoires écarquillées, elle fouillait à grands coups de langue le rectum de la blonde tout en frottant le nez contre sa chatte.

Quand Virginia commença à crier en jouissant, Doc eut un hoquet et éjacula si violemment qu’un filet de sperme retomba sur la cuisse de Nicky. Jacques, lui, eut la présence d’esprit de se reculer.

CHAPITRE VII

Kembale n’avait rien d’un haut lieu touristique, pourtant la période de Noël approchant, l’aéroport vibrait d’une agitation inhabituelle. Comme au Club, des guirlandes déplumées se mélangeaient à des branches de houx en plastique racorni dans une décoration rendue ubuesque par le soleil de plomb et la chaleur implacable.

Jacques attendait non sans inquiétude l’arrivée des Merrysham. La nouvelle était tombée deux jours plus tôt sous la forme d’un télégramme que Voorman lui avait remis avec un sourire narquois.

VENONS PASSER LES FETES A KEMBALE. STOP. RAVIE. STOP. TELLEMENT EXCITANT. STOP. ARRIVONS JEUDI VOL MATIN. STOP. BAISERS. VAN.

Pour lui, l’arrivée des Merrysham en famille n’avait rien d’excitant. Si Vanessa était venue seule, il aurait pu espérer qu’elle lui céderait enfin, mais dans ces conditions, il serait contraint de jouer les guides touristiques et, pire encore, devrait se justifier auprès de Mr Merrysham de la lenteur avec laquelle l’audit avançait. D’ailleurs, ce voyage impromptu n’était-il pas un pur prétexte pour vérifier s’il était à la hauteur de sa mission ? Quant à Mrs Merrysham, il l’imaginait déjà fourrant son nez partout et émettant des commentaires acerbes de sa voix distinguée. Le fait que Billie se soit volatilisée depuis quelques jours était pour Jacques à la fois une cause supplémentaire de tracas – la maison Marchand était dans un état épouvantable – et un soulagement : avec les façons familières de la jeune fille, les dames Merrysham auraient tôt fait de se douter qu’il y avait anguille sous roche, et il n’osait imaginer la réaction de Vanessa si elle découvrait qu’il couchait avec sa domestique noire.

Le vol avait près de deux heures de retard, mais Jacques ne s’en formalisa pas. Il commençait à se faire au fonctionnement de l’endroit. Il alla chercher un autre coca tiède et s’assit sur une des jardinières en plastique abritant les sapins artificiels. Un vol d’Air Afrique venait de se poser et il observait le manège des passagers attendant leurs bagages ou parlementant avec les deux cerbères de la douane locale.

Son attention fut attirée par une femme boudinée dans une robe voyante. Sa silhouette, son allure lui semblaient familières. Lorsqu’elle fit le tour des chariots sur lesquels étaient entassées les valises, il eut la quasi-certitude que c’était bien Mme Deshaie, une voisine de ses parents à Lyon. Que diable pouvait-elle faire là ? Car c’était bien elle, il n’eut plus de doute lorsqu’il s’approcha à pas prudents. En dix ans, elle avait gagné quelques kilos ainsi qu’un brin de fantaisie, comme en témoignait la coupe courte de son épaisse chevelure auburn, les motifs bigarrés de la robe qui lui arrivait à mi-cuisses. Non sans une certaine émotion – après tout, lorsqu’il était adolescent, Mme Deshaie avait tenu une place importante dans ses fantasmes masturbatoires – il alla jusqu’à elle.

Elle était en train de grommeler, pestant contre la lenteur des employés de l’aéroport. Elle se retourna d’un mouvement brusque et ils se heurtèrent.

— Madame Deshaie ? Est-ce que vous vous souvenez de moi ?

Elle recula d’un pas pour mieux le toiser et Jacques se félicita de s’être rasé de près et vêtu avec soin en l’honneur des Merrysham.

— Jacques ! Jacques Marquet !

Elle lui sauta au cou et l’embrassa sur les deux joues avec chaleur. Son odeur de sueur fraîche et de parfum mêlés troubla Jacques. Elle n’était pas si mal, sans doute légèrement trop enveloppée, mais son visage n’avait pas changé, hormis le maquillage dont elle n’abusait pas autant à l’époque.

Ils bavardèrent devant une orangeade – pas plus fraîche que le coca – et elle insista pour qu’il l’appelle Brigitte et non pas madame, ce qui la vieillissait. Elle venait rendre visite à des amis, les Grangé, que Jacques avait croisés une fois ou deux. En évoquant leurs souvenirs communs, Jacques observait les épaules rondes, les seins lourds qui étiraient le coton du décolleté et la bouche charnue, fardée d’un rouge criard. Il s’aperçut que, tout comme autrefois, il aurait bien voulu voir le reste du corps épanoui dissimulé sous la robe légère.

En relâchant la paille qu’elle serrait entre ses lèvres généreuses, elle lui lança un sourire enjôleur.

— J’ai toujours eu envie de découvrir l’Afrique et maintenant que je suis divorcée, je me paye toutes mes fantaisies !

Avec un rire équivoque, elle se tourna pour voir où en étaient ses bagages, redressant la poitrine, faisant pointer ses gros seins. Elle lui donna adresse et numéro de téléphone où l’on pouvait lui laisser un message et lui fit promettre qu’ils se reverraient avant son départ.

— Tu comprends, les Grangé sont gentils mais, moi, j’ai vraiment envie de m’amuser… Il faudra que tu me fasses sortir !

Elle tourna les talons et Jacques suivit des yeux sa silhouette replète, son odeur lui picotant encore les narines, étonné que cette femme à l’allure vulgaire qui l’avait tant fait fantasmer l’excite encore aujourd’hui.

Les Merrysham arrivèrent furibonds avec trois heures trente de retard. Une autre surprise attendait Jacques : seuls le père et la fille descendirent de l’avion. Pas de Mrs Merrysham en vue. Jacques s’en réjouit tout en essayant de prendre un air contrit pour demander des nouvelles. Mr Merrysham eut un geste de fatalité.

— Souvent femme varie…

Jacques lui trouvait l’œil brillant et la mine rosée et soupçonna que Mr Merrysham avait épuisé les réserves de gin de l’appareil. Vanessa, à l’inverse, était d’une humeur massacrante. Elle regarda Jacques avec une mine condescendante et détourna la tête lorsqu’il se pencha pour l’embrasser.

— Jack, mon chou, vous avez réellement besoin d’une coupe de cheveux !

Elle annonça qu’il lui fallait un bain dans l’heure, sinon elle était capable de tuer quelqu’un. En portant leurs valises – énormes et pesantes, à croire qu’ils avaient l’intention de s’installer à demeure – Jacques priait pour que la Vauxhall se montre docile et lui évite de nouvelles foudres. Ils prirent quelques mètres d’avance sur Mr Merrysham qui s’attardait dans le hall pour prendre congé de connaissances rencontrées dans l’avion. Sitôt assise, Vanessa prit un ton apitoyé.

— Toute cette expédition est une idée stupide. Jamais nous n’aurions dû quitter Londres !

Après cette amabilité, elle fusilla Jacques du regard, comme si elle l’en rendait responsable.

— En plus, je soupçonne mère d’avoir un amant. C’est inouï, non ? Après toutes ces années… Pauvre papa !

Elle se radoucit subitement et leva ses grands yeux bleus vers Jacques en battant des cils.

— Vous ne me feriez pas un tel affront si nous étions mariés, trésor ?

Les Merrysham ne descendraient pas au Grand Hôtel International, comme Jacques s’y était attendu, ils seraient logés chez leur cousine, Lisbeth, cette espèce de grand cheval myope, mariée à un employé de l’ambassade. Lorsque Jacques l’avait rencontrée à la soirée chez les Stewart, ils avaient aussitôt conçu une antipathie mutuelle. Il les déposa à sa résidence. Un boy lui évita la corvée de sortir les valises, mais pas l’humiliation d’être traité en larbin. Vanessa, l’esprit ailleurs, le congédia rapidement.

— Nous dînerons chez Lisbeth, ce soir. De toute façon, je suis exténuée…

Déjà, elle grimpait les marches à la suite du boy.

— Ne boudez pas, trésor, nous nous verrons certainement demain !

Mr Merrysham lui donna une tape sur l’épaule.

— C’est cela, Jack, et nous prendrons quelques verres au Club. Demain. Ou ce soir, qui sait ?

La démarche hésitante, il emboîta le pas de sa fille.

En l’absence de Billie, Jacques calma son dépit en briquant rageusement, nettoyant la maison Marchand du sol au plafond. Après quoi, bercé par les airs de la radio locale, il finit le whisky. Il en restait trop peu dans la bouteille pour étancher sa soif et le faire sombrer dans le sommeil hébété qui était le sien depuis son arrivée en Afrique. Il se passa de l’eau sur le visage, essayant de dompter ses cheveux rebelles et enfila une chemise propre pour se rendre au Club.

Alors qu’assis sur un des tabourets du bar, il finissait son second scotch, Jacques eut la surprise de voir arriver Oliver Merrysham. Le teint frais, le col immaculé et la démarche déterminée, l’Anglais prit place sur le tabouret voisin, commanda un Martini dry et lâcha un soupir de soulagement.

— Bon sang, ce que la compagnie des femmes peut être assommante parfois !

Ce fut la seule explication qu’il fournit quant à sa présence au club. Il ne répondit guère aux tentatives de Jacques qui s’efforçait de meubler en énonçant banalité sur banalité. Il y eut un moment de gêne que l’Anglais mit à profit pour descendre trois ou quatre cocktails.

Jacques était songeur, plein de rancune à l’égard de Vanessa qui, non seulement, l’avait totalement ignoré, mais lui laissait son père sur les bras. C’est la voix gouailleuse de Doc qui l’en tira. Ayant sans doute reconnu en Oliver Merrysham un possible compagnon de beuverie, il lui tendit la main familièrement.

— Appelez-moi Doc, même si tout ce que je prescris est derrière ce bar !

Quelques verres plus tard, Doc et Merrysham se comportaient comme de vieilles connaissances. Le respectable homme de loi avait même exigé que ses deux complices l’appellent par son prénom : Oliver. Jacques, d’abord intimidé, finit par se plier à la requête de Merrysham dont il découvrait la vraie personnalité loin des rigidités londoniennes. Et il n’était pas au bout de ses surprises. Doc s’agitait. Jacques ne l’avait encore jamais vu finir une soirée sans prendre la poudre d’escampette. Finissant ses verres d’un trait, il piétinait devant le bar, repris par la bougeotte, regardant sa montre ou se passant la main dans les cheveux nerveusement.

— Dites, les amis, vous comptez vraiment moisir ici toute la nuit ?

Oliver lui répondit avec une gaieté avinée :

— Pas question, Doc ! Le climat ici me donne envie de faire des sottises et je parierais que vous connaissez l’endroit idéal pour ça !

Ils traversèrent tous les trois le parking d’une démarche qu’on avait vue plus assurée et grimpèrent dans la Peugeot de Doc Collins.

C’est au café Djambi que Doc Collins avait décidé de les amener. Cet endroit très populaire à Kembale avait été aménagé dans un entrepôt en bordure du marché. Si Jacques en avait maintes fois entendu parler, il n’y était encore jamais allé. La foule, où une minorité blanche se mêlait à des locaux, débordait sur la chaussée, certains dansant et gesticulant, d’autres, assis par terre, sirotant de la bière locale à même le goulot. Ils se frayèrent un chemin jusqu’au portier, un géant qui transpirait dans sa tenue de Père Noël. Oliver, apparemment très à l’aise, ne fit qu’un commentaire :

— Bonté Divine, j’espère qu’ils ont autre chose à boire là-dedans !

Doc, qui semblait bien connaître l’endroit, salua un nombre considérable de gens, distribuant poignées de main vigoureuses ou accolades en les guidant jusqu’au bar. Les clients du Djambi dansaient partout aux rythmes de l’orchestre et ce n’était que frottements, frôlements, volontaires ou non. Une atmosphère à l’opposé de celle du Club où, dans les relents de bière, de tabac et de sueur, ils se sentirent immédiatement à l’aise.

Oliver et Doc venaient d’engager la conversation avec deux Noires rondelettes aux cheveux tirés, lorsque Jacques aperçut, se dandinant devant l’estrade, dans la même robe trop courte qu’à l’aéroport, Brigitte Deshaie. Il se faufila jusqu’à elle, gagné lui aussi par les sons syncopés des tambours. En s’agitant pour imiter les danseurs, il lui tapa sur l’épaule. Elle tenait à la main une bouteille de vin de palme et son regard voilé fit supposer à Jacques que ce n’était pas la première de la soirée. Elle le salua d’un véritable cri de joie qui couvrit une seconde la voix des chanteuses et se jeta à son cou encore plus familièrement qu’à leur première rencontre, serrant ses gros seins contre le torse de Jacques. Il la prit par la main pour l’amener jusqu’au bar. Elle salua Oliver et Doc à la française, d’une bise sur les deux joues, et fit signe au barman de lui donner une nouvelle bouteille. En nage après sa danse frénétique, le rouge aux joues, elle dégagea son épaisse mèche auburn.

— J’ai largué les Grangé. Quels raseurs ! Incapables de faire la fête alors que la vie est si courte !

Elle eut un regard alangui en direction de la porte pour expliquer qu’elle était venue avec un certain Imeko ou Ikome, elle ne savait plus, un Noir « beau comme un dieu ». Soudain pleine de nostalgie, elle s’accouda au bar et saisit le goulot de sa bouteille.

— Allez savoir où il est passé maintenant !

Oliver fit un pas vers elle, droit comme un I, malgré la considérable quantité d’alcool qu’il avait ingurgitée.

— Une femme aussi séduisante que vous ! Cet homme ne devait plus avoir toute sa raison !

Cette platitude lancée, il prit Brigitte par le bras, un sourire charmeur sur sa face rubiconde.

— Vous dansez, très chère ?

Bluffé, Jacques les regarda s’éloigner, Oliver entraînant la divorcée vers le centre de la piste en une sorte de valse rapide qui semblait mal assortie aux échos des cuivres et des tambours africains.

— On dirait que ton boss est en train de te souffler la pétasse sous le nez !

Doc considérait Jacques avec une mine amusée.

— A moins qu’on se l’embarque à trois… A voir la façon dont elle tortille du cul, ça devrait être possible, tu crois pas ?

Jacques hocha la tête en observant la croupe opulente. Moulée de manière indécente, elle ballottait en rythme.

— Elle a l’air en chaleur, où est-ce que tu l’as dégotée ?

Pour satisfaire la curiosité du Texan, Jacques évoqua ses souvenirs de jeunesse tout en continuant à suivre des yeux la silhouette bien en chair de Brigitte qui l’excitait davantage à chaque seconde. Lorsqu’elle regagna le bar, suivie d’Oliver toujours impassible, Jacques se serra contre elle, laissant à dessein sa main frôler la courbe de la hanche. Elle lui adressa un sourire équivoque.

— Comme quoi, on peut vraiment s’éclater entre Blancs, à condition de ne pas être coincés !

Jacques lui assura que c’était tout à fait son avis en lui posant carrément la main sur une fesse. Elle ne s’en offusqua pas. Au contraire, elle lui tourna le dos pour lui laisser le champ libre, et creusa les reins pour plaquer sur la paume du jeune homme la chair opulente de son derrière.

— Vive la fête ! Vive l’Afrique !

En lançant son cri de guerre, elle se pencha et déposa un baiser bruyant sur les lèvres d’Oliver qui parut gêné pour la première fois de la soirée.

Arrivé sur le parking, l’Anglais ouvrit la portière pour Brigitte, mais elle avait d’autres projets. Elle lança une œillade appuyée à Jacques et déclara qu’elle passerait derrière. Vaguement embarrassé qu’elle le préfère à son patron, Jacques n’osa pas broncher. Cette timidité-là n’était pas du goût de la divorcée qui, sitôt la voiture démarrée, se colla contre lui et glissa la langue dans sa bouche. Son haleine tiède de vin, son odeur entêtante de sueur et de parfum liquoreux balayèrent les hésitations de Jacques. Il aspira sa langue entre ses lèvres, empoignant les seins lourds à travers la robe, l’attirant contre lui.

Quand ils se séparèrent pour reprendre leur souffle, elle surprit le regard de chien battu d’Oliver, le coude appuyé à la banquette.

— Mais, dis donc toi, tu ne sais pas que c’est vilain d’être jaloux !

Elle s’avança pour s’approcher de l’Anglais, lui accordant un baiser à son tour. Jacques lui caressa les reins, les hanches. Sans cesser de bécoter Oliver, elle se cambra pour l’encourager, allant même jusqu’à passer la main derrière elle pour soulever sa mini-robe sur ses reins. Dans la lumière des réverbères de l’avenue Victoria, Jacques aperçut les fesses charnues qui débordaient d’une petite culotte blanche. Il commença à les peloter et elle se hissa sur les talons pour qu’il puisse glisser la main entre ses cuisses. A travers la culotte humide, il palpa les chairs molles de son con.

En arrivant chez Doc, après avoir jeté un regard plein de convoitise au serviteur noir que le Texan s’empressa de congédier, elle se vautra sur le canapé.

— Doc, à boire ! Cette balade m’a donné une soif terrible !

Elle dit cela avec un regard appuyé pour Jacques et posa les pieds sur l’accoudoir, faisant choir ses sandales sur le sol, gratifiant Oliver d’une vue plongeante sur ses cuisses, lourdes mais encore bien galbées.

— Voyez-vous, chère amie, c’est exactement la même chose pour moi : une soif terrible !

Jacques, pour aider Doc, leur apporta leurs verres et choisit de s’appuyer à l’épaule de son beau-père pour profiter comme lui de la vue que leur accordait la robe roulée à mi-cuisses : le petit slip blanc qu’il avait tripoté dans la voiture disparaissait complètement entre la naissance des fesses replètes et s’immisçait dans la fente, séparant en deux le fruit velu de la vulve. Cela ressemblait tellement à ses fantasmes d’adolescent que son sexe raidit instantanément. Avec une distraction feinte, faisant mine d’avoir l’esprit ailleurs, elle leur laissait voir presque entièrement sa chatte. Les deux bourrelets de chair s’écartaient sous la pression de l’élastique et les poils d’un roux foncé, presque brun, s’étiraient en torsades de chaque côté de la bande de coton, gagnaient le pli de la cuisse.

Elle but une gorgée en battant des cils, avant de minauder.

— Vous n’allez pas me laisser toute seule sur mon canapé tout de même ?

Oliver, le regard fixe, n’avait pas touché à son verre.

— C’est que, très chère, d’ici la vue est vraiment magnifique ! Je dirais même que vous nous offrez un panorama grisant !

Elle ne pouvait plus guère faire semblant de ne s’apercevoir de rien, d’autant que l’Anglais gardait les yeux braqués entre ses cuisses. Elle gloussa, faussement embarrassée.

— Oh ! Vous devriez avoir honte, regarder sous mes jupes, comme ça ! Cochon, va !

Elle rit encore et continua à minauder sans qu’il lui vienne une seconde à l’esprit de dissimuler aux regards le con velu qui débordait de la culotte.

— Quand on est gentil, on demande la permission !

Glissant de son fauteuil, Merrysham déposa sur la table basse son verre intact et s’agenouilla devant la divorcée en imitant un Roméo d’opérette.

— Montrez-moi votre cœur, ravissante Brigitte !

Elle rit et son regard enjôleur chercha celui de Jacques. Elle dut voir qu’il était aussi excité que l’Anglais. Avec un sourire vulgaire, elle se tortilla sur le canapé pour faire glisser sa robe plus haut.

— S’il n’y a que ça pour faire plaisir à mes amis !

Elle passa la main entre ses cuisses replètes et agrippa l’élastique de son slip pour le tirer sur le côté, jusqu’à l’aine, et exposer complètement son sexe. Le monticule rebondi du pubis était recouvert de crins roux qui semblaient s’épaissir sur les côtés et le long du périnée comme pour encadrer la vulve chiffonnée dont les lèvres rougeâtres commençaient à bâiller.

Toujours à genoux sur le plancher grossier, Oliver fit deux pas et enfouit son visage entre les cuisses charnues. Avec des grognements d’animal, il fouillait en secouant la tête, étirant les petites lèvres, aspirant bruyamment, comme s’il avait voulu littéralement la dévorer. Avec un petit cri de surprise et de plaisir, Brigitte se renversa en arrière.

— Oh, vilain, vous auriez pu au moins m’enlever ma culotte !

L’Anglais reprit de plus belle, excité par le ton égrillard de ses reproches. D’instinct, Jacques se rapprocha, glissant la main dans l’échancrure de la robe pour s’emparer de la chair molle des seins. Mais c’est à peine si Brigitte enregistra sa présence. L’œil vitreux, elle respirait vite, agitée de frissons incontrôlés.

— Oui, comme ça ! Exactement comme ça, oui ! Mordillez-moi !

Oliver poussa un grognement et empoigna les hanches de Brigitte qui se soulevaient de plus en plus rapidement. Elle poussa un nouveau cri plus aigu, mais il l’ignora, poursuivant son ouvrage. Elle redressa la tête d’un coup, les yeux ronds.

— Oui, là, là !

Elle jouit avec des secousses qui firent trembler le canapé et finit par se laisser retomber, comme évanouie. Le visage d’Oliver réapparut enfin, le menton humide, une lueur salace dans le regard. Repoussant la robe sur l’arrondi du ventre, il finit d’arracher la culotte, réduite à une bande tortillée dans l’aine. Les poils détrempés qu’il avait repoussés de la langue formaient un rideau autour de la fente rouge vif, luisante de mouille et de salive.

Brigitte roula sur le côté, l’air exténué.

— Oliver, c’était divin ! Vous m’avez tuée !

Elle tendit un bras hésitant vers son verre et en but la moitié d’un trait. Après quoi elle posa la tête au creux de son bras et ferma les yeux.

Jacques laissa échapper sa frustration le premier.

— Brigitte ! Brigitte ! Vous n’allez pas vous endormir ! Pas maintenant !

Elle resta sans réaction, le souffle régulier et bruyant. Ivre de vin et de fatigue, elle dormait. Ils restèrent interloqués, s’interrogeant mutuellement du regard. Doc finit par écraser rageusement sa cigarette.

— Moi, ce que j’en dis, c’est qu’endormie ou pas, il faut qu’elle y passe ! C’est bien ce qu’elle voulait, non ?

Un sourire s’épanouit sur la large face d’Oliver.

— Cher ami, c’est exactement mon opinion !

Joignant le geste à la parole, il saisit le corps inerte de Brigitte aux genoux et le fit pivoter face à eux. Ils guettaient sa réaction, mais il n’y en eut pas, si ce n’est un léger ronflement. Tassée dans le canapé, la robe roulée sur le ventre, elle leur présentait le bas de son corps dénudé, les cuisses pleines passivement écartées et le pubis velu ouvert sur la fente détrempée, les lèvres rougies bâillant à l’entrée du vagin.

— Pour votre excellente initiative, je vous en prie, à vous l’honneur, mon cher Doc !

Un instant, Jacques crut que le Texan allait se dégonfler, mais il se contenta d’émettre un ricanement goguenard avant de se déshabiller, nullement gêné d’exhiber son corps d’athlète. Sa queue était courte mais très large, le gland circoncis ressemblait à une prune pas mûre. Il s’agenouilla entre les jambes écartées et passa la main sur la vulve. Une fois ses doigts humides, il en poussa deux entre les lippes grasses. Avec précaution d’abord, mais la divorcée restait sans réaction, maugréant à peine dans son sommeil lorsqu’il fit coulisser ses doigts. Il se redressa alors et guida sa verge, la pénétrant doucement, à petits coups de reins progressifs.

— Elle est trempée, la garce !

Les deux autres l’avaient remarqué, l’œil rivé sur le manche de Doc qui s’enfonçait tout entier dans la chatte endormie, en ressortant plus luisant chaque fois. Quelques gouttes tombèrent même sur le sol avec un bruit mat. Elle geignait mollement dans son sommeil, maintenant que l’Américain la besognait à grands coups, mais son visage restait paisible. Jacques avait du mal à croire qu’elle dormait vraiment – ne faisait-elle pas plutôt semblant ?

Déjà Doc soufflait, à la surprise de Jacques qui pensait qu’il ferait durer le plaisir avec davantage de perversité. Le Texan eut la délicatesse de se retirer et arrosa la robe criarde d’une longue traînée de sperme clair. Jacques interrogea Oliver du regard et celui-ci préféra s’effacer encore une fois, arguant qu’à son âge, c’était plus intéressant de regarder. Jacques prit la place de Doc et dégagea son pénis raide. Lui aussi était très excité par la situation. Pourtant face à cette vulve chiffonnée qui bâillait au milieu de crins roux, les lèvres laissées entrebâillées par le passage de Doc, il eut envie d’autre chose. Il saisit les chevilles de Brigitte et lui souleva haut les jambes pour les ramener vers sa poitrine. Il sentit le souffle rapide d’Oliver sur son épaule. Avec un sourire lubrique, l’homme de loi venait à son aide.

— Je trouve votre initiative encore meilleure, mon cher Jack ! De haut vol, si je puis me permettre !

Il libéra Jacques de son fardeau, s’asseyant sur le bord du canapé pour maintenir les jambes de la divorcée, et le Français put admirer la croupe que sa nouvelle position offrait aux regards. Malgré leur volume imposant, les fesses de Brigitte Deshaie avaient une chair ferme, élastique ; en haut, la vulve saillait comme une butte touffue, laissant s’écouler quelques gouttes de mouille sur le périnée ; le sillon étalé était parsemé du même crin auburn que le pubis, dessinant un triangle autour de l’anus rougeâtre et protubérant, en forme d’étoile. Il préleva un peu d’humidité aux abords du con et en humidifia les abords de l’orifice, évaluant sa résistance en le repoussant du doigt.

— Mon cher Jack, si je peux me permettre une suggestion…

Jacques suivit le regard vicieux de Merrysham. C’est la bouteille de bière restée sur la table qu’il désignait. Excité par une idée aussi perverse, le jeune homme s’en empara et, du goulot, visa l’anus qu’elle offrait malgré elle. Il poussa fermement et la tige de verre fumé pénétra lentement les muqueuses pour se loger tout entière dans le rectum. Brigitte émit un râle ténu et bougea la tête, mais ne se réveilla pas. Oliver, le souffle court, se pencha pour mieux voir le trou du cul dilaté par la bouteille.

— Extraordinaire ! Mais continuez donc !

Les doigts tremblants d’excitation, la respiration rauque elle aussi, Jacques retira avec précaution le goulot. L’anus s’était entrouvert. Au centre de l’étoile, un petit trou ovale se faisait jour. Le visage d’Oliver, penché sur la scène, fut parcouru d’un tic nerveux.

— Remettez-la, allez-y !

Mais Jacques était bien trop excité pour satisfaire à ses exigences perverses. Il se mit en position pour enculer Brigitte et dirigea sa queue vers l’orifice qu’il venait de préparer. Il poussa sans ménagement pour parvenir à forcer le sphincter. Elle s’agita sur le canapé, remuant la tête. Indifférent à ses vagissements, maintenant la base du manche, Jacques donna un coup de reins plus violent et son gland disparut entre les plis. Les yeux de la divorcée s’entrouvrirent. Elle s’était réveillée en sentant le membre s’enfoncer dans son cul – ou elle avait mis un terme à son numéro. Avec un petit cri, elle se mordit les lèvres et referma les yeux. Elle était plutôt étroite de ce côté-là et Jacques ahanait, progressant avec difficulté dans le rectum étroit. Il jouit avant d’avoir pu s’enfoncer tout entier. En sentant le sperme gicler en elle, elle ouvrit des yeux ronds, poussant des « oh ! oh ! » de surprise.

Jacques finit par se retirer, mais la nuit était loin d’être terminée. Cachant mal son impatience, Oliver pinça le clitoris entre deux doigts, tout en dégrafant son pantalon.

— Très chère, ne croyez pas vous en tirer comme ça !

CHAPITRE VIII

Le lendemain, Jacques ne se rendit pas au siège de la compagnie et se débattit longuement avec la plomberie pour être présentable. Il sacrifia une lame de rasoir, marchandise précieuse, pour tenter de rafraîchir sa coupe de cheveux et trouver grâce aux yeux de Vanessa. Il était décidé à lui rendre visite chez sa cousine. Il était temps qu’il se ressaisisse, qu’il retrouve la légèreté, l’élégance qui l’avaient séduite à Londres.

Au moment où il arrivait devant la maison de la cousine Lisbeth, une auto en surgit, traversant la chaussée avec le plus grand mépris pour le code de la route. Lisbeth était au volant, bavardant avec Vanessa. Elles dépassèrent Jacques sans le voir, filant à toute allure. Sans réfléchir, il manœuvra la lourde Vauxhall pour faire demi-tour et les suivre.

A leur suite, il quitta Kembale s’engageant sur la route de l’ouest. Le paysage y était moins ingrat, au fil des kilomètres, la végétation devenait plus abondante, les arbres plus nombreux. Ils bifurquèrent en direction du lac Kisseghonde, une étape obligatoire pour le touriste fourvoyé dans ce pays. Une escouade de vélomoteurs se jeta sur la piste et il dut faire une embardée pour les éviter. Le moteur cala et il faillit bien ne pas redémarrer. La Rover de Lisbeth avait disparu, il ne voyait plus que la nuée de vélomoteurs, tels des insectes volant dans la poussière. Furieux, il crut les avoir perdues et n’entreprit le tour du lac que par acquit de conscience. La végétation était si luxuriante sur les berges, les sentiers qui menaient jusqu’à l’eau si nombreux qu’il n’était pas du tout certain de retrouver les deux jeunes femmes. Sa ténacité fut pourtant récompensée lorsque, l’œil attiré par un reflet métallique, il aperçut finalement leur auto dissimulée par un bouquet de tecks. Il fit deux ou trois cents mètres pour trouver un endroit susceptible d’abriter la Vauxhall et revint à pied jusqu’à la Rover. Il dut tâtonner avant de trouver le départ du sentier qui descendait vers la rive. En cheminant, une certaine excitation s’emparait de lui à l’idée qu’elles soient en train de se baigner. Nues, peut-être. Il ralentit le pas, s’efforçant de ne pas faire craquer les brindilles sous ses semelles, songeant au corps ravissant de Vanessa. Il entendit l’écho ténu de leurs voix avant de les apercevoir. Les fantasmes dont il s’était bercé en marchant jusqu’au lac l’incitèrent à ne pas se montrer tout de suite. S’il y avait une chance, aussi mince soit-elle, de voir Vanessa nue, il était prêt à crapahuter. Il avança au milieu des arbustes dont les feuilles épineuses lui griffaient les avant-bras, se frayant un chemin jusqu’à une clairière naturelle. Elles étaient toutes proches, il entendait leurs voix très nettement, et il redoubla de précautions.

En fait, elles étaient toutes les deux en bikini, assises sur des serviettes étalées sur une roche plate qui dominait l’eau trouble du lac. Une bouteille Thermos posée entre elles, elles grignotaient de petits canapés. La scène était plus banale que celle qu’il avait espérée. Jacques songea à se montrer, mais se ravisa, craignant de paraître importun. Il s’imaginait déjà Vanessa lui reprochant, acariâtre, de l’avoir suivie, de vouloir l’étouffer. Il se la représentait, son joli front barré d’un pli contrarié, ses lèvres pleines s’entrouvrant dans une moue pleine de mépris – quoi, il l’espionnait maintenant !

Il y avait une autre raison à ce qu’il reste caché : il espérait en voir un peu plus du corps longiligne et pâle de Vanessa contrastant avec celui plus robuste et bronzé de sa cousine. Pas que cette dernière ait été séduisante, avec ses lunettes de myope et ses couettes ridicules, il lui avait trouvé chez les Stewart déjà l’air d’une maîtresse d’école, ou peut-être d’une collégienne attardée. Mais là, assise en tailleur, la taille fine, les fesses amples et musclées malmenant l’élastique de son maillot de bain, elle avait un tout autre charme. Reposant son gobelet, elle poussa Vanessa du coude.

— Tu viens te baigner ?

— Là-dedans ? Tu plaisantes !

Lisbeth se leva. De haute stature, sportive, elle avait des fesses en goutte d’huile, charnues et fermes qui repoussaient le maillot dans la raie, exhibant leurs chairs lisses et blanches. Elle fit un plongeon parfait et Vanessa se leva à son tour. Son corps paraissait maigre à côté de celui de sa cousine, mais ses longs membres fuselés ne manquaient pas de grâce et les fesses menues avaient un joli galbe sous le nylon bleu marine.

Après avoir fait quelques brasses, Lisbeth était revenue s’accrocher au ponton naturel, encourageant Vanessa à la rejoindre.

— Prendre un bain de boue ? Non merci ! Mais…

— Quoi ?

— Tu n’as pas entendu ? On dirait qu’il y a quelqu’un !

Lisbeth laissa pendre ses cheveux dans l’eau en riant.

— Ce que tu peux être trouillarde, on voit que tu n’as pas l’habitude de l’Afrique ! Ici, les fourrés grouillent de bestioles !

Vanessa se tourna en direction de la clairière et Jacques retint son souffle. En se recroquevillant, il se griffa le visage contre l’écorce d’un arbuste et resta terré pendant que les deux filles gardaient le silence. Il entendit un bruit d’eau, puis le cri aigu de Vanessa et supposa que sa cousine venait de l’asperger.

— Arrête, Lisbeth, déjà que j’ai envie de faire pipi avec tout ce Martini…

Jacques risqua un œil et vit Lisbeth s’agripper au rocher, faisant saillir les muscles de ses épaules et les bosses de ses seins.

— Tu n’as qu’à le faire ici, personne ne te verra… à part moi, bien sûr !

Elle eut un rire égrillard qui fit dresser la tête à Jacques, embusqué.

— Lisbeth ! Tu ne vas pas recommencer, je t’en prie !

Malgré la remontrance, le ton de Vanessa n’avait rien de fâché. Au contraire, il était plutôt aguicheur. Jacques fit un effort pour contrôler sa respiration.

— Ça nous rappellera le bon vieux temps, c’est tout !

Vanessa rit à son tour et Jacques baissa la tête pendant qu’elle jetait un œil aux alentours. Se croyant seule, elle baissa son maillot et l’enjamba pour l’ôter complètement. Le sang cogna aux tempes de Jacques qui découvrait pour la première fois les pommes menues et toutes rondes du derrière de celle qu’il convoitait depuis si longtemps comme fiancée.

— Tu crois que je peux ?

Question purement rhétorique car elle s’approchait déjà du bord, commençait à fléchir les jambes. C’était un nouveau supplice de Tantale pour Jacques et il prit le risque de descendre plus bas, jusqu’à la berge, pour voir le devant comme il avait vu le derrière.

— Sincèrement, Van, tu as une très belle chatte, et c’est rare, tu peux me croire !

Vanessa gloussa en finissant de s’accroupir.

— Lisbeth, tu es terrible ! Tu n’aimes toujours pas les garçons, alors ?

— Tu n’y es pas du tout : j’aime les beaux gars et les jolies filles… surtout quand elles ont un minou aussi appétissant que le tien !

Avec un nouveau gloussement, Vanessa se laissa aller en arrière, écartant les genoux, tendant le bassin, pour mieux s’exposer au regard flatteur de sa cousine. Jacques, parvenu en contrebas sur la berge hérissée de joncs, ne pouvait qu’approuver ses dires. Dépassant entre les cuisses fines, la vulve de Vanessa avait le volume et la rondeur d’un demi-pamplemousse. Partageant le fruit charnu, la fente délicate, à peine entrouverte, laissait voir le triangle minuscule et pointu du clitoris, les petites lèvres ciselées d’un rose pâle. Autour, de courts poils blonds dessinaient une flammèche, s’étiolant sur la bosse du pubis.

— Mmmh, qu’elle est belle ! On en mangerait !

— Oh, arrête un peu ! Et puis, ferme les yeux, ça m’empêche de faire pipi !

Le ton alangui de Vanessa excita le désir de Jacques en même temps que sa jalousie. Si seulement, elle avait, une fois au moins, eu ces intonations doucereuses avec lui, si elle s’était exhibée comme elle le faisait avec Lisbeth ! Il vit le visage de Vanessa se contracter. Avec un sifflement ténu, sa vessie se détendit, libérant un arc d’urine qui s’allongea rapidement.

— Bon, d’accord, je ferme les yeux… mais j’ouvre la bouche !

— Oh non, Lisbeth ! Pas ça !

Tout en se plaignant, elle souleva le bassin pour orienter le jet clair vers le visage de sa cousine perverse. Lisbeth laissait le liquide doré lui inonder le visage, s’écouler entre ses lèvres, sur son menton jusque dans son cou. Lorsque le jet commença à faiblir, Jacques vit Vanessa se contracter pour expulser les dernières gouttes que l’autre recueillit entre ses lèvres, ouvrant et fermant la bouche pour laisser s’écouler le trop-plein.

— C’est bon, si tu savais !

— Vicieuse, va !

Elles pouffèrent ensemble, puis Lisbeth plongea la tête sous l’eau. Vanessa recula sur la roche pour pouvoir s’allonger de tout son long. Jambes écartées, sa vulve rebondie saillant davantage sur le ventre creusé, elle minauda.

— Tu ne vas pas rester tout le temps dans l’eau !

D’un rétablissement athlétique, Lisbeth la rejoignit et, sans autres préliminaires, s’agenouilla entre les cuisses ouvertes. Observant Vanessa à travers ses paupières mi-closes, elle sortit la langue et lapa les dernières gouttes de pipi à même la vulve.

La comédie était terminée, Vanessa ne disait plus rien. Les yeux fermés, laissant sa tête rouler sur la roche, elle releva les genoux pour mieux s’offrir et se mit à haleter. Lisbeth redoubla d’ardeur, serrant les chairs replètes de la vulve entre ses lèvres, comme si elle voulait l’avaler ; elle suçait en secouant la tête, les mouvements de sa langue déformant ses joues. Les cuisses de Vanessa se mirent à trembler et ses halètements se muèrent en couinements. Elle jouit longuement, agitée de secousses qui faisaient trembler ses petits seins pointus pendant que Lisbeth continuait à se goinfrer de son con, aspirant la mouille avec des bruits obscènes. Elle dut repousser le front de sa cousine pour la faire cesser, avant de se redresser, le visage rougi.

— Tu sais quoi, Lis ? Ou j’avais oublié ou tu le fais encore mieux qu’avant !

Elles eurent un rire complice, puis restèrent silencieuses un moment, s’observant mutuellement. Vanessa se leva d’un bond et Jacques se recroquevilla, croyant qu’elle avait deviné sa présence.

— Quant à toi, la traînée, je sais parfaitement ce qu’il te faut !

Vanessa était mauvaise comédienne et ses intonations autoritaires sonnaient faux. Elles durent plaire à Lisbeth pourtant, car elle répondit d’une voix excitée.

— Oui, maîtresse !

— Qu’est-ce que tu attends, roulure ?

— Oui, oui !

Lisbeth ne se redressa que le temps de baisser son slip puis se prosterna de nouveau, en appui sur les coudes et les genoux. Sa croupe s’épanouit sous le regard de Jacques. Les larges fesses musclées s’entrouvrirent sur la raie emplie d’un crin blond sombre. Plus bas, il distinguait les replis rougeâtres de la fente entre deux babines grossièrement rasées.

— Je vais te le faire payer !

Cette fois, elle ne répondit pas. Se cambrant davantage, elle colla la main entre ses cuisses et commença à se branler à un rythme frénétique. Vanessa s’accroupit et frappa la croupe charnue d’une claque bien sentie.

— C’est encore trop doux pour toi !

Elle frappa encore, plus violemment, et la fesse rebondie se teinta d’une marque rouge. Elle continua avec de plus en plus d’ardeur, fessant sa cousine avec une force que Jacques n’aurait jamais soupçonnée. Celle-ci répliquait à chaque tape par un « oui » implorant et se masturbait vigoureusement.

Vanessa finit par s’arrêter, les muscles sans doute fatigués. Elle passa les mains sur le cul tendu, pinçant les chairs devenues écarlates.

— Et en plus, on dirait que ça te plaît, catin !

En l’insultant encore, elle repoussa les globes tuméfiés avant de passer la main dans le sillon duveteux. Sans douceur, elle repoussa les longs poils ondulés pour dégager l’anus.

— Salope, tiens !

Le cœur de Jacques fit un nouveau bond dans sa poitrine, lorsque Vanessa se pencha en avant, immisçant son profil délicat entre les fesses qu’elle venait de cogner. Il la vit ouvrir la bouche, tendre la langue et s’enfoncer davantage dans le sillon. Pendant qu’elle lui léchait l’anus, Lisbeth se fit jouir à coups saccadés du poignet, criant « oui, oui » si fort qu’elle aurait pu ameuter quelqu’un.

Jacques hésitait. Qu’arriverait-il s’il faisait irruption à cet instant précis ? Auraient-elles d’autre choix que de se soumettre à son bon plaisir ? Il regarda sa promise qui, satisfaite de son ouvrage, souriait, le visage humide, les yeux brillants. Il renonça, se traitant d’idiot de ne pas avoir l’estomac nécessaire pour tenter ce quitte ou double. Se moquant qu’elles l’entendent ou pas désormais, il se laissa tomber sur la mousse, ouvrit sa braguette et se masturba rageusement, les yeux encore pleins d’images de la scène qu’il venait de surprendre. Il éjacula avec force, sans se sentir le moins du monde libéré. Au contraire, il était abattu et plus frustré que jamais. Il se rajusta rapidement et, à pas de loup, refit le chemin bordé d’épines qui menait à la route, si las et déprimé qu’il ne se préoccupait même plus de rester discret.

CHAPITRE IX

Le départ des Merrysham laissa des sentiments mitigés à Jacques. D’un point de vue de ses relations avec Vanessa, ce séjour avait été un véritable désastre. Elle s’était montrée glaciale à son égard et il n’avait pas su exploiter l’avantage qu’aurait pu lui donner la découverte de ses penchants saphiques. Par contre, avec Mr Merrysham, les choses allaient au mieux, leurs virées nocturnes les avaient rapprochés davantage que trois années d’exercice du droit. En montant dans le Vickers qui les ramènerait vers l’Angleterre, Oliver lui avait adressé un clin d’œil appuyé.

— Continuez, mon garçon, vous faites de l’excellent travail ! Et encore merci pour les balades touristiques !

Fort heureusement pour le jeune homme, Oliver s’était montré plus intéressé par la gaudriole que par la progression de l’audit car celui-ci, justement, n’avançait pas. Rien n’avançait, il se sentait englué comme dans des sables mouvants dans cette Afrique où rien ne fonctionnait comme il l’aurait voulu. Il en était là de ses pensées, laissant son regard songeur suivre le vol plané d’un charognard au-dessus des dépôts d’ordures à proximité de l’aéroport et faillit renverser un triporteur. Il donna un coup de volant au dernier moment et manqua l’engin de justesse.

— Mon pauvre ami, vous n’êtes vraiment bon à rien !

C’était la voix aiguë de l’acariâtre Lisbeth qui le tançait de nouveau. Le malheur avait voulu qu’elle accompagne les Merrysham avec lui et maintenant qu’ils se retrouvaient tous les deux seuls dans la Vauxhall, elle pouvait laisser libre cours à sa hargne. Et elle ne s’en privait pas. Etait-ce par jalousie ? De colère que Vanessa ait avancé son départ ? En tout cas, l’incident du triporteur lui servit de prétexte pour vider son sac. Appuyée au montant de la portière, ses couettes ridicules agitées par le courant d’air, elle surveillait Jacques à travers ses lunettes d’institutrice tandis que lui gardait les yeux fixés sur la route pour éviter une nouvelle bévue.

— Même pas fichu de conduire correctement à Kembale et vous vous imaginez diriger une étude à Londres !

Elle soupira en secouant la tête, comme si, décidément, Jacques était insupportable. L’avocat essayait de ne pas prêter attention aux diatribes de la blonde. Concentré sur la route, il roulait vite, pressé d’arriver et de se débarrasser d’elle. Mais Lisbeth n’en avait pas fini.

— Vous êtes déjà un raté, vous vous en rendez compte ? Ici, Stewart vous roule dans la farine et tout le monde s’en amuse…

Jacques tiqua et faillit faire une nouvelle embardée en hésitant à s’arrêter sur le bas-côté. Que pouvait savoir une bécasse comme elle des activités minières ? Les véhicules s’effaçaient de plus en plus rapidement. Crispé sur le volant, Jacques sentait battre ses tempes au point de lui donner la migraine. S’efforçant de se dominer, il sentait monter en lui une colère violente pendant qu’elle continuait.

— Mon pauvre Jacques, il ne vous reste plus qu’à retourner dans votre campagne française désormais !

Ils arrivaient dans la rue des agences internationales. A la prochaine bifurcation, ils seraient devant chez Lisbeth.

— Qui voudra encore de vous à Londres maintenant que Vanessa a finalement ouvert les yeux ?

Un dernier coup de volant et il arrêta la Vauxhall devant le porche pompeux de la maison louée par l’ambassade. Il serra le frein à main et se rejeta en arrière sur le dossier, un mauvais sourire lui crispant les mâchoires.

— C’est vous sans doute qui lui avez « ouvert les yeux » ?

Elle eut un rire affecté, rejetant la tête en arrière, agitant ses tresses blondes.

— Franchement, mon vieux, si j’y ai contribué, c’est tant mieux !

Elle fit jouer la poignée de la portière, sur le point de descendre, mais Jacques lui saisit le poignet et serra violemment. En quelques secondes, l’expression de la blonde passa de la surprise à la rage.

— Mais vous allez me lâcher, espèce de minable !

En lui tordant le poignet, Jacques l’obligea à se rapprocher de lui sur la banquette.

— Je veux d’abord que tu me dises à quel moment tu as éclairé Vanessa : quand tu l’as fait jouir ou quand elle t’a pissé dans la bouche ?

Elle n’aurait pas réagi plus violemment sous l’effet d’un coup de poing. Son visage changea de couleur et tous ses traits s’affaissèrent. D’un sursaut, elle s’adossa à la portière.

— Comment vous… Elle vous l’a dit ? Elle vous a raconté ?

Sa réaction plongea Jacques dans l’incompréhension. Il avait prévu de la jeter sur le trottoir après lui avoir fait comprendre qu’il savait pour la laisser aux prises avec l’angoisse d’être dénoncée. Mais en la voyant à ce point effondrée, il se garda bien de la détromper et adopta un air supérieur.

— Evidemment !

Elle se prit la tête entre les paumes, l’air totalement vaincu.

— Jamais je n’aurais cru qu’elle…

Elle resta un moment dans cette position sans bouger, sans dire un mot. Chacun attendait que l’autre agisse et Jacques crut un instant qu’ils allaient en rester là, rentrer chacun chez soi. Elle finit par se tourner vers lui, une lueur haineuse dans ses yeux pâles.

— J’espère au moins que vous aurez la décence de ne pas trahir Vanessa et de limiter à moi votre chantage immonde!

Jacques se laissa guider, il n’avait qu’à calquer son attitude sur les réactions de Lisbeth. Elle lui lança un nouveau regard furieux avant d’ouvrir la portière. Au lieu de monter tout de suite chez elle, elle resta à l’attendre au bas des marches. Elle rajusta son sac, remit en place ses nattes avec des gestes nerveux, finissant par lui lancer un coup d’œil impatient par-dessus l’épaule. Ne sachant à quoi s’en tenir au juste, Jacques la rejoignit. Elle monta à deux marches devant lui, comme si après l’avoir attendu, elle voulait maintenant que l’on pense qu’ils n’avaient rien à faire ensemble. D’ailleurs, dès que le boy qui les avait introduits dans le vestibule s’éclipsa, elle se planta devant lui, les sourcils froncés, le rouge de la colère aux joues.

— Je vous préviens : quoi que vous exigiez de moi, vous n’obtiendrez rien de plus que d’un cadavre ! Enfin, si vous êtes ce genre de vicieux !

Elle reprenait rapidement confiance en elle, son ton redevenait arrogant. Elle regarda sa montre.

— Mon époux rentrera dans moins d’une heure, je ne pense pas qu’il apprécierait de vous trouver chez lui…

Elle le précéda dans une pièce aux persiennes tirées et verrouilla la porte derrière eux. Cela ressemblait plutôt à une chambre d’appoint qu’à celle d’un couple. Tout y était soigneusement rangé. Lisbeth repoussa la moustiquaire pour s’asseoir au bord du lit. Elle ôta ses sandales puis croisa les jambes et attendit en pianotant sur son genou, comme si elle jugeait la situation d’un ennui mortel. Une attitude qui se mariait parfaitement à sa tenue de maîtresse d’école – chemisier à col brodé et jupe portefeuille, lunettes à monture d’écaille et cheveux nattés. Jacques l’observait, partagé entre l’amusement et l’irritation. Sans dire un mot, il alluma une cigarette, attendant de voir quelle serait la prochaine étape – après tout, c’est elle qui l’avait amené ici, elle qui avait mentionné un chantage. Elle finit par se lever avec un soupir las et passa devant lui avec une expression méprisante.

— Je crois que je ferais tout aussi bien d’aller me démaquiller. Vanessa m’avait bien dit que vous n’aviez aucun tempérament !

Jacques en perdit sa cigarette, retrouvant l’état de colère violente qu’elle avait provoqué en lui dans la voiture. Elle ouvrit la porte de la salle de bains attenante et lui lança un regard moqueur par-dessus l’épaule.

— Vous préférez sans doute regarder les photographies.

Avec un ricanement sarcastique, elle ôta ses lunettes et les posa sur la tablette au-dessus du lavabo. Elle allait ajouter une nouvelle pique lorsque son regard croisa celui de Jacques dans le miroir. Elle avait changé d’expression avant même qu’il ne l’ait saisie par les cheveux.

— Ferme-la, espèce de garce !

Elle poussa un cri de surprise et son front se plissa comme Jacques tirait plus fort.

— Ta gueule ! A partir de maintenant, la gouine, je ne veux plus entendre un mot !

Tenant ses nattes serrées dans sa paume, il pouvait la diriger comme il l’entendait. Il lui fit faire demi-tour en tirant vers le haut, l’obligeant à se hisser sur la pointe des pieds. Sa première idée avait été de la ramener jusqu’au lit, mais il changea d’avis.

— Enlève ta jupe !

Il tira encore pour montrer qu’il ne plaisantait pas et Lisbeth poussa un cri plaintif tant elle était obligée de s’étirer. Elle ne fit pas d’histoire pour défaire le boutonnage de la jupe bleu marine et la laissa choir à ses pieds.

— Le chemisier !

Avec des gestes fébriles, elle le déboutonna aussi vite qu’elle put, révélant un soutien-gorge de nylon blanc. Jacques la repoussa alors vers l’avant, l’obligeant à se courber sur le coffre d’ébène sculpté dans lequel étaient rangées les serviettes. Il le poussa sans ménagement jusqu’à ce qu’elle repose à plat ventre sur le meuble, jambes et bras ballants. Il fit un pas en arrière pour profiter de la vue et alluma une cigarette pour jouir de l’humiliation qu’il causait à l’arrogante blonde.

Outre le soutien-gorge blanc et la culotte de dentelle, Lisbeth avait enfilé un porte-jarretelles assorti. La température qui oscillait entre trente-cinq et quarante degrés interdisait le port de bas. C’était donc pure coquetterie de sa part.

— Pour qui est-ce que tu t’es faite belle, la gouine ?

Elle ne répondit rien, se contentant de se tortiller sur le coffre en creusant les reins, la respiration rapide, trahissant sa nervosité. D’autant que Jacques prenait son temps. Il la détaillait en fumant avec un calme forcé, dissimulant sa propre excitation devant le tableau indécent que lui offrait l’épouse du diplomate.

Sa position faisait saillir sa croupe moulée dans la dentelle, c’est elle qui concentrait l’attention de Jacques. Elle avait des fesses volumineuses qui s’évasaient vers le bas, marquant d’une fossette plus claire le haut de la cuisse musclée.

Il jeta sa cigarette à demi consumée dans le lavabo et ôta son veston puis, avec une lenteur déterminée, s’approcha d’elle et lui claqua le derrière. Un sursaut et un cri de surprise furent ses premières réactions, mais elle se maîtrisa, fermant les yeux, se mordant les lèvres, attendant stoïquement la seconde claque qui fut plus appuyée que la première.

En fait, Jacques était bouleversé, pris d’une excitation nouvelle et violente qui le faisait agir de plus en plus brutalement. Il continuait à la fesser frappant de plus en plus fort, s’échauffant comme les globes de chair qui devenaient brûlants sous la main. Au milieu de la fessée, il lui arracha sa culotte de dentelle. La chair laissée blanche par le maillot marquait davantage et lui procura un regain d’excitation.

Il voulait la punir, c’est vrai, se venger d’elle et des camouflets qu’elle lui avait fait subir, mais ce n’était plus ce qui l’excitait. Il voulait la voir pleurer, crier. Chaque coup la faisait vibrer des pieds à la tête, souffler, ahaner en ondulant sur le coffre. Elle creusait les reins par secousses, agitant la croupe à un rythme saccadé.

Quand il cessa, Jacques avait la paume douloureuse. Il se redressa pour reprendre son souffle, contemplant la blonde qui continuait ses ondulations, en attente du coup suivant. Ses fesses ovales paraissaient encore plus charnues maintenant qu’elles avaient viré à l’écarlate. De la sueur lui perlait au creux des reins, rendant sa peau luisante jusqu’à la naissance de la raie.

— Ouvre ton cul !

Elle sursauta au coup de gueule de Jacques qui avait crié sans le vouloir.

— S’il vous plaît, pas si fort, les domestiques…

Son embarras réjouit Jacques en lui fournissant un nouveau moyen de la contraindre.

— Alors, dépêche-toi !

Elle obéit servilement, tendant les bras derrière elle, tirant sur ses fesses endolories pour les écarter et faire apparaître le sillon. Les flancs tranchaient, restés pâles d’avoir échappé à la paume vengeresse de Jacques. Entre eux, un lit de poils blonds dissimulait l’anus ; de longs crins ondulés couleur miel qui couraient jusque sur le périnée et s’arrêtaient net au bas de la vulve, ligne de démarcation du rasage. Plus encore que sur les rives du lac, cette bizarrerie excita Jacques.

— Lève plus haut ton cul !

Elle geignit faiblement en raison de l’inconfort causé par la position qu’il exigeait : tout en s’empoignant les fesses, elle devait écraser son buste et son menton sur le bois ouvragé pour tendre les jambes de chaque côté du coffre et ainsi hisser sa croupe. Maintenant, elle lui présentait nettement ses deux orifices. La vulve peu saillante à laquelle le rasoir avait donné un aspect grenu et une teinte rosâtre et plus haut, à peine discernable sous la mousse blonde, les reliefs bruns de l’anus. Pourquoi – ou plutôt pour qui – s’adonnait-elle à cette épilation incomplète ? Son mari ? Une amante ? Peut-être leur réservait-elle un côté chacun ? Il tendit la main entre les cuisses de la blonde que l’effort faisait trembler légèrement, et pinça les grandes lèvres tondues.

— C’est pour ta gousse que tu te rases ? Et ton mari, qu’est-ce qu’il en dit ? Il approuve ?

Il pinça plus fort, tordant les chairs molles et la vit grimacer. Il continua jusqu’à ce qu’elle gémisse. En tortillant les babines chauves entre ses phalanges il en faisait sortir la mouille comme s’il avait pressé un fruit. Ses doigts étaient humides d’une crème poisseuse.

— Tu aimes vraiment les raclées sous tes grands airs !

Elle laissa échapper un gémissement plus aigu. Ses lèvres frémissaient.

— S’il vous plaît, mon mari… Finissons-en, je vous en prie !

Pour toute réponse, Jacques fit courir ses doigts couverts de mouille dans le sillon velu, repoussant les tortillons dorés pour dégager l’anus, un cratère brunâtre aux fronces régulières. Il y posa le bout de l’index et poussa sèchement. Avec un petit cri, elle se crispa, resserrant les fronces ocre autour du doigt, contractant ses amples fessiers. Jacques poussa davantage dans le boyau brûlant, agitant son index pour lui faire mal.

Lisbeth releva la tête, ses grands yeux pâles avaient un éclat fiévreux. Le visage rougi, le front luisant, elle semblait bien différente de la Londonienne blasée qui l’avait tant méprisé jusque-là.

— Qu’est-ce que vous voulez ? Vous n’allez quand même pas… Non, pas la première fois, quand même !

Son ton exalté excita Jacques, depuis le début c’était elle qui le guidait par ses protestations hypocrites. Avant de reprendre sa posture passive, elle lui lança un regard fugitif par-dessus l’épaule.

— Ce qui vous plaît, c’est de m’humilier, alors allez-y ! Faites de moi ce qui vous chante, espèce de vicieux ! Pauvre type !

Jacques retira son doigt pour mieux le renfoncer, cherchant à la griffer, fouillant le rectum par ses mouvements tournants.

— Vous me faites mal !

Il ouvrit fébrilement sa braguette et, dégageant sa verge, la repoussa pour l’amener à l’horizontale. Avec un râle étouffé, Lisbeth se cambra au-devant de la bite.

— Non ! Oh, non ! Laissez-moi ! Pas comme ça, vous allez me blesser !

Malgré les manipulations, elle était étroite de ce côté-là. Il frotta son gland entre les lèvres humides de la vulve pour le lubrifier puis il creusa les reins, faisant peser son gland sur les fronces bistre de l’anus. Le sphincter résista quelques secondes avant de s’évaser graduellement sous la poussée de Jacques.

— Salaud, tu me fais mal ! C’est trop gros !

Cette fois, il ne se laissa pas abuser par ses protestations hypocrites, d’autant plus qu’elle s’agitait, se balançant sur ses jambes pour s’empaler d’elle-même.

— Ferme-la, salope de gouine !

L’insulte fut accueillie avec un gémissement. Jacques n’avait pas encore donné un seul coup de reins, c’est Lisbeth qui par ses secousses faisait progresser le manche dans l’étroit boyau de son cul, le massant, l’aspirant par les contractions de son rectum.

— Mes jambes ! J’ai trop mal aux jambes !

Brusquement, elle gémit et s’effondra en avant comme si ses jambes refusaient de la porter davantage. Elle glissa, retombant lourdement sur le coffre, arrachant sa croupe de la tige de chair sur laquelle elle était empalée.

— Assez, s’il vous plaît ! J’en ai assez !

La fatigue de ses muscles crispés n’était sans doute pas la seule raison pour laquelle elle avait changé de position. A plat ventre sur le meuble, elle ondulait comme une chatte en chaleur, ouvrant et fermant les fesses, une main collée entre les cuisses, se masturbant sans vergogne. Jacques la prit par les cheveux en la soulevant presque. Elle poussa un cri, vite étouffé et le jeune homme la laissa retomber à même le carrelage.

— Tu voulais te branler, c’est ça ? Dis-moi la vérité !

Pour l’y inciter, il claqua violemment le derrière tuméfié.

— Montre comment tu te touches, saleté !

Avec un râle plaintif, Lisbeth se ramassa sur elle-même. Repliant les jambes sous sa poitrine, elle hissa sa croupe à la verticale, exposant la masse de chair rougie et les bandes blanches qui entouraient la raie. Au milieu des crins humides, étirés par la mouille, son anus ne s’était pas refermé ; il restait béant après le passage de la verge, les fronces étirées laissant place à un cône de chair rose vif, aux contours réguliers. De son sexe, Jacques ne voyait rien : la blonde le tenait enserré dans sa paume, comme si elle avait cherché à le broyer. Elle haletait, écrasant sa vulve entre ses phalanges à un rythme saccadé, resserrant son anus à chaque contraction, le faisant cligner dans une œillade obscène à laquelle Jacques ne résista pas. Il plia les jambes, en maintenant sa queue baissée pour venir la ficher dans l’orifice qu’il avait entrouvert. Il n’eut qu’à laisser son poids l’attirer vers le bas et enfoncer la verge plus loin dans le rectum serré. Le pénis glissait lentement, douloureusement pour Lisbeth qui râlait, se plaignait entre deux halètements et se branlait de plus en plus fort, faisant osciller sa croupe charnue, trembler le pénis enfoncé en elle.

Jacques aurait voulu lui infliger d’autres sévices, continuer à la « punir », mais lorsqu’elle jouit avec des cris aigus, la croupe agitée de secousses, Jacques eut beau résister, il se laissa emporter et finit par se vider dans le boyau qui enserrait si étroitement sa queue.

Quand il se releva dégouttant de sueur, il avait la vue trouble, l’orgasme violent ne l’avait pas apaisé. Il se sentait pris d’une ivresse sadique. Lisbeth aussi se trouvait dans un état second, plus échauffée que calmée par le plaisir qu’elle avait eu. Elle continuait à se branler de plus belle, roulant les chairs de sa vulve sous sa paume, enfonçant deux doigts dans son vagin, remuant la sphère imposante de son cul marqué par la fessée et luisant de sueur. Les poils englués de sperme s’étaient refermés sur l’anus, empêchant Jacques de voir dans quel état il l’avait mis.

— Arrête de te branler !

Mais elle ne parut pas l’entendre, continuant ses attouchements en soupirant. Il se pencha pour claquer à toute volée le sommet déjà tuméfié d’un des globes.

— J’ai dit arrête !

Un peu comme lorsqu’il avait absorbé la soupe aphrodisiaque de Selena, Jacques sentait tressauter sa bite encore échauffée de l’épisode précédent. Il frappa de nouveau pour se convaincre que c’était bien de là que venait son excitation. Lisbeth râla et sa main se crispa, immobile, sur son sexe.

— Ouvre ton gros cul de gouine, montre comme il est démoli !

Elle émit un bruit de gorge comme s’il lui fallait retenir des sanglots, et tourna la tête pour apercevoir Jacques.

— Vous êtes vraiment une ordure !

Son ton était sifflant, provocateur. Tout ce qu’elle voulait, c’était qu’il la batte encore. C’est ce qu’il fit, tapant sur les doigts dont elle masquait sa vulve.

— Ouvre !

Elle finit par obéir et, creusant les reins, tira à deux mains sur ses fesses pleines. Le sillon était maculé jusqu’au périnée de sperme et de mouille qui étiraient les poils, laissant voir le trou tout rond de l’anus, un entonnoir de chair rosie et humide.

— Encore plus !

Elle fit riper ses genoux, enfonça plus profondément ses doigts dans les chairs élastiques et poussa pour écarquiller davantage l’orifice. Le rectum laissa échapper un trop-plein de sperme, une coulée de liquide devenu brun en se mêlant de matière fécale.

— Je me demande bien ce que dirait ta chère cousine en te voyant dans cet état ! Faut nettoyer tout ça !

Jacques saisit sa queue qui n’avait pas complètement dégonflé et la souleva entre ses doigts, la dirigeant vers la croupe tendue, avant de se contracter à son tour. Un jet dru d’urine inonda les reins de la blonde qui se redressa par réflexe. Elle jeta un coup d’œil en arrière.

— Oh non pas ça, maintenant !

— Qui t’a dit de bouger ?

En geignant, elle se soumit et reprit sa position prosternée, mais elle ne tirait sur ses fesses que d’une main, elle avait logé l’autre entre ses cuisses pour recommencer à se branler. Jacques se rapprocha d’un pas, dirigeant l’arc de pisse sur le cul de la blonde. Il emplit la raie comme un torrent, étirant les poils, balayant les souillures, s’engouffrant dans l’anus qui se resserra par réflexe avant de s’étirer de nouveau, s’imbibant de l’urine que Jacques y déversait.

Lisbeth poussa un gémissement comme si elle avait été prise de douleurs violentes. Se laissant tomber sur le carrelage, elle roula sur le ventre. Ecrasant les lèvres de son con, se vautrant dans la flaque de pisse, elle jouit une seconde fois.

CHAPITRE X

Jacques se retrouva quelque peu désemparé dans le hall du dispensaire empli de familles venues chercher l’aide d’un médecin. Il se dégageait de cette foule résignée quelque chose de pathétique qui le mit mal à l’aise. D’autant qu’il avait dû se passer quelque chose pour que Doc Collins lui demande de venir chercher lady Virginia. Elle l’attendait, à l’écart, en fumant une cigarette, s’efforçant de garder le port aristocratique mais Jacques ne put s’empêcher de remarquer sa jupe fripée et sa coiffure en bataille.

Elle jeta sa cigarette avant de grimper dans la Vauxhall. Avec l’impudeur qui la caractérisait, elle laissa sa jupe glisser sur ses cuisses potelées, avant de retrouver ce mélange de grossièreté et de raffinement pour répondre à Jacques d’aller se faire cuire un œuf quand il l’interrogea. Elle était visiblement émue et déclara avoir hâte de retrouver sa Nicole. Jacques se renfrogna, ce qui n’échappa nullement à la Lady.

— N’y voyez rien de personnel, mon cher Jacques, je n’ai pas envie d’en parler voilà tout.

Lorsqu’ils arrivèrent à la résidence, Virginia n’attendit pas que Jacques lui ouvre la portière. Portée par l’impatience, elle rejoignit le salon en quelques pas rapides, Jacques sur ses talons. Un des serviteurs en sortit, refermant le battant derrière lui, l’air embarrassé. Il se tint debout devant la porte pour les saluer en bafouillant. Virginia l’écarta d’un geste peu amène.

— Pour l’amour du ciel, que se passe-t-il ici ? Et d’abord, où est Nicole ?

L’homme haussa les épaules avec une mimique exagérée. Ecartant les paumes, il bafouilla :

— Je ne sais pas, Milady, peut-être dans le parc.

Virginia prit une expression sévère, dévisageant le serviteur avec un air soupçonneux. Elle l’écarta pour jeter un œil dans la pièce. La trouvant vide, elle parut rassérénée et se tourna vers Jacques en souriant.

— Voulez-vous bien la trouver pour moi ? Et lui tenir compagnie.

Elle ajouta avec une intonation équivoque qu’elle allait prendre un bain.

Jacques alluma une cigarette et sortit dans le jardin. Ses pensées divaguaient de Billie à l’audit. Il commençait à s’habituer à ne plus avoir le contrôle de son existence.

Le parc était immense, dominant Kembale dont on apercevait les buildings entourés des quartiers à l’occidentale pour finir par les bidonvilles aux contours changeants se délayant jusqu’à la brousse. Le jardin devait demander un entretien colossal pour conserver malgré la luxuriance locale une discipline toute britannique. Jacques fut d’autant plus surpris de n’apercevoir aucun jardinier en train de s’affairer dans le parc. Il continua à parcourir les allées en rêvassant, goûtant la fraîcheur relative du jardin colonial. Il aperçut une silhouette bouger dans la remise qui faisait face à la mare artificielle. Ce n’était pas Nicole mais plutôt un des jardiniers noirs, mais il descendit tout de même s’en assurer. Il s’immobilisa dans le sentier en entendant des bruits semblables à des grognements. Y-avait-il des animaux là-dedans ? L’idée ne le rassurait guère. A travers les arbustes qui dissimulaient à demi la remise, il distinguait maintenant le visage d’un des domestiques. Il était en sueur, les traits contractés. Surmontant la crainte diffuse qu’il éprouvait, Jacques avança jusqu’au seuil.

Le Noir au rictus était adossé au mur de terre battue. S’il était en nage, c’est qu’il était en train de se masturber. La main crispée sur son sexe long et sombre qui dépassait de son bleu, il se branlait le regard braqué vers l’intérieur de la remise. Sentant une présence, il se tourna vers Jacques, poussa un cri rauque d’avertissement et s’enfuit en se branlant sans demander son reste.

Jacques sentit son pouls s’accélérer et il parcourut d’un bond les derniers pas qui le séparaient du seuil, pressé de découvrir le spectacle qui avait tant excité le boy. Nicole en était la pièce centrale. Dès qu’il entra, il aperçut son blue-jean et sa culotte blanche jetés sur une planche. Elle avait conservé sa chemise. Installée à quatre pattes sur le sol de terre battue de la remise où flottait une odeur d’engrais et d’huile de machine, deux autres Noirs l’entouraient comme des presse-livres, un devant elle et l’autre derrière. Celui-là justement, alerté par son collègue se redressa au moment où Jacques arrivait. Lui aussi dégoulinait de sueur. Il lança un regard effaré à Jacques et se remit sur ses pieds comme mû par un ressort, cherchant à cacher à la fois son visage et son pénis raide et luisant. Il se rua vers la porte, tête baissée, prêt à esquiver le coup que le Blanc allait lui donner.

La fuite du second boy exposa Nicole de dos, à quatre pattes, reins creusés. Ses longues cuisses trop fines étaient surmontées d’une croupe évasée, les fesses lourdes, entrouvertes par sa position laissaient voir la couronne recroquevillée de l’anus brunâtre au milieu de la raie rasée et, plus bas, la bosse obscène de sa chatte, le fouillis des lèvres hypertrophiées qui bâillaient sur un puits rougeâtre laissé béant par le passage du jardinier noir.

Pourtant, elle ne lui prêta aucune attention, continuant à sucer le boy agenouillé devant elle. Les yeux fermés, poussant de légers grognements, elle agitait vivement la tête, écarquillant les mâchoires et creusant les joues comme si elle avait cherché à ingurgiter sur toute sa longueur le membre du troisième Noir. Celui-ci eut l’air plus épouvanté encore que les deux autres en apercevant Jacques à la porte de la remise. Il ouvrit la bouche comme s’il avait voulu dire quelque chose ou pousser un cri et que rien ne venait. Il chercha à se mettre debout et tenta de repousser Nicole qui s’acharnait sur son membre. Il releva un genou posant un pied au sol et parvint à repousser la jeune fille suffisamment pour extraire son membre dégouttant de salive, la tige d’un noir de charbon et le gland très rouge. Son front se plissa soudain, il éructa et Nicole, intriguée, finit par tourner la tête et apercevoir le Français derrière elle. Le Noir poussa un gémissement plaintif et noua les doigts autour de sa tige raide, mais il était trop tard, Nicole l’avait gardé trop longtemps dans sa bouche : le bassin agité de secousses, il éjacula avec violence, noyant la joue de la jeune fille d’un sperme fluide. Il chercha malgré tout à se redresser mais ne réussit qu’à engluer la tignasse échevelée de Nicole. Les dernières gouttes n’avaient pas fini de couler qu’il se précipitait à son tour vers la sortie avec les mêmes gestes craintifs que ses prédécesseurs.

Une fois les trois domestiques enfuis, il y eut un instant de silence dans la remise. Jacques tirait nerveusement sur sa cigarette. Lentement, Nicole se laissa glisser sur le côté.

— Oh, putain ! Quelle merde ! C’est pas vrai !

Elle s’essuya le visage, avec la main d’abord, avant de se servir du pan de sa chemise blanche, frottant sans ménagement pour nettoyer le côté de son visage englué de sperme. Elle oublia celui qu’elle avait dans les cheveux.

— C’est pas vrai, bordel !

Elle jeta un regard haineux vers l’intrus. Jacques baissa les yeux, attiré par le sexe renflé qu’elle exhibait entre les membres maigres, la chair rendue mate par les rasages répétés. Elle baissa les paupières, jurant encore et y porta la main. Resserrant deux doigts autour du bouton saillant, elle se branla rapidement, quelques secousses tout au plus, cherchant en vain à se satisfaire. Plus frustrée encore, elle abandonna et défia Jacques du regard.

— Qu’est-ce que t’attends pour aller lui dire ? Allez, vas-y, rapporte le paquet, la maîtresse te donnera un bon point !

Elle lâcha un rire cynique avant de se relever en s’appuyant sur les paumes.

— Je croyais que vous n’aimiez que les femmes.

Elle haussa les épaules et s’avança vers lui, peu soucieuse de sa nudité.

— Ça, c’est ce qu’elle croit.

Elle était si près que son odeur – celle de sa sueur et celle déposée sur elle par les mâles – troubla Jacques. Son visage, d’ordinaire terne, était animé par un mélange de hargne et d’excitation qui la rendait plus séduisante qu’à l’ordinaire. Elle prit la cigarette des doigts de Jacques et tira une longue bouffée, observant froidement l’avocat à travers ses paupières mi-closes.

— Je ne dirai rien à Virginia.

Elle pouffa, un rire qui sonnait faux et donnait à ses traits une expression vulgaire.

— C’est ça et en échange… laisse-moi deviner !

Laissant glisser le mégot entre ses doigts après une dernière bouffée, elle se hissa sur une des étagères de bois lisse.

— M’est avis que c’est ça que tu veux, non ?

Elle se laissa aller en arrière, s’adossant au montant des étagères et écarta les jambes pour lui exhiber sa vulve débordante, le pubis renflé sur lequel de courtes pousses brunes commençaient à poindre. Elle glissa les deux mains entre ses cuisses et plongea deux doigts dans la fente pour s’ouvrir davantage, exposant entre la chiffonnade des lèvres trop longues son vagin béant, un trou sombre au milieu des chairs rougies d’où s’échappait une coulée blanchâtre.

Jacques s’avança, vaguement dégoûté par cet étalage de chairs poissées. Pourtant sa verge était tendue à craquer.

— C’est plutôt vous qui en avez envie, non ?

Il lui prit le poignet et couvrit la main de la jeune fille de la sienne, la forçant à introduire ses doigts dans l’orifice entrouvert. Elle résista.

— Espèce de salaud ! Fumier !

Jacques ne releva pas les ordures qui continuaient à fuser. Ecrasant les phalanges de la fille sous les siennes, les serrant les unes contre les autres, il pressait pour les faire pénétrer plus avant. Le vagin dilaté et lubrifié par le passage des boys n’opposait, lui, aucune résistance. Le cône formé par les doigts resserrés de Nicole repoussait sans effort les parois humides et s’enfonçait par à-coups.

— Tu es aussi vicieuse qu’elle, espèce de tordu !

Jacques soutint son regard. Jusque-là c’est le plaisir du voyeur qui l’avait excité, mais il commençait à réaliser qu’elle était à sa merci et que, malgré ses injures et ses poses agressives, elle se plierait à ses exigences. Il lâcha son poignet, la laissant libre de s’arrêter ou de continuer.

— Montre-moi comment tu te branles !

Elle cracha une nouvelle injure entre ses dents serrées mais ne retira pas sa main fichée dans son vagin. Au contraire, elle se mit à donner de vifs coups de poignet, poignardant son con, écrasant les chairs molles avec des bruits humides.

— Pourquoi tu me baises pas ? Vicieux ! Impuissant ! T’aimes mieux regarder, c’est ça !

Les traits tirés de rage, elle se branlait de plus en plus violemment, cognant si fort la main dans son vagin qu’elle en grimaçait.

— Regarde comme je jouis ! Regarde !

Tout son visage se contracta et, les mâchoires serrées, elle laissa échapper un râle étouffé et sa main se crispa sur son sexe, ses cuisses parcourues de tremblements.

Des applaudissements retentirent.

— Bravo !

Jacques leva les yeux et se trouva face à Virginia qui tapait dans ses mains. Elle s’était déshabillée – probablement pour une réconciliation sur l’oreiller avec la volage Nicole – et ne portait qu’un peignoir de soie. Ses cheveux blonds encore mouillés de la douche lui retombaient sur les épaules ; une cigarette au coin des lèvres, elle les observait avec une expression énigmatique.

— Mon cher Jacques, je suppose que je dois vous remercier de votre loyauté : vous, au moins, n’avez pas profité de cette grue.

Elle s’approcha d’eux, les baignant de parfum sucré auquel se mêlait l’odeur du tabac blond. Elle eut un regard nonchalant pour le pantalon et le slip de Nicole qui trônaient sur un coffre à outils. La jeune fille, les joues rougies, les cheveux en bataille se redressa sur les paumes. Avant même qu’elle ait pu ouvrir la bouche, Virginia la gifla à toute volée. La violence de la claque fit retomber la jeune fille sur la planche de bois grossier. Elle éclata aussitôt en sanglots. Des pleurs nerveux, rageurs.

— Ma petite, ne t’avise plus jamais de coucher avec un domestique ! Plus jamais, tu m’entends, sinon c’est dans un bordel que tu te retrouveras !

De sa voix geignarde aux accents vulgaires, Nicole protesta :

— Tout ça, c’est de ta faute ! Je suis toute seule ici avec ces types qui me tournent autour !

Etouffant ses sanglots, elle désigna Jacques du menton.

— Et quand, tu l’invites, lui ou l’Américain, c’est vas-y, montre-leur ton cul, Nicky ! C’est ta faute !

La lady était devenue blême. Evitant le regard de Jacques, contenant sa colère qui bouillait, elle s’adressa à la jeune fille d’une voix froide :

— Je vois que tu n’as pas compris, tu m’appartiens. Avise-toi de me désobéir encore une fois et je te vends à un maquereau de mes amis…

Nicole baissa les yeux, la poitrine gonflée d’une nouvelle crise de larmes.

— Pour une bouchée de pain !

La jeune fille se laissa retomber sur la planche et détourna la tête, vaincue. Pour achever de l’humilier, Virginia se pencha sur elle.

— Tu sens le nègre, ma petite ! Et en plus, tu as encore du sperme dans les cheveux. Je vais devoir te passer au jet d’eau !

Il y eut un instant de silence pendant lequel on n’entendit que la respiration hachée de sanglots de Nicole. Ensuite, Virginia tira un paquet de Craven de la poche de son peignoir et en offrit une à Jacques.

— Encore merci, cher ami.

Elle lui sourit sans joie quand il lui donna du feu.

— Je vous ai décidément imposé bien des frustrations aujourd’hui : Chris d’abord et maintenant celle-ci. Pourtant vous n’êtes pas à l’âge où l’on se contente du plaisir des yeux !

Elle eut un petit rire cynique puis ses traits se crispèrent. Son regard bleu, d’habitude enjoué, devint froid.

— Il est temps qu’on vous laisse vous satisfaire, il me semble…

Elle se tourna vers la planche sur laquelle Nicole s’était recroquevillée en entendant la dernière phrase de sa maîtresse. Elle souleva la tête, cherchant du regard, à savoir ce que celle-ci avait vraiment en tête.

— Je sais que ma petite Nicky va se faire un plaisir puisqu’elle soulage tous les mâles de la propriété.

La jeune fille se couvrit le visage de l’avant-bras pour éviter d’affronter le regard de la lady. Celle-ci s’approcha d’elle et lui fit ouvrir les cuisses en la pinçant sans ménagement. Elle observa avec une expression dégoûtée la motte de chair tuméfiée de la vulve. Du bout des doigts, elle repoussa les longues lèvres fripées pour examiner la fente.

— Mon Dieu, tu es dans un état !

Son ton était glacial, plein de mépris. Avec la même froideur, la bouche pincée de dédain, elle lui souleva les genoux. Une bouffée d’odeurs femelles titilla les narines de Jacques.

— Et par là ? Est-ce qu’ils t’ont prise de ce côté aussi ?

En repoussant ses jambes vers sa poitrine, Virginia finit d’ouvrir la croupe de la jeune fille.

— Veux-tu tenir tes jambes comme il faut, oui !

Nicole obéit sans broncher, tirant sur ses genoux. Libérée, Virginia pinça cruellement une fesse charnue avant de tirer sur la chair molle pour les écarquiller davantage. Entre les miches pâles, Jacques vit que la raie aussi s’était emplie de courtes pousses brunes, comme si Virginia avait renoncé à raser complètement sa créature. Elle contempla avec un air pincé les replis brunâtres de l’anus que Nicole faisait involontairement palpiter, puis elle y apposa le bout de l’index et poussa sans ménagement. La jeune fille se contracta avec un couinement, mais elle n’osa pas rabattre les jambes et Virginia continua à la fouiller.

— Non, on dirait que tu es intacte de ce côté-là. Pourtant, si tu avais deux sous de jugeote…

Elle retira brutalement son doigt et se tourna vers le visage de Nicky, prenant un ton faussement détaché.

— Tu courais moins de risque à leur donner ton trou du cul. Enfin…

Avec la même désinvolture, elle posa son index sur la bouche de Nicole. Par réflexe, celle-ci détourna la tête, mais la lady insista.

— Allons, allons, ce n’est plus l’heure de faire des manières !

La jeune fille ferma les yeux et ouvrit les lèvres, laissant Virginia y glisser deux doigts.

— Tu sens d’ici, un peu de toilette te fera du bien et puis, il faut bien mouiller, non ?

Elle eut un rire cruel et retira ses doigts pour les plaquer sur l’anus que Nicole n’osait pas lui cacher. Elle ne chercha pas étaler la salive sur les replis ou à procéder progressivement. Au contraire, elle enfonça ses deux doigts tendus, les ongles manucurés forçant les reliefs brunâtres en cherchant à faire mal à celle qui l’avait trompée. Elle fit tourner index et majeur à l’intérieur du rectum, agitant le poignet à petits coups secs avant de se retirer brutalement étirant les fronces de l’anus, faisant gémir Nicole.

— Alors, est-elle assez ouverte ?

Elle leva vers Jacques un regard vicieux qui la faisait paraître vieille.

— Qu’en pensez-vous, mon cher ? Assez mouillée pour vous ?

Jacques réalisa à cet instant à quel point la lady était excitée. Son visage était pâle mais ses narines frémissaient et son débit s’accélérait, trahissant son extrême nervosité.

— Non, pas tout à fait ?

Incapable de se retenir davantage, elle plongea en avant, frottant son visage sur la vulve humide, tendant le cou pour atteindre l’orifice qu’elle venait de blesser. Avec un bruit de gorge incontrôlé, elle lapa comme un animal le pourtour anal, inondant la raie de salive, poussant la langue entre les replis du bourgeon saillant.

Elle se redressa tout aussi subitement, essayant de se donner un air digne malgré la bave qui lui souillait le menton. Elle était si perverse que l’excitation la faisait bafouiller au moment d’offrir sa maîtresse au Français.

— Je vous en prie, cher ami, soulagez-vous, cette putain n’est bonne qu’à ça !

Elle réprimanda Nicole qui recommençait à sangloter, avant de se couler à Jacques une œillade hypocrite.

— Ne faites pas attention à ses jérémiades, elle en meurt d’envie, je la connais ! Montrez-nous vite !

Il libéra de son caleçon son pénis raide, le gland gonflé et luisant. Virginia y jeta un regard qu’il aurait pris pour de la convoitise s’il n’avait pas connu ses goûts. Elle plaqua la paume sur le con de Nicole et serra, plus pour la pincer semblait-il que pour la branler vraiment. Malgré tout, les mouvements de ses doigts faisaient clapoter les lèvres du sexe humide. Sans quitter la verge des yeux, elle lui fit relever davantage les genoux et écarta les fesses molles, entrouvrant la saillie de chair fripée de l’anus que Jacques voyait luire dans le sillon tondu.

Reprenant son ton faussement mielleux, Virginia lança à sa protégée :

— C’est un beau morceau, ma fille ! De quoi régaler une gourmande comme toi !

Nicole répondit par un gémissement plaintif et ses jambes se mirent à trembler légèrement. Les yeux brillants, les narines frémissantes, Virginia s’appuya sur elle pour mieux la maintenir en place et invita Jacques du regard.

— Allez-y, mon cher, et surtout, ignorez ses simagrées, elle est si douillette !

— Promets-moi de ne pas y aller trop fort, dis ! On est toujours un peu vierge de ce côté-là !

Après cette ultime recommandation, elle baissa la tête et tira davantage sur ses doigts tout en poussant. Jacques vit l’anus de Nicole s’épanouir, les fronces se déplisser pour laisser apercevoir un ovale de chair rose.

Jacques repoussa sa verge pour l’amener à l’horizontale et creusa les reins, faisant peser son gland sur la saillie de l’anus. Avec un râle étouffé, Nicole se cambra pour échapper au pénis. Elle était loin d’être aussi large que par-devant. Il avait beau pousser, le sphincter résistait

— Salaud, ça fait mal !

Jacques creusa les reins davantage et il ne fallut que quelques secondes avant que l’orifice ne s’évase graduellement sous les à-coups de son membre. Il poussa encore et Nicole émit un cri aigu. Quelque chose céda dans son cul et la queue de Jacques s’enfonça d’un coup de plusieurs centimètres. La jeune fille se contractait faisant tressauter la planche et ses cris devinrent des pleurs. Pour la faire taire, Virginia se pencha vers son visage, aspirant ses lèvres entre les siennes, les mordillant, enfonçant sa langue dans sa bouche, étouffant ses plaintes en même temps qu’elle la branlait, paume aplatie sur le clitoris, deux doigts explorant la fente.

— Ça m’excite, tu sais, quand tu as mal !

Elle la caressait de plus en plus brutalement, la faisant gémir tout en l’embrassant à pleine bouche aspirant bruyamment sa salive.

— Tu m’excites ! Tu m’excites, sale petite putain !

L’insulte fut accueillie par Nicole avec un gémissement de plaisir. Jacques s’était gardé de donner d’autres coups de reins depuis que son membre s’était logé à demi entre les fesses molles. Maintenant, c’était Nicole qui, par ses ruades, faisait progresser le sexe dans son cul le massant, l’aspirant par les contractions de son rectum.

— Je veux que tu jouisses, sale traînée, tu entends ?

Virginia lui enfonçait trois doigts dans le vagin et écrasait sa vulve avec rage en lui mordant la bouche. Nicole jouit avec des cris stridents, les secousses de son bassin faisant claquer la planche de bois, finissant d’empaler le cul distendu sur la bite de Jacques. Il cessa de résister et se vida longuement dans le boyau qu’il avait défloré.

CHAPITRE XI

Se retrouvant de nouveau seul au salon pensant que lady Virginia et sa créature avaient disparu à l’étage, Jacques alla jusqu’au bar et se servit un verre de cognac. Malgré le plaisir qu’il avait pris avec Nicole, il se prenait à espérer que Billie l’attendait à la maison Marchand, prête à lui dispenser les caresses enseignées par sa parente. Le cognac le détendait et il s’en servit un second. Sans se l’avouer tout à fait, il voyait un mauvais présage dans ce qui venait de se passer et redoutait de surprendre une scène identique s’il rentrait plus tôt qu’à son habitude. Il n’était pas dupe, les liens qui l’unissaient à Billie étaient avant tout d’ordre économique et il y avait fort à parier que le cœur de la jeune fille penchait pour quelque beau garçon indigène. Machinalement, tout en ressassant les mêmes idées sombres et en sirotant son cognac, Jacques feuilletait le courrier déposé sur un angle du bar. Son attention fut attirée par une enveloppe kraft portant un cachet qu’il connaissait bien, celui de la Mininco. Le pli était déjà décacheté et il se sentit moins coupable de l’ouvrir. Il feuilleta la liasse dactylographiée, bilan annuel, détail des sommes qui revenaient à Virginia Hastings –  un chiffre considérable qui aurait fait le bonheur des actionnaires que Jacques représentait. Il y avait également une copie du discours du président de la compagnie. Jacques le parcourut distraitement – c’était le bla-bla habituel – jusqu’au dernier paragraphe, sous lequel la signature tapée à la machine était barrée de l’écriture décidée de Charles M. Stewart, président-directeur général. Ainsi, depuis des années, Stewart, à la fois administrateur de la Keminco et président de sa rivale directe, la Mininco, menait les actionnaires en bateau avec un culot étonnant.

Jacques n’en fut pas plus étonné que ça. L’Afrique devait commencer à déteindre sur lui et puis, n’était-ce pas ce qu’avaient tenté de lui faire comprendre Annabel et Victoria elle-même ? A Londres, Stewart aurait passé pour un escroc, on aurait réclamé la prison, mais ici…

Quand Jacques leva les yeux des documents qui venaient de lui apprendre qu’il avait été berné, il se trouva face à Virginia. Elle s’était déshabillée – probablement pour une réconciliation sur l’oreiller avec la volage Nicole – et ne portait plus qu’un peignoir de soie. Ses cheveux blonds lui retombaient sur les épaules ; une cigarette au coin des lèvres, elle observait le jeune Français avec une expression énigmatique.

— Je crois que vous avez besoin d’un autre verre.

Elle s’approcha pour le resservir, le baignant de parfum sucré auquel se mêlaient des odeurs plus chaudes.

— Evidemment, vous ne saviez pas. C’est exactement comme dans ces pièces françaises, où seul le mari cocu ignore son infortune.

Ils trinquèrent.

— Ne prenez pas cela trop à cœur, mon cher !

Jacques ne savait comment réagir, il se força à rire.

— Je suis persuadée que vous ne voudriez pas être à la place de Charles. Vous avez tout ce qu’il n’a pas, la jeunesse, le charme…

Après cette introduction pleine de flatteries, la lady poursuivit son édification. Elle avait connu Charles Stewart lorsqu’il était encore au Kenya, quant à sa femme Gwladys, elle avait fréquenté les mêmes institutions que Virginia, elle aussi native de Bristol. C’est tout naturellement qu’elle avait investi dans la société que Stewart avait montée après son terrible accident.

— Et depuis, je ne l’ai jamais regretté, croyez-moi ! D’ailleurs aucun des actionnaires non plus, en tout cas, aucun de ceux que vous avez rencontrés, au Club ou à la Résidence.

Une pointe de sollicitude dans la voix, Virginia le regardait avec un sourire compatissant.

— Vous savez, toutes ces histoires d’argent sont assommantes… N’en faites pas tout un plat, profitez de l’Afrique telle qu’elle est !

Elle tendit la main vers lui, lui frôlant l’avant-bras du bout des doigts. Ses lèvres se retroussèrent en un demi-sourire.

— Nicole s’est endormie, mais il me plairait assez de vous voir la maltraiter encore…

Comme il fallait s’y attendre, Billie n’était pas à la maison. Jacques remonta en bougonnant dans sa Vauxhall et fila vers le centre de Kembale en faisant hurler le moteur fatigué. Il se gara devant le Saville Bar, un endroit qui n’avait rien de l’élégance suggérée par son nom. C’était un local sombre et enfumé où un Blanc ne restait jamais très longtemps sans être abordé par une fille, professionnelle ou non. Jacques se hissa sur un des tabourets du long comptoir et commanda une bouteille. Dans les bouges comme celui-là, c’était le seul moyen de s’assurer qu’on boirait du vrai whisky. Les affaires étaient encore calmes, les allumeuses relativement discrètes et il lui suffit d’un signe de tête pour leur faire comprendre qu’il voulait rester seul pour l’instant.

Elles n’étaient que deux dans la salle. Une petite qui n’était pas sans rappeler Billie avec sa grosse poitrine compressée dans un tee-shirt d’un blanc douteux et ses fesses lourdes qui débordaient du short. L’autre, plus grande, la tignasse décolorée en blond-jaune, avait déjà trouvé une proie, un type chauve et décharné, assez vieux pour être son grand-père. Elle tournait autour de son tabouret en chuchotant, laissant les mains traîner sur les cuisses du vieil homme. Elle ne tarderait plus à l’amener au premier étage. Jacques n’y était jamais monté, mais il avait plusieurs fois observé le manège des couples nouvellement formés.

Jacques retourna à son scotch qu’il trouvait convenable. L’alcool l’emplissait d’un début d’euphorie. C’est lady Virginia qui avait raison, il fallait vivre et laisser vivre. Pourtant il n’arrivait pas à chasser les nuages qui obscurcissaient son horizon. Pourrait-il encore retourner à Londres après un camouflet pareil ? Vanessa ne lui adresserait probablement plus jamais la parole et il lui faudrait sans doute dire adieu au cabinet Merrysham.

Un rire qui ne lui était pas étranger le tira de ses pensées. Voorman. C’était bien lui qui redescendait l’escalier d’une démarche pesante. Son regard croisa celui de Jacques et il lui sourit. Un sourire teinté d’ironie mais si chaleureux que le jeune homme en fut désarçonné. Le Belge vint droit vers lui. Il ne portait pas sa sempiternelle tenue de négrier mais des vêtements bien coupés qui lui donnaient une certaine allure. Il posa la main sur l’épaule de Jacques.

— Alors, qu’est-ce qu’il a, mon petit Lyonnais ?

Il se moquait du jeune homme avec bienveillance, comme aurait pu le faire un aîné, et se servit familièrement un verre de whisky.

— Vous vous êtes finalement rendu compte que tout n’est pas noir ou blanc, c’est ça ?

Il vida son verre d’un trait et tapa dans le dos du jeune homme.

— C’était pourtant l’objet de la première leçon, chez Ide, au motel, vous vous rappelez ?

L’évocation de l’épisode avec la petite Eda provoqua chez Jacques un mélange d’excitation et d’embarras. Voorman continua sur le même ton, il fallait que Jacques se détende et accepte les choses telles qu’elles étaient, sans son moralisme pesant. Selon le Belge, il ne gagnerait rien à retourner à Londres au milieu de tous ces hypocrites.

— La pire de toutes, c’est bien votre soi-disant fiancée !

Comment Voorman pouvait-il avoir deviné la fausseté de Vanessa ? Est-ce qu’elle était aussi évidente ? L’air d’en savoir davantage qu’il ne voulait en dire, le Belge réclama un plateau, un autre verre et de la glace au barman.

— Alors qu’ici, on vous estime bien plus que vous ne le pensez. D’ailleurs, nous avons une amie commune ici même, suivez-moi !

Jacques lui emboîta le pas dans l’escalier en se demandant de qui il pouvait s’agir. Voorman n’aurait certainement pas amené Gwladys Stewart dans un bouge comme celui-là. Alors qui ? Annabel ? Cette idée lui causa un accès de jalousie qui l’étonna. La salle du haut, basse de plafond n’était constitué que d’un alignement de boxes aux parois branlantes qui fournissaient un minimum d’intimité aux clients que les filles avaient alpagués au bar. Il fut soulagé en découvrant, assise dans une pose affectée, portant capeline et robe en soie, la parente de Billie, la troublante Selena.

En apercevant Jacques, elle eut un sourire gourmand et ne put s’empêcher de vérifier le tombant de ses cheveux et l’ouverture de son décolleté avant de reprendre sa posture maniérée sur le pouf éventré. Tous trois s’installèrent pour prendre un verre et bavarder d’une façon presque mondaine. Ou en tout cas, qui l’aurait été si l’on n’avait entendu, parvenant des box voisins, des murmures, des halètements. Selena rayonnait, de longs faux-cils étiraient ses yeux en amande et son maquillage parfait mettait en valeur ses lèvres pulpeuses. Consciente des regards de Jacques, elle se tortillait sur son siège avec des mines aguicheuses.

— Deux hommes séduisants pour moi toute seule, il y a longtemps que cela ne m’était pas arrivé !

Elle eut un rire affecté et avala une longue gorgée de whisky. Dans le box voisin, s’élevaient des grognements que le vieil homme avait de plus en plus de mal à étouffer. Selena leur lança un regard équivoque.

— Quelle ambiance ! Il y aurait de quoi vous donner des idées !

Quelques instants plus tard, la prostituée blonde apparut à l’entrée de leur box tandis que son client filait discrètement. Elle se frottait le menton avec un coin de son foulard.

— Vous êtes trois, les amis ? C’est pas un bon chiffre ! Il vous faut de la compagnie !

Pendant une seconde, Voorman parut tenté, ses yeux se plissant avec une expression vicieuse, mais, sans lever la tête, regardant droit dans les yeux de Jacques, Selena déclina la proposition.

— Au contraire, cocotte, trois, c’est mon chiffre préféré !

La fille partit en haussant les épaules. Dès qu’elle fut dans l’escalier, Voorman poussa Selena du coude. Sans qu’ils aient besoin d’échanger un mot, elle comprit ce que le Belge voulait. Elle glissa une main entre les jambes du contremaître et de ses doigts agiles, ouvrit sa braguette et plongea la main dans son caleçon pour en extraire un pénis encore mou. Celui de Jacques était bel et bien dur quand elle répéta avec lui l’opération. Quand elle eut en main les deux sexes, elle roucoula, le visage éclairé d’une lueur polissonne.

— Et si on allait finir cette bouteille dans mon appartement ?

En fait, juste avant de sortir, Voorman intima à Jacques d’une voix bourrue d’en acheter une seconde au bar avant de les rejoindre à la Land Rover.

Le Belge se laissa tomber dans un des canapés, ôta sa chemise et commença à défaire la ceinture de son pantalon.

— Dis, ma belle, si on finissait ce qu’on a commencé au Saville ?

Selena lâcha un sourire désapprobateur sans se retourner – elle venait d’ôter sa capeline et devant la glace, rajustait sa frange avec un soin méticuleux.

— Voorman, tu es toujours trop pressé, toi…

Elle entendit tinter les glaçons dans le nouveau verre de scotch qu’il s’était servi et ajouta :

— Et tu bois trop de whisky aussi…

Ayant achevé de se recoiffer, elle se tourna vers les deux hommes et se déhancha.

— J’ai quelque chose qui est bien meilleur pour toi !

En riant de ses propres sous-entendus, elle fila vers la cuisine en faisant tanguer ses hanches étroites sous la robe de soie.

Lorsqu’elle en revint, elle tenait un plateau sur lequel étaient posées deux coupes de la mixture aphrodisiaque à laquelle Jacques avait déjà eu droit. En se remémorant ses effets, il eut un début d’érection qui ne tarda pas à s’épanouir complètement en découvrant la nouvelle tenue de Selena. Elle s’était déguisée en bonniche – était-ce pour satisfaire un fantasme de Voorman ou tout simplement le sien ?

En tout cas, les cheveux retenus par un serre-tête, elle ne portait plus que ses escarpins ainsi qu’un minuscule tablier blanc qui lui arrivait juste en dessous de la poitrine, soulignant l’ébauche de ses seins pointus. Le bas servait de cache-sexe mais ne dissimulait pas ses longues cuisses galbées.

Passant devant Jacques, le noyant sous un nuage de parfum poudré, elle se pencha pour déposer le plateau sur la table basse, s’inclinant davantage pour tendre sa coupe à Voorman. Rien n’était innocent chez Selena et sa posture, parfaitement préméditée, lui permettait d’exhiber sous le nez de Jacques ses cuisses parfaites, son fessier menu mais très rebondi, deux boules de chair ferme couleur chocolat.

Elle resta penchée ainsi suffisamment longtemps pour que Jacques ne puisse plus résister à l’envie de la peloter. Elle se redressa alors, lui retirant son derrière au moment même où il allait y poser la main. Elle eut un rire équivoque et se pencha vers lui, offrant à Voorman la vue dont le Français avait bénéficié avant lui.

— Voilà, monsieur Jacques, et il faut être sage, tout boire !

— Tu parles, comme s’il en avait besoin, lui !

Toujours penchée sur lui, Selena le couvait d’un regard gourmand.

— Peut-être bien, Voorman, mais regarde, il est tout pâle, comme s’il ne sentait pas bien. Je crois que c’est autre chose qu’il lui faut…

Le jeune homme vida sa coupe, avalant à longues gorgées la mixture épicée. Tout en continuant à se moquer de l’excitation qui s’emparait de Jacques, Selena défit la ceinture du jeune homme, déboutonna sa braguette avant de s’agenouiller pour lui retirer son pantalon. Jacques se leva pour lui faciliter la tâche et elle prit son temps pour le mettre complètement nu. En lui retirant ses chaussures, elle soulevait ses couilles du front, frottait ses cheveux contre la tige dressée. Jacques hésita à se rasseoir quand il fut déshabillé, mais Selena ne lui en laissa pas le temps. Elle releva la tête, battant des paupières avec une expression salace et lui lécha longuement les bourses, les faisant monter et descendre par ses coups de langue appuyés. Pendant ce temps, ses doigts pressaient la hampe, agaçait le gland.

Jacques se sentait déjà au bord du plaisir. Il ne résistait pas, sachant qu’avec le philtre qu’elle lui avait fait boire, il ne débanderait pas avant plusieurs heures. Elle avait cessé de lécher les couilles, sa langue s’activait autour du gland, agaçait le méat, le frein, tandis qu’elle le branlait de ses deux mains.

Si Jacques avait oublié la présence de Voorman, ce n’était pas le cas de Selena. C’est pour le plaisir du Belge qu’elle s’y prenait ainsi. Lui aussi était nu et, vautré dans le sofa, il se masturbait en suivant la scène, ne quittant pas des yeux la Noire qui déployait toute sa technique pour branler et lécher Jacques dont les cuisses commençaient à trembler, signe qu’il n’allait pas tarder à jouir. Avec une œillade pour le contremaître, Selena resserra les phalanges autour du membre et, reculant la tête, ouvrit la bouche, se préparant à la pluie de sperme. Jacques grogna et avec un tremblement du bassin, éjacula. Selena était prête et, malgré la violence de la première giclée qui lui zébra l’arête du nez et le front, elle recueillit l’essentiel du sperme sur sa langue tendue en avançant la tête au fur et à mesure que les jets déclinaient. Voorman ne disait rien, il ne faisait aucun commentaire, mais se branlait de plus en plus fort. Elle se releva sans lâcher la verge, la maintenant à demi érigée, et fit face à Jacques, braquant son regard humide dans celui du jeune homme, ses lèvres souillées du liquide gluant retroussées en un demi-sourire. Elle ouvrit la bouche davantage pour lui montrer qu’elle y avait recueilli tout ce qu’il avait déchargé, et, lentement, avec des bruits de gorge, elle déglutit, avalant peu à peu la totalité du sperme. Ensuite, avant que Jacques ait pu réagir, elle colla ses lèvres aux siennes, enfonça la langue dans sa bouche, lui imposant un baiser au goût de son propre sperme. Il se raidit, à la fois dégoûté et excité de sentir pour la première fois l’arôme doucereux de sa semence.

Il entendit à peine les compliments obscènes que le Belge adressait à Selena et se laissa retomber sur le canapé. Il avait le tournis, sa queue refusait de mollir et le brûlait, il se sentait vidé. D’une voix rauque, sans cesser de se masturber, Voorman enjoignait à Selena de lui montrer. Elle lui répondit par un gloussement et s’allongea sur le dos au milieu des coussins qui jonchaient le tapis. Elle releva les jambes et Voorman lui saisit les chevilles pour la tirer vers le haut, la redresser pour l’installer contre le sofa, en chandelle, la tête et les épaules sur le sol, la croupe levée à la verticale. Le pan de son tablier retomba, dévoilant fugitivement le pénis minuscule et les petites couilles imberbes qu’elle s’empressa de dissimuler en les serrant au creux de sa paume. Elle voulait continuer jusqu’au bout à paraître femme. Une femme qui aurait refusé son sexe et offert son cul à la place.

Sa position accentuait le galbe de la croupe, arrondissait les fesses fermes et lisses. Selena s’épilait jusque dans les moindres recoins avec le plus grand soin, il n’y avait sur son corps aucun poil et on n’aurait pu rêver plus féminines que les fesses parfaitement rondes qu’elle exhibait, les globes bruns séparés par un large sillon parfaitement imberbe au milieu duquel s’étalait la large pastille bistre de l’anus et ses fronces régulières.

Voorman s’y pencha, frottant le visage dans le sillon, humant l’orifice plissé, le léchant, finissant par barbouiller toute la raie de salive.

— Tu as mis ta pommade, pas vrai ? Je la sens.

Il la lécha encore et elle émit un bruit de gorge.

— Ça veut dire que tu en as envie, alors ?

Elle murmura de sa voix grave, à peine audible. Tout en continuant à la questionner sur le même ton, Voorman lui caressait l’anus, flattant le bord de la corolle avant d’y enfiler un puis deux doigts sans le moindre effort.

— Dis-moi ce que tu veux d’abord !

Elle chuchota de nouveau pendant qu’il faisait rouler ses doigts à l’intérieur de son cul.

— D’abord la queue ? C’est ça que tu dis ?

Elle répondit par un grognement obscène et le Belge se mit en place : pieds écartés, il plia les jambes en rabattant son membre engorgé vers le bas. Le gland conique disparut entre les fronces bistre d’une coulée sans heurts tant le sphincter de Selena était assoupli. Elle gémit faiblement.

— Doucement, s’il te plaît !

Sa voix se faisait plus aiguë, à croire qu’elle se féminisait davantage quand on la pénétrait. Le Belge ne prêta aucune attention à ces protestations coquettes. Il enfonça d’un trait sa verge jusqu’à la racine dans l’anus sombre et commença à la pistonner à longs traits sur un rythme lent, engloutissant son membre entier entre les fronces noirâtres et la remontant presque complètement à chaque va-et-vient.

Devant ce tableau obscène, l’excitation avait déjà repris le dessus chez Jacques. Malgré ses vertiges, il s’était levé pour voir de plus près le coulissement rythmé de la verge trapue dans le cul docile de Selena.

Elle ne parlait plus. Elle respirait vite, bruyamment, en gémissant de temps à autre, la main serrée sur son sexe, le gardant dissimulé sous ses doigts crispés.

— Tu mouilles aujourd’hui, ma belle salope ! Ça t’excite d’avoir deux bites pour toi toute seule, pas vrai ?

Elle répondit par un râle excité.

— Tu veux la sienne aussi ? Dis-le !

Voorman s’excitait en lui tenant ces propos et il l’enculait plus brutalement. Ses cuisses claquaient bruyamment contre les fesses ébène. Il se retira brusquement, arrachant d’un coup sa verge luisante du rectum qui resta entrouvert.

— Alors, dis-le, tu veux la sienne dans ton cul ?

Jacques sentit sa queue se tendre encore en voyant palpiter le cercle noir de l’anus, un trou tout rond creusé au milieu des fronces brunâtres.

— Alors ?

Elle avait du mal à articuler tant elle avait le souffle court, ses doigts se crispaient par spasmes entre ses cuisses. Un filet de voix aiguë se fit entendre.

— Oui, lui. Et toi. Je veux les deux.

Sa voix baissa, plus rauque, comme si elle reprenait le contrôle.

— Oui, les deux, je veux les deux dans le cul !

Pour ponctuer sa déclaration, Selena posa les mains sur ses fesses, les pelotant sensuellement quelques instants avant de pousser plus loin, jusqu’au sillon. Elle caressa la couronne plissée puis, lentement, glissa ses doigts entre les fronces. Index et majeur de chaque main s’immiscèrent dans l’orifice souple avant de s’écarter, étirant graduellement le trou rond en un puits ovale de cinq ou six centimètres de diamètre, le bourrelet bistre écarquillé sur les muqueuses rosées et luisantes.

— Tous les deux maintenant !

A son expression contractée, à sa couleur rougeaude, Jacques vit que Voorman était dans un état d’excitation extrême, encore plus violente que la sienne. D’un signe du menton, il fit signe au jeune homme de prendre sa place. Le membre du Français était plus long et plus large que celui du contremaître mais il coulissa avec la même facilité, s’enfonçant sur toute sa longueur dans le rectum tiède.

Il avait à peine donné quelques coups de reins, plus excité encore par la vision de son pénis disparaissant jusqu’à la garde entre les fesses brunes que par les sensations que lui procurait le boyau relâché, que Voorman enjamba Selena, braquant son sexe courtaud vers l’orifice déjà occupé. Jacques comprit ce que le Belge avait en tête, mais quelque chose le retint, une prévention idiote sans doute, mais qui le fit reculer, évacuant le trou du cul de Selena avec un bruit de ventouse.

Voorman lui jeta un regard furibond.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Monsieur fait encore sa délicate ?

Sentant que les choses ne prenaient pas le tour attendu, Selena lâcha un profond soupir et, avec un râle de frustration, abandonna sa position verticale pour se laisser tomber sur le côté.

— Ou peut-être que tu as peur de lui faire mal ?

Voorman se pencha et souleva sans peine la Noire pour la déposer sur un fauteuil.

— Tu crois peut-être qu’elle t’a attendu pour le faire ? Ou qu’elle est trop étroite ?

Il l’installa avec des coussins dans les reins, lui posant les pieds sur les accoudoirs. Elle, si coquette, ne paraissait pas s’être aperçue que son serre-tête de guingois laissait passer une mèche collée à son front par la sueur, que son rimmel avait coulé et même que le tablier roulé sur son ventre ne dissimulait plus son pénis miniature, une courte tige pointue qui se dressait toute raide, le gland rose dépassant du prépuce. Elle coula un regard enamouré au Belge puis, quand celui-ci se pencha vers la table basse, elle se mordit la lèvre, un pli d’appréhension lui barrant le front.

— Je vais te montrer un peu, espèce de cul pincé !

Il saisit la bouteille de whisky, jeta le bouchon et d’une longue gorgée, but l’alcool qui y restait, avant de s’accroupir devant le fauteuil où il avait installé Selena.

— Tu veux que je te remette un peu de pommade ?

Elle fit signe que c’était inutile en secouant la tête et ferma les yeux. Sa poitrine se soulevait rapidement, son membre atrophié se redressait par spasmes. Elle avança le bassin sur le fauteuil, écartant davantage ses fesses minces. Ses narines se contractèrent et elle poussa, épanouissant son trou du cul en une large saillie, une bouche obscène rose et brune qui attendait qu’on la remplisse.

Le cœur de Jacques accéléra quand il vit Voorman diriger la bouteille vers la croupe qu’elle lui tendait, non pas par le goulot mais par le cul. Le fond de la bouteille vint se plaquer dans la raie, écrasant tout le pourtour anal. Jacques refusait d’y croire. Même s’ils l’avaient tous les deux dilaté, comment est-ce que son cul pourrait absorber cette colonne dure, aussi large que la main ouverte ?

Personne ne disait mot. On n’entendait que leurs respirations lourdes, les halètements de plus en plus rapides de Selena. Voorman commença à pousser d’une main tandis que de l’autre, il tirait sur les chairs souples de l’intérieur des fesses pour les évaser. Selena se raidit, soulevant le buste sur le fauteuil, un râle sourd s’échappant de ses lèvres. Si quelque chose avait cédé, rien n’était encore visible, la tige de verre butait toujours sur l’entrée.

Voorman se mit à l’encourager d’une voix chaude, murmurant les pires obscénités avec des intonations presque tendres tandis qu’il poussait de plus en plus fort. Le râle de Selena s’enfla, devint plus aigu et se transforma en cri quand le sphincter céda. Lentement, le cul de la bouteille commença à s’enfoncer entre les fesses écartelées.

Elle hurlait de plus en plus fort et Voorman ralentit sa poussée, laissant l’énorme tige immobile fichée dans le trou du cul distendu. C’était à son tour d’oublier la présence du Français. Il repoussa le tablier plus haut sur le ventre de Selena et serra entre deux doigts la petite tige raide de son sexe. De l’autre main, il tapotait le goulot de la bouteille, ébranlant la Noire tout entière, la faisant frissonner et râler jusqu’à ce qu’avec un cri plus aigu, elle jouisse, aspergeant la peau sombre de son ventre d’un sperme clairet.

Avec précaution, Voorman retira lentement la bouteille dont il avait violenté le rectum de la Noire. Ensuite, il se tourna vers Jacques.

— Je parie que depuis que tu la connais, tu ne l’avais jamais vue jouir. Alors, de nous deux, qui est le salaud, au juste ?

CHAPITRE XII

Le lendemain très tôt, Jacques rangea sa Vauxhall en face de la résidence Stewart, à l’abri d’un bouquet d’arbres. Il n’avait pas fermé l’œil de la nuit. Non pas à cause de la jeune Billie, dont il avait repoussé les avances si vertement qu’elle avait pris la fuite, mais parce qu’il n’avait cessé de retourner dans sa tête le dilemme auquel il était confronté. Il pourrait fermer les yeux, peut-être même se plier à la coutume locale du bakchich, mais cela signifierait rentrer sans gloire à Londres et risquer de compromettre à tout jamais son avenir là-bas. L’Angleterre ou l’Afrique ?

Les gardes ouvrirent le portail et la Rover sombre de Charles Stewart franchit les grilles, Voorman au volant, l’administrateur sur le siège passager. C’était lui que Jacques était venu voir, pourtant il regarda l’auto s’éloigner dans la rue déserte, sans faire le moindre geste. L’insomnie l’avait affaibli et le rendait nerveux, angoissé. Il attendit encore, fumant sa dernière cigarette, avant de se résoudre à sortir de sa voiture.

Les gardes le dévisagèrent, sans doute peu habitués à des visites aussi matinales, puis l’un d’entre eux que Jacques avait vu officier avec la maîtresse de maison, finit par le reconnaître et le laissa entrer.

Gwladys Stewart n’était pas encore vêtue d’une de ses tenues à la dernière mode londonienne. Sans doute levée depuis peu, elle portait un pyjama d’homme, trop ample pour sa frêle silhouette. Ses longs cheveux blonds étaient attachés en queue de cheval ; sans maquillage, elle paraissait plus âgée que d’ordinaire. Quand la bonne guida Jacques jusqu’à la terrasse où elle était en train de prendre son petit déjeuner, elle croisa les jambes et rejeta ses cheveux en arrière, prenant la pose avec coquetterie.

— Gwladys, je suis au courant.

Elle plissa les paupières, l’air perplexe.

— Je sais tout. Pour la Mininco.

Elle leva les yeux au ciel en secouant la tête, agitée par un rire sans joie.

— Vous savez tout et moi, je suis une idiote !

C’était au tour de Jacques d’être perplexe. Il interrogea Gwladys du regard et elle continua de sa voix grave, agitant ses mèches blondes.

— Oui, c’est stupide de ma part, mais lorsque je vous ai vu arriver comme cela, à l’heure où la maison est vide…

Elle jeta un regard oblique à Jacques et rougit. S’interrompant le temps de remplir sa tasse de thé, elle reprit contenance.

— Voyez-vous, je m’étais imaginé que votre visite avait des motifs personnels plutôt que professionnels. Idiot, je le reconnais.

Elle adopta une posture raide sur sa chaise et se renferma, allumant une cigarette en regardant au-delà de Jacques, vers la plaine desséchée qui s’étendait à l’ouest de Kembale. Agissant comme si elle regrettait d’avoir cru qu’il était venu pour elle, et plus encore de le lui avoir avoué. D’une voix cassante, elle conclut l’entretien.

— En ce qui concerne toutes ces histoires de compagnie, d’actionnaires et que sais-je encore, c’est Charles qu’il faut voir, pas moi ! Allez donc retrouver votre petite négresse en attendant l’heure d’ouverture des bureaux !

Elle écrasa rageusement sa cigarette dans sa soucoupe et se leva. S’appuyant à la balustrade, elle tourna le dos à Jacques. Son changement d’humeur soudain fut ressenti par le Français comme une rebuffade de trop. Le sang lui monta à la tête et il se leva à son tour, excédé par les manières de l’Anglaise.

— Je vais me rendre à l’ambassade et lancer une action contre votre mari.

Sans se donner la peine de se retourner, elle lui présenta son profil et lâcha d’un ton condescendant.

— Une « action » contre Charles ? Mon Dieu, jeune homme, vous lisez trop de romans ! Ignorez-vous où nous nous trouvons ?

Il éleva la voix, tempêta, menaça, sa colère lui tenant lieu de détermination. Elle se détourna de la balustrade, les traits chiffonnés comme si elle allait éclater en sanglots. Elle détourna le regard, dirigeant ses yeux rougis vers la route.

— Vous n’imaginez pas ce que nous avons vécu…

Elle lui raconta le Kenya, l’accident de chasse de son époux, la déroute qui avait suivi et comment leur vie conjugale avait été brisée. Jacques se tenait en retrait, au propre comme au figuré, éprouvant une certaine méfiance pour les accents mélodramatiques de l’Anglaise et ce récit qu’il n’avait pas sollicité.

Elle marqua une pause, lui coulant un regard humide, retrouvant sa coquetterie naturelle dans un déhanchement gracieux, avant de conclure en chuchotant presque.

— Après cela, vous savez bien ce que nous sommes devenus… Moi, en tout cas… Vous l’avez vu !

Elle se tut, tête baissée, bras croisés sur la poitrine dans une pose pleine d’humilité. Jacques avait été trop échaudé pour tomber dans le panneau de l’Anglaise. Ses faux airs de repentirs, son numéro de femme blessée l’agaçaient.

— Je n’ai vu que ce que vous avez voulu me montrer. Pourquoi, au fait ? Cela faisait partie du plan ou est-ce que ça vous excite vraiment qu’un inconnu vous regarde vous faire emmancher ?

Elle fit volte-face, le visage blême, et leva la main pour le gifler. Il bloqua sans peine son geste et serrant son poignet, l’attira contre lui l’obligeant à se pencher en avant.

— Tout à l’heure, vous pensiez vraiment que je venais pour vous sauter, ou vous vouliez plutôt m’amadouer ?

Le visage crispé, les yeux embués de larmes, elle se débattait pour échapper à Jacques.

— Lâchez-moi ou je crie !

La tenant toujours sous sa poigne, il l’obligea à traverser la terrasse, l’entraînant avec lui dans le petit salon meublé de teck.

— Allez-y, criez ! On doit y être habitué dans la maison, non ?

Il la jeta sur un des canapés. Elle roula sur le coussin, chercha à se relever, mais Jacques, emporté par un mélange d’excitation et de rage contenue, l’écrasa de tout son poids, la plaquant à plat ventre sur le chintz.

— Finalement, vous aviez raison, Gwladys, c’est bien pour vous que je suis venu ! Pourquoi seuls les nègres profiteraient de la femme blanche ?

Elle eut un sanglot étouffé, cessant de se débattre pour l’implorer.

— Je vous en prie, Jacques, laissez-moi !

— Ah ça, pas question ! Vous m’avez fait bander l’autre soir, vous savez ? Et maintenant, vous êtes seule, à ma merci…

En continuant son discours menaçant, il releva la veste de pyjama sur les reins de l’Anglaise et baissa d’un geste brutal le pantalon, dévoilant ses fesses nues.

— Non, s’il vous plaît, pas comme ça !

Elle continuait à sangloter mais s’abandonnait passivement, sans chercher à résister à Jacques qui palpait sans douceur son derrière menu, en pinçait la chair molle. Il repoussa le pantalon de pyjama plus bas sur les cuisses et, du genou, la força à écarter les jambes davantage.

— Si, comme ça, justement ! Tu as oublié que je t’ai vue à l’œuvre !

Avec un gémissement plaintif, elle enfouit le visage dans le coussin, laissant ses cheveux blonds la dissimuler complètement aux regards de Jacques. Il posa la main à plat dans la raie imberbe de l’Anglaise, agaçant l’anus sous sa paume, fouillant du majeur dans les chairs tièdes de sa chatte. Elle s’entrouvrit sous les doigts qui déplissaient ses lèvres chiffonnées, commençaient à s’immiscer dans la fente. Elle ne bougeait plus, ne disait rien. Si passive qu’on aurait pu la croire inconsciente sans ses gémissements que le coussin rendait à peine audibles.

— Pardon, j’oubliais, ce n’est pas ce côté que tu préfères !

A ces mots, il la sentit tressaillir sous lui et cela ne fit que l’exciter davantage. Il remonta la main et, maintenant le sillon étalé, colla ses doigts sur le pourtour anal, explorant les plis délicats qui entouraient l’orifice, pesant sur la bague, évaluant sa résistance en la repoussant du plat des doigts. Le sphincter semblait souple, prêt à céder déjà.

— Est-ce qu’il faut te mouiller ou est-ce que tu préfères qu’on te force comme ça ?

Elle ne bronchait pas et Jacques, incapable de se contrôler, la prit par les cheveux pour lui soulever la tête. Excité de voir la grimace douloureuse qui déformait ses traits raffinés, il lui souffla dans l’oreille :

— Réponds, salope !

Elle gémit, le visage crispé comme il tirait plus fort sur ses mèches blondes, et articula avec difficulté.

— Je vous en prie, taisez-vous !

— Pourquoi ? Tu n’aimes qu’on te dise ce que tu es ? Putain !

Elle lui échappa et secoua la tête pour se cacher le visage sous ses longs cheveux. Jacques pesa plus fort sur ses reins et se pencha pour baver dans la raie, enfonçant la langue entre les fronces dociles de l’anus rosé, goûtant sa saveur âcre. Il se dégrafa avec des gestes fébriles et s’enfonça brutalement dans son cul. Tout son corps se raidit et elle laissa échapper un râle, mais son anus assoupli était docile, en deux coups de reins, Jacques avait logé son membre entier dans le boyau brûlant. Il s’allongea sur elle et lui prit la main, la guidant sous elle, entre ses cuisses.

— Branle-toi !

En geignant, elle tourna la tête, laissant voir à Jacques son profil à l’expression douloureuse.

— Non, ne m’obligez pas…

— Je veux que tu te branles, putain !

Il serra son poignet plus fort, écrasant ses doigts sur sa vulve et ne relâcha son étreinte que lorsqu’il la sentit commencer à se masturber d’un lent mouvement tournant. La sueur coulait sur le visage de Jacques et il résistait à l’envie de jouir qui le tenaillait déjà. Il continuait à abreuver Gwladys de grossièretés tout en l’enculant avec rage, faisant cogner son ventre contre les fesses menues. A chaque va-et-vient, il ressortait son membre du rectum et le renfonçait brutalement pour avoir l’impression de la violer davantage. Il lui mordit l’épaule en jouissant et continua à ruer dans son cul jusqu’à ce que sa queue, devenue molle, soit expulsée.

Il tomba à bas du canapé, en nage, épuisé, et chercha machinalement ses cigarettes. Gwladys, elle, n’avait pas bougé ; prosternée sur le coussin fleuri, le visage caché par ses cheveux, le pyjama roulé jusqu’aux genoux, elle continuait à se caresser sur le même rythme lent, creusant les reins, tendant la croupe comme si Jacques avait encore été en elle. Entre les fesses pâles, l’anus qu’il venait de brutaliser bâillait, rouge et luisant, fripé comme une bouche de vieille femme ; une goutte laiteuse y perlait. Avec un regain d’excitation, Jacques se redressa, passant à genoux derrière elle. Il prit sa main libre et la guida entre ses fesses étalées, voulant la forcer à se toucher là aussi.

— Tu en veux encore, espèce de garce ? Un seul mec, ce n’est pas assez pour toi, c’est ça ? Tu veux que j’appelle les gardes ?

Il tirait sur son poignet, mais elle résistait, nouant ses doigts autour de ceux de Jacques.

— Non… Non, vous…

Il la laissa le guider, diriger ses doigts vers l’orifice dilaté. Un, puis deux, puis trois, tout aussi facilement. Ils coulissaient sans peine dans le rectum poisseux, s’enfonçaient jusqu’à la garde avant d’aspirer la bague rougie en se retirant. Il n’avait pas besoin de forcer, l’anneau distendu happait ses phalanges et elle était si ouverte qu’elle semblait vouloir absorber sa main entière en creusant les reins pour mieux tendre son anus distendu au-devant des doigts qui l’exploraient. C’est ainsi qu’elle jouit, avec des cris de plaisir qui ressemblaient à des pleurs.

Ensuite, Gwladys s’était enfuie jusqu’à la salle de bains pendant que Jacques finissait pour elle son petit déjeuner. Qui avait manœuvré qui ? Il s’en moquait éperdument. Il avait faim et sommeil. Et envie de la posséder encore.

Quand elle revint, douchée, coiffée, maquillée, dans un ensemble mauve qu’il ne lui avait jamais vu, il paraissait difficile de croire que tout cela avait réellement eu lieu. Elle se montra charmante, spirituelle, et ne revint sur l’affaire qu’au moment où il prenait congé. Elle lui demanda – « en toute amitié » – d’attendre jusqu’au soir pour prendre sa décision.

Il passa le plus clair de la journée à dormir. Quand il s’éveilla, Billie, agenouillée sur le lit, tenait son pénis entre ses lèvres charnues. Il ouvrit des yeux ronds et elle s’expliqua.

— Eh bien, oui ! Tu as dit de te réveiller à six heures, alors j’ai pensé que tu préférerais comme ça !

Ils rirent ensemble et pour la remercier de cette attention délicate, il lui donna de quoi s’offrir une ou deux nouvelles robes et lui promit de la retrouver plus tard. Après quoi, il acheva de se réveiller avec une douche et une rasade de mauvais scotch, se mit sur son trente et un, et prit le chemin de la délégation de l’ambassade. Annabel était en train de lire un roman à l’ombre d’un teck. Elle l’accueillit avec un sourire ravi et l’entraîna dans le parc avec une gaieté familière.

— J’espère que vous n’êtes pas venu me dire que vous rentrez à Londres…

Elle marqua une pause, regardant autour d’elle avec des mines de comploteur avant de baisser la voix pour continuer sa phrase :

— Parce que, dans ce cas-là, je ne ferai plus jamais l’amour avec vous !

— Et si c’était le contraire ?

A la résidence Stewart, cette fois, on ne l’arrêta pas à la grille. Le garde le salua d’un geste entendu. Au pied des escaliers, la bonne qui l’avait accueilli le matin lui fit un semblant de révérence. Sur la terrasse, autour de la longue table de teck, ils l’attendaient. Gwladys et Charles Stewart, Lisbeth, Voorman, Virginia, Doc. On lui mit un cocktail dans les mains et Stewart leva son verre dans un toast silencieux. Jacques songea à son club londonien, à l’atmosphère feutrée du pub où il déjeunait, au luxe discret des boutiques de Saville Row, puis il se souvint des remarques acerbes de Vanessa, de ces dimanches où le jour ne semblait jamais se lever, et son regard se porta sur les faubourgs de Kembale, la route encombrée de triporteurs et de camionnettes qui s’échappait vers la savane grillée par le soleil couchant. Il avait pris sa décision.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-889-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-621-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com